Año XXIV -Núm. 7.186

VEA Y RODRIGUEZ, S. C.R.

San Agustín, 9 - Teléfono 1973

# Adenauer predice la celebración de una conferencia de «alto nivel»

Tras su viaje por Africa, Medio Oriente y Asia, el subsecretario de Estado norteamericano sostiene que declina el prestigio soviético

Nehru no cree en una guerra por la cuestión de Berlín

la celebración de una nueva valor y nuestro apoyo permi-conferencia de «alto nivel» y se halla de acuerdo con las declaraciones formuladas por los di-rigentes norteamericanos y ru-sos en el sentido de que las la URSS desea adoptar él ries-

Domineo, 13 de Agosto de 1961

we -ha dicho el canciller-,

DECLARA EL SUBSECRETA- gociaciones saldrá un acuerdo ventajoso para todos.

ATENAS, 12. — En la corta escala hecha en Atenas por el que en la cuestión de Berlín subsecretario de Estado norte-americano, Chester Bowles, y en la conferencia de Premsa que en la cuestión de Berlín porque la libertad del pueblo de Berlín no puede ser comprorante su viaje por Africa, el Medio Oriente y Asia, en el que ha visitado Nigeria, la India, Chipre, Yugoslavia y Birmania, ha nodido hallar evidencias del declinar del prestigio soviético.

Los pueblos de estos países muestran una real y creciente. celebró, ha declarado que dumuestran una real y creciente como una cuestión tal como la comprensión del tremendo peligro con que nos enfrentamos

cipal donostiarra en honor de

Sus Excelencias el Jese del Es-

tado y su esposa, doña Carmen Polo de Franco.

A dicha hora se hallaba con-grezado en los alrededores de la Casa Consistorial numeroso

público, que acogló la llegada del Caudillo y su esposa con

Sus Excelencias, que venían

tálidos aplausos.

de Marina.

CONDRES. 12.—El canciller grave peligro, nosotros perma-alemán, Adenauer, ha predicho la celebración de una nueva valor y nuestro apoyo permigrandes potencias deben negociar para resolver sus diferencias en torno a Berlin.

«La situación politica es granemos intención de abdicar de ese compromiso. Sin embargo, pero no existen motivos para esperamos que una negociación alarmarse. (Efe.)

ventajoso para todos.

No obstante, Bowles añadió

metida».—(Efe.)
NEHRU NO CREE EN UNA
GUERRA POR BERLIN
NUEVA DELHI, 12. — El pri-

en Berlin v Alemania».

Explicando la posición norteamericana sobre Berlin, Bowles
dijo: «Cuando Grecia se vio en

do de que en el curso de las próximas semanas o meses las dos partes se avendrán a cole-

brar conversaciones. Nebru dijo que él «probable-mente haría algunas importan-tes sugerencias sobre importantes cuestiones cuando visite Moscú y Wáshington el próximo otoño».—(Efe.)

MEDIDAS DE SEGURIDAD
EN PARIS Y EN ARGEL
PARIS, 12. — El Gobierno
francés ha puesto en práctica
nuevas medidas de seguridad en
París y en Argel para este largo «fin de semana» que comenzó anoche o a mediodía de hoy y que en muchos casos no ter-minará hasta el martes, fiesta de la Asunción.

En la capital francesa, duran-

# fue larzado al espacio un

La cápsula fotográfica ha sido recogida

WASHINGTON, 12. — La Administración de Aeronáutica Ayuntamiento de San Sebastián Administración de Aeronautica y del Espacio ha lanzado un cohete «Aerohee» a una altura de 152 kilómetros con el fin de estudiar la reacción del hidrógeno líquido en condiciones de ingravidez. El cohete llevaba 129 killos de instrumentos. Fue disparado desde la estación exueria SS. EF. el Jefe del Estado y SAN SEBASTIAN, 12. — Se ha celebrado esta noche, a las 10'40, en el gran salón de sesiones del Ayuntamiento de San Sebastián, la cena de gala ofrecida por la Corporación Municipal donostiarra en hanor de

diez hombres, han llevado a cabo una labor de vigilancia en las entradas y salidas de París. Detenían los coches, pedían los documentos de identidad, anotaban las matrículas y en algunos casos registraban los departamentos de equipajes de los automóviles. Una labor se-mejante se ha realizado también en algunos lugares del centro de la capital y especial-mente en torno al Palacio del Eliseo, aunque el presidente De Gaulle se encuentra en su resi-dencia campestre de Colombeyles-Deux-Eglises.

Martinez-Zaporta. 9.-Apartado 28.-Logroño

rización al comandante en jese para que pueda realizar las operaciones militares que estime oportuno, fuerzas de seguridad con vehículos blindados han terrada posiciones en los composiciones en los han tomado posiciones en los alrededores de la principal emi-sora y otros edificios públicos han sido dotados de ura guardia especial.

Muchos franceses relacionan estas precauciones con los rumores de que los elementos derechistas opuestos al presidente De Gaulle provectan llevar a cabo un nuevo levantamiento a mediados de agosto, seguramento al martes próximo. Funcionadias, era necesario tomar melíquido en condiciones de ingravidez. El cohete llevaba 129 kilos de instrumentos. Fue disparado desde la estación experimental de aquel organismo en
Wallops Island (Virginia) y ya
ha sido recuperada por un helicóptero la cámara fotográfica ha sido recuperada por un helicóptero la cámara fotográfica que obtuvo imágenes del experimento y que eyectó el cohete.

La Cámara descendió con un la ción existe.—(Efe.)

Vuelta a la guerra, pero a la segunda mundial



PARIS .-- A cincuenta kilómetros de la capital de Francia se ruedan secuencias del film sobre el desembarco de Narmandia, con la participación de tres viejos aviones ingleses del tipo "Spitfire", veteranos de la guerra. Los aviones, ya en estado de desecho, pertenecen a director de una publicación semanal belga, Pierre Laureys. que mandó la primera escuadrilla de la Francia libre.

En la foto: La Aviación inglesa ataca a los soldados alemanes en los días de la in-(Foto "Europa Press")

## Un intento contra el presidente Frondizi, aplastado

Radio La Habana afirma se descubrió un atentado contra Raúl Castro

#### Fidel Castro acusa la acción económica norteamericana

tento para derribar al presi- comandante de la Fuerza Aé- de Buenos Aires, juntamente dente Arturo Frondizi ha sido rea Hilario Maldonado. aplastado hoy cuando fuerzas de! Ejercito capturaron a una banda de rebeldes que se ha-bían apoderado de la emisora de ametralladora hechas por fundido por ella una "declara- se aproximaba al edificio de la

mediados de agosto, seguramente el martes próximo. Funcionarios del Ministerio del Interior dicen que no hay nada de excepcional en las medidas tomadas, y en Argel la explicación oficial es que, como los edificios públicos estarán desiertos prácticamente durante tres prácticamente durante tres añadió que la central tele-El subsecretario de Defensa, José Caceres Monie, ha manires añadió que la centra! telefónica de Buenos Aires había sido ocupada por otro grupo de hombres, civiles y militares, al revolucionaria en un intento parecer estos últimos de la Fuerza Aérea. Este grupo aún se mantiene en el centro tele-fónico, pero su rendición se espera de un momento a otro. Se ha informado que el grupo re-

BUENOS AIRES, 12.-Un in- belde está mandado por el ex- residencia en Olivos, suburbio

Al parecer, el único acto de Gobierno.—(Efe). violencia ocurrido hasta ahora los rebeldes cuando la Policía que los insurgentes comenzaron a difundir su llamada "declaración revolucionaria". No se ha informado que se hayan producido heridos.

Caceres dijo que el movimiento era de carácter "ultranacionalista".

En su declaración, el Gobierde excitar al pueblo, perturbar la paz y, el orden público y dañar el prestiglo del país en el exterior".

"No obstante, el incidente ha servido para probar una Vez mente unidos y persiguen tu destino nacional mediante el mantenimiento de la legalidad y la continuación del régimen constitucional Los rebeldes ocuparon anoche una central de teléfonos en los suburbios de Buenos Aires y desde ella, por las cuatro lineas que alli pasan de las emisoras de radio locales, radiaron su proclama. En ella dijeron que el "movimiento revolucionario" había derribado a Frondizi".

De fuente militar argentina se ha declarado a primera holas viviendas y locales de ne- empleo de general de brigada ra de hoy que "no existe ningocio que llevan cinco años de de Ingenieros al coronél de di- gún movimiento revolucionario en el país" y "que la situación de las fuerzas armadas es

Mientras la radio ocupada

con algunos miembros de su

BUENOS AIRES, 12.—En su proclama revolucionaria", los revoltosos dijeron que se haz bian producido levantamientos central telefónica, después de militares en Córdoba, Esperanza y Dandil, pero según las noticias que se tienen, en dichas ciudades reina una completa

El ministro de Defensa, doca tor Justo P. Villar, manifesto

(Pasa a la ultima păgina)

### En Alicante, un niño de seis meses pesa quince kilos y tiene la suerza de un más que el público y las fuer-zas armadas están indisoluble-

ALICANTE, 12.—Un niño de seis meses produce el asombro de cuantos le conocen en estal capital.

José Francisco Manus Trigue ros sólo cuenta seis meses de edad y pesa ya quince kilos, de-mostrando además una fuerza casi semejante a la de un niño de 14 años.

José Francisco nació normalmente, pero a poco empezó a demostrar tal voracidad, que su madre le alimenta cada media hora y, además, tiene que darle copiosas raciones de papilla para completar el alimento natural, que le resulta al pequeño absolutamente insufi-ciente. A los cuatro meses co-menzó la dentición y, aunque todavía no puede andar, es tals por los rebeldes difundía su "comunicado" se informó que Frondizi se encontraba en su la fuerza que arrastra con toda facilidad mecedoras, sillones y otros muebles pesados similares.

## CONSEJO DE MINISTROS

## Disposición en favor de los afectados por los desfavorables resultados de la cosecha cerealista Estructuración de la Jefatura Central de Tráfico Fueron aprobados decretos de otros Ministerios

acompañados del jefe de la Ca-sa Civil, conde de Casa Loja; Segundo jefe de la Casa Militar, general Laviña; segundo jefe e intendente general de la SAN SEBASTIAN, 12.—En la o trozos de madera en las aguas tículo 100 de la Ley de Arren-Matías Sagardoy Allo.

Delegación Provincial del Ministerio de Información y Tunisterio de Información de Información y Tunisterio de Infor Casa Civil, señor Fuertes de Vi-Havicencio, y ayudantes de servicio, fueron recibidos en la Casa Consistorial por el alcal-de de San Sebastián y señora nisterio de Información y Tu-rismo se facilitó anoche la si del primer censo agrario. de le San Sebastian y senora de Lasarte, que ofreció a la pri-mera dama española un her-moso ramo de flores. También guiente referencia de lo tratado el Palacio de Ayete, bajo 12 nes Renault» en el Registro de indulto y libertad condicional.
presidencia de Su Excelencia el la Propiedad.

EJERCITO.—Decreto-ley pos fueron recibidos y saludiados por los ministres del Gobierno, presidencia de Su Excelencia el la Propiedad, miembros de la Corporación Municipal y otras personalida- Jele del Estado: de sesiones que se hallaba artiethermente evergede y presen-

Cena de gala ofrecida por el

evolución de la coyuntura eca- tranjero y de trámite. tisticamente exornado y presentaba brillante aspecto, y en el nómica durante el mes de julio que fue servida la cena. Decreto por el que se extien-La mesa presidencial fue ocu-pada por Su Excelencia el Jefe de el campo de aplicación del Informe general sobre politica del Estado, que tenía a su derecha a su esposa, doña Carmen Polo de Franco; alcalde Castiella, ministro de Justicia
Castiella, ministro de Justicia
Castiella, ministro de Justicia Seguro Escolar Obligatorio a los

Castiella: ministro de Justicia arancelario especial de las pro-y señora de Abárzuza, y a su izquierda a la señora de Lasar-Muni, Sahara e Ifni, arancelario especial de las profe, ministro de Asuntos Exterio-

Decreto por el que se auto-riza a la Empresa Nacional de Europa. res, señora de Iturmendi, mi-nistro del Ejército y ministro «Calvo Sotelo, S. A.», la instalación de una refinería de pe; La cena fue amenizada por la Orquesta de Camara del Conla construcción de un oleoducto Civil Internacional. servatorio Municipal de Músipara el transporte de crudo le ta de San Sebastián, que inpuerto de Málaga a la refina-

terpretó un selecto programa de ria que se autoriza misica española, Decreto por el que se dispo-Terminada la cena. Sus Excelencias pasaron al salón de sesiones de la Akaldía, donde fue servido el café. Después de la región ecuatorial sean encofue servido el café. conversar largo rato con distintas personalidades, el Jefe del Estado y su esposa abandonaron la Casa Consistorial y dientes de hallazgos de troncos cación de lo dispuesto en el articulos 10 y ria, Artillería e infanteria, restato de mendadas a los ayudantes mitates de Enjuiciate de Enjuiciate de Ley de Enjuiciate de la Compos, don Fernando dispuesto en el articulos 10 y ria, Artillería e infanteria, restato de mendadas a los ayudantes mitates de la Ley de Enjuiciate de la Campos, don Fernando de la Casa Consistorial y dientes de hallazgos de troncos cación de lo dispuesto en el articulos 10 y ria, Artillería e infanteria, restato de mendadas a los ayudantes mitates de la Campos, don Fernando de la Casa Consistorial y dientes de hallazgos de troncos cación de lo dispuesto en el articulos 10 y ria, Artillería e infanteria, restato de mendadas a los ayudantes mitates de la Campos, don Fernando de la Casa Consistorial y dientes de hallazgos de troncos cación de lo dispuesto en el articulos 10 y ria, Artillería e infanteria, restator de Sur Junta de Sur Junta

Decreto por el que se autor:en el Consejo de Ministros ce- za la inscripción de determinalebrado en el día de ayer, en dos blenes propiedad de "Usi-

Recursos de agravios

Cuestiones de competencia. ASUNTOS EXTERIORES -

Propuesta de adhesión de Esraña al convenio europeo relativo a la equivalencia de diplomas que dan acceso a las Uni-11 de diciembre de 1953 por los paises miembros del Consejo

Propuesta de ratificación del protocolo relativo a una entróleo crudo en Puertollano y mienda al convenio de Aviación

Concesión de beneplático a un jefe de misión extranjera. Asuntos de tramite.

JUSTICIA!-Acuerdo por el

prórroga legal. Expedientes de extradición, gria Gutiérrez.

el que se aplica a los jefes y oficiales de la escala legionaria la ley de 5 de abril de 1952. Decreto por el que se nombra para el mando de capitán gene-

rai de la V Región Militar al y Alaminos. teniente general don Luis Zacon Aldalur. Decreto por el que se conce-

de la Gran Cruz de la Ordea del Mérito Militar, con distinmas que dan acceso a las Unt-versidades, firmado en París el niente general don Manuel Baturone Colombo.

Decretos por los que se asiende, con ocasión de vacante, al empleo de general de divición a los de brigada de Artillería e Infantería, respectivamente don Juan Fernandez Auxiliar de los Servic Martos y don Francisco Nieto nidad de la Armada.

Decretos por los que se as clende, con ocasión de vacante, at empleo de general de briga-da a los coroneles de Caballe-

cha Arma don Luis Diez Ale-

Decreto por el que se ascien- normal". de, con ocasión de vacante, al empleo de general inspector de Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción ai general subinspector de dicho Cuer-ro don Manuel Jiménez-Alfaro

Decreto por el que se ascie.1de, con ocasión de vacante, al empleo de general subinspector del Cuerpo de Ingenieros de Carlos Fernández Longoria Expedientes de tramite.

MARINA - Acuerdo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley por el que se modifica el articulo 11 de la Ley de Creación de la Escuela Auxiliar de los Servicios de Sa-

Decreto por el que se nombra lefe de los Servicios de Intendencia del Ministerio de Marina al gereral subintendente don José Maria Belda y Méndez de San Julian.

Decretos por los que se re-suelven expedientes de la com

Su Santidad el Papa

Armamento y Construccion al coronel de dicho Cuerpo don recuerda a los conductores de vehículos la obligación de respetar la vida ajena y la propia

ral del sábado, concedida hoy a numerosísimos peregrinos de Italia y de otros países, Su Santidad el Papa ha recordado a los católicos conductores de vehículos que deben respetar la vida ajena y la propia.

La Prensa italiana acaba de decir que en no más de cuarenta y ocho horas perecieron en accidentes de circulación en demias, es ahora la terrorifica.

en accidentes de circulación en el país cincuenta personas, v el Padre Santo ha juzado oportuno decir a su ingente auditorio: «No olyidemos que ellan.

CASTELGANDOLFO, 12. — do un accidente mortal es con-En su habitual audiencia gene-ral del sábado, concedida hoy grave falta de consciencia, sig-

de la totalidad de esta provin-

1941, relativo al Descanso Do-

minical, y, por le tanto, unica-

mente podrán ejercer sus ac-

tividades durante la misma

rizadòs para hacerlo en dichos

Los empresarios satisfarán a

su personal el salario corres-

pondiente a dicha festividad.

sin que haya de hacerse recu-

peración alguna por este con-

cepto, de acuerdo con lo pre-

del Regiamento citado y Ca-

lendario Laboral para el co-

rriente año, publicado por esta

Delegación en el "Boletín Off-

cial" de la provincia corres-

pondiente al 22 de diciembre

Lo que se hace público para

general conocimiento y cum-

Sanción gubernativa

Por la autoridad gubernati-

a le ha sido impuesta la mul-

ta de mil pesetas, por escanda-

lo en la via pública, a Miguel

Angel Martinez Ledesma, de 26

MEDICO - DENTISTA

SUSPENDE SU CONSULTA

DEL 13 AL 20 DE AGOSTO.

MZ. HERRERA

SUSPENDE SU CONSULTA

A PARTIR DEL DÍA 12. (CSP. n.º 208).

**Esther Garcia Villanueva** 

MEDICO PUERICULTOR

Avda. de la Via, 1, 3.º.

Teléfono 1064.

HA REANUDADO SU

CONSULTA

Vara de Rey, 33, 1.º dcha.

Soldoduras eléctricas

FABRICACION PROPIA.

ARTEAGA.

En HARO, se traspasa por no poderla atender. Razón,

Peluqueria Rosi.

JOSE FRAILE

(CSP. n. 192).

(CSP. n.º 210)

ultimo.

plimiento.

años de edad.

venido en los articulos 57 y 59

toriedad, ha conducido siempre a las gentes a cometer ex-cesos y extravagancias impropias de una persona seria y

Esta manía, esta obsesión, se agudiza en términos insospechados en los artistas y demás individuos que, por su profesión, han de vivir «cara al público»

Esa clase de personas vive, en realidad, atenazada ba-jo una preocupación constante que, para ellos, se convierte en verdadera necesidad, que hay que satisfacer como sea: la de llamar la atención, la de mostrarse, la de exhibirse, la de estar siempre como en un escaparate, como dentro de un fanal, rodeados de la pública atención. Son, en el fondo, dignos de compasión. Se convierten en verdaderos esclavos de eso que, entre ellos, se llama hacerse una popularidad». Una pena, hombre,

Pues lo peor de todo es que, lo que antes se hacia por simple vanidad, por presuntuoso prurito de causar sensa-ción, ahora se hace por cálculo, con el solo y egoísta designio de lograr que «suene su nombre», de conseguir «una propaganda» gratuita y mejor cuanto más estridente. Y, claro, hemos salido perdiendo muchisimo con el cambio. Ya no hay limite ni medida para la extravagancia.

A todo lo más que se atrevia antes una artista famosa era a comparecer en público abrumada bajo el peso de innumerables y centelleantes joyas. Si «la figura» pertenecía al sexo feo, se creja en el ineludible caso de gastar sin tasa, con elegante despreocunación, alardeando de rumboso. Pero de ahí no se pasaba. La cosa, en el fondo, no podía ser más candorosamente inocente. Y, además, su buen dinerito les costaba,

Ahora que la conducta pública de «los artistas» esta presidida por un claro propósito utilitario, éstos apenas gastan nada en excentricidades. Se conforman con excentricidades de saldo. Cometen tan sólo excentricidades de a

Por cálculo se dejó sus estrambóticos blgotes Salvador Dalí, v nor cálculo se afeitó Luis Miguel Dominguín la cabeza el año pasado. Un duro de gomina para el bigote de vez en cuando, un par de duros para el figaro rapa-

Decididamente, las excentricidades de «los artistas» han venido muy a menos. Otra pena, canastos.

Además, ahora «se hace propaganda» gratuita hasta el pato. Y se está llegando a extremos escandalosos, sencillamente intolerables. ¡A ver qué va a ser esto, pollos!

Todos ustedes habrán leído recientemente el caso de ese novillero que se ha fugado del sanatorio en pijama.

Resulta que, entre los muchachos hospitalizados en el Sanatorio de Toreros de Madrid, había uno «un poco raro». Siempre estaba callado y taciturno. A las preguntas de médicos y enfermeras contestaba con incongruencias y frases oscuras.

Hasta que, al fin, un día, se escapó del establecimien-to en paños menores y regresó al cabo de dos horas sin dar explicaciones, más hermético y taciturno que nunca. Después se supo dónde había estado: en el cementerio del Este, paseándose silenciosamente entre las tumbas.

Y todos se quedaron atónitos. Naturalmente, el «caso» del extraño ioven ha circulado profundamente por los periódicos.

Que era ni más ni menos, lo que pretendia el cenigmático" rapaz

Porque, al fin, se ha descubierto que todo era una farsa urdida entre el torero y su apoderado para chacerse publicidad». ¡Definitivo! Menos mal que el Montepio de Toreros ha estimado

que el manejo constituye una manifiesta falta de respeto a la seriedad del Sanatorio -y a la de las tumbas del cementerio del Este, cáspita- v ha sancionado a ambos. Muy bien hecho!

Que bien está procurarse publicidad, pero sin abusar. A ver si tenemos un poquito de formalidad, amigos. 本本本

Más casos atendidos por la Hucha Popular:

El correspondiente bote de Pelargón» para el bebé de turno, con importe de cuarenta y una (41) pesetas.

Y dos envases de compromidos de «MI-llicorten» para un enfermo sin posibles. Importe, doscientas veintitrés (223) pesetas.

Al mismo tiempo han llegado las aportaciones si-

De «Un señor», diez (10) pesetas.

Y del cazador de otras veces, al levantarse la veda, pa-que hagamos público su ruego de que sean respetadas as especies que continúan vedadas, veintícinco (25) pe-

Resultado de todo esto es que el fondo general, que anteaver estaba en las dos mil ochocientas sesenta y dos (2.862) pesetas, pasa hoy a las dos mil seiscientas veinti-

Que Dios se lo pague a los caritativos donantes.

# MUERL

LA MUEBLERA RIOJANA.-Murrieta, 4 COMPRE DIRECTAMENTE EN FABRICA

# La Vida en la Ciudad

SANTANDER Y BILBAO Crónica de sucesos, POTENTE!

Salidas, domingo 13, a las 6 mañana. Regresos, el martes 15. SAN SEBASTIAN Salidas, el 13 y 15, a las 6 de la mañana. Regresos, 11 noche. Otra salida, el 13, a las 6 mañana. Regresos, el 15, a las 11 noche VIAJES LUGAR, P. H. Toledo, 12. Tís. 1859 y 4020. C. VERANO

DE FABRICA: EL SALON. M. de la Mata, 2

# FABRICA DE MALETAS, RICARDO

FUNDAS REPARACIONES, CUBETAS FIBRA, BOLSOS DE SENORA. CATERAS DOCUMENTOS Y COLEGIAL GENERAL MOLA, 67. -::= TELEFONO 2325.

VISITAS RECIBIDAS POR EL SENOR GOBERNADOR sia, que el próximo martes, dia CIVIL

Durante la fornada, el Ilmo. señor gobernador civil interino, don Juan Antonio Martínez Bretón, recibió las wisitas de don Gerardo Gómez Madinaveitia, primer teniente de alcalde, acompañado de don Máximo Martinez de Baroja, segundo teniente alcalde, y de don Gaspar de Miranda Zulueta, tercer teniente alcalde, todos del Ayuntamiento de Calahorra; don Vicente Palacios Rodríguez y don Vicente Fernandez Burgos, labradores de Agoncillo, y don Agustín Reboiro, acompañado de don Victoriano Miguel y don Nicasio Morent, de Torre de Cameros.

#### Notas oficiales DELEGACION PROV. DE (RABAJO)

FESTIVIDAD DE LA ASUNCION DE EA VIRGEN Esta Delegación recuerda a todos los empresarios industriales, comerciales y agricolas

Tramitaciones de enganche

Industriales y domésticos. ARTEAGA.

## Registro Civil

Inscripciones verificadas en el día de ayera

Nacimientos.—Maria Angeles Anmas y Martin, Jesus Angel Arroyo y de Grandes, Alberto Sáez y Caro, Maria Antonia Ramirez y Urdiales, y Agustín Jiménez y Jiménez.

Defunciones.—Francisco RIvas y Nogué, de 72 años, de Logroño; Antonio Mutilba Lacunza, de 1/0 anos, de Burgos: Juan Manuel López y Cabezon, de dos meses, de Logroño, y Leonardo Martinez Martinez, de 43 años, de Barriobusto (Alava).

Matrimonics.—Ricardo Clavijo Mera con Maria del Pilar Lafont Arenzana; José Antonio Moreno Santo Domingo con María Luz Martinez Monforte; Gregorio Martinez Pipaón con Remedios Alvarez Martinez; Felix Lahuerta Martinez con María López-Castro y del Campo; Jesús Juyo Ruete con María del Pilar García Frieto: Gerardo Moreno Santo Domingo con Carmen Maria Luisa Romeo Hernáez, y Joaquín Alcalá Segura con Natividad Escudero Calvo.

# SOLO Créditos Logrofio

con su sistema de cheques le ofrece la gran ventaja de realizar sus compras

# LIBREMENTE

en su extensa cadena de establecimientos comerciales

Huésped aprovechado

En Comisaria se presentó don Jaime Garcia-Calzada Pérez, apoderado del Hotel "Las Anidas", dando cuenta de que el dia 18 se hospedó en la casa un viajero que dijo llamar, se Francisco Wall Planas, natus ral de Callús (Barcelona) y wecino de aquella capital, permaneciendo hasta el día 30, fecha en que se ausentó sin abonar el importe de su estancia, que asciende a mil trescientas ofncuenta y siete pesetas con ochenta céntimos, ignorándose dónde se haya dirigido y desconociendo asimismo la casa comercial que representa.

La Policia ha iniciado las averiguaciones conducentes a determinar el paradero del via-

Timadores ingeniosos

15 de los corrientes, en que se Sobre las diez de la noche celebra la festividad anteriordel pasado viernes compareció mente mencionada, es "fiesta en dicho centro policial Pablo religiosa equiparada a domin-Saenz de Jubera, de 21 años. go". de conformidad con lo dismanifestando que encontrandopuesto en el artículo 55 del Rese tras del mostrador del bar glamento de 25 de enero de "Los Gabrieles", propiedad de su padre, entró en el estable-Elmiento un individuo de unos treinta y seis años que pidió se le sirviera cerveza, dejando paaquellos establecimientos autora effectuar el pago sobre el mostrador un billete de Weinticinco pesetas y poniéndose a hablar con otros clientes, a los que invitó. Ausentados estos, al recoger las Mueltas que Pablo le entregara, mostrose disconforme. asegurando que había depositado un billete de cien pesetas, en el que concurría la circunstancia de estar escrita la palabra "San Sebastian" y que había visto cómo lo dejaba en el lado izquierdo del cajón. Ante su insistencia, el declarante procedió a un recuento, encontrando, en efecto, un billete con tales caracteristicas, por lo que, aun teniendo la seguridad de que había recibido el de Veinticinco, entregó la diferencia, o sea setenta y cinco pesetas más. Cuando ya el desconocido salía del establecimiento llegaron otros dos clientes que venían tras de él porque al parecer ya habia hecho

> Funcionarios de la Brigada de Investigación iniciaron las pesquisas, que dieron por resultado, media hora después, encontrar al sujeto en cuestión en compañía de otro individuo que en aquel momento le fiacia entrega de un billete de tien pesetas y que lue reconocido por Pablo como otro cliente que con antelación al denunciado había estado haciendo consumición y que, en efecto. recordaba había pagado con un billete de cien pesetas.

la misma l'aena en otra casa.

Defenidos ambos, resultaron ser Dionisio Liópez Paz, de 31 años, natural de la provincià de Caceres, sin domicilio fijo, y Teófilo Bolinaga Cantos, de 28 años. de Vitoria, a los que se les ocuparon 586 pesetas, 170 céntimos y una moneda de 25 pesetas al primero, y al otro, 12 pesetas y 35 centimos.

Conducidos a Comisaria, quedaron a disposición de la autoridad, convictos del hecho, como asimismo del realizado también en el Bar "La Unión", por el mismo procedimiento, cambiando nada más que la palabra del billete marcado, que en este caso era la de Burgos

## APRENDICES

e necesitan dos, en Graficas González. R. Argentina, 11. Oficina de Golocación, Referencia núm. 3.581.

## Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de Logroño

Se pone en conocimiento de los propletarios de fin-cas urbanas existentes en las calles de Santos Ascarza, Manzanera, Madre de Dios y transversales, que por el Exemo. Ayuntamiento de esta capital se ha acordado is imposición de contribuciones especiales por las obras de acerado y construcción de sumideros, quedando expuesto el expediente incoado al efecto, con los documentos ordenados, en la Intervención Municipal, durante las horas de 10 a 13, pudiéndose interponer las reclamaciones

que se estimen pertinentes por los interesados hasta el dia 26 del corriente mes. Logrono, II de agosto de 1961—El Presidente acci-dental, LUIS CASTELLANOS MUGICA.—El Secretario, JOSE MARIA ARPCHAGA IZA.

IECONOMICO!

SEGUROS

¡Como el «EBRO» no hay ninguno!!

para cada agricultor



44 C.V. a 1600 c.p.m. 185.000 ptas.

FABRICADO CON LICENCIAS Y TECNICA FORD Venta, servicio y recambios CONCESIONARIO OFICIAL EN Turol. LOGRONO Francisco Sánchez Herrero

CON LAS FACILIDADES DE PAGO QUE USTED BESEE

Calle Vara de Rey, 8. Vel. 1122

## Hace 25 años

JUEVES, 18 DE AGOSTO I

DE 1936 EN EL EXTRANJERO:

De Peris comunicaban que, por win aérea, seguian llegande cargamentos de oro enviados por el Gobierno de Madrid, habiendo llegado es te dia al aerodromo de Le Bourget otro evión con 1.942 kilos de dicho metal

-Se reunieron en un ho: tel de Paris los lideres socialistas y comunistas de Francia para organizar la ayuda a los rojos españoles.

-Entro en Portugal por larrontes el gobernador civil de Badajoz, Pasó la grontera a pie y se presento en el Hospital de Elvas, manifestando que hacia dias que venia inando huir le pudo hacer antes por impedirselo las milicias marxistas, que lo vigilaban lagrego que no volveria a España y que pensaba marchar a Amé rica. Este suceso se interpretaba en Lisboa como un dato expresivo de la inminente ocupación de la capital extremeña por las fuerzas nacio-nales españolas.

El acorazado «Jaime I» cuyos jees y oficiales haban sido asesinados por los rojos, fue hundido por la aviación nacional en aguas de Málaga. -Seguian llegando a Pam-

plona vagones de artículos allmenticios, incluso cerdos vivos, que la ribera navarra enviaba como obseguio a las fuerzas combatientes, -El alcalde de Zaragoza,

señor López de Bjera, acom-pañado del delegado militar en el ayuntamiento de la capital aragonesa, señor Loscertales, visito el frente de Somosierra

-In Sevilla, la suscripción popular para la adquisición de aviones alcanzaba ya unos dos miliones y medio de pe-

-Mas de diez mil almas

asistieron en Zaragoza a unoa funerales celebrados en sur fragio del alma de Calvo Sotelo en la iglesia de Sante Engracia. El templo fue insua ficiente para contener a la muchedumbre, parte de la cual hubo de quedar fuera.

Los generales Franco y Mola se entrevistaron en Se villa tratando del curso de las operaciones

EN LOGRONO:

Quinientas afiliadas a las organizaciones falangista y tradicionalista procedentes de Briviesca, Miranda de Ebro, Haro, Santo Domingo, Ollau: rl, Cenicero y Euenmayor, re concentraron en Logroña, participando en una mentres: tación patriótica y asistina o o de la niña Juana Felipa Ruiz Viguera, victima dal bombardeo aéreo de que fue objeto nuestra ciudad m semana anterior.

-La gran planista Estrella Sacristan dirigió una caría al comandante militar de la plaza ofreciendo su concurso para un festival benéfico desthado a engrosar la suscripción para las fuerzas combatientes por la salvación do España.

-En la Besión celebrada por la Corporación Municipal, ista aprobó por aclamación una moción del alcalde, don Julio Pernas, para que se pidiera a la Junta de Defensa Nacional el restablecimiento de la autentica bandera de España, participando a las demás corporaciones provinciales y municipales is

(Pasa a la pagina siguiente)

PERFUMERIA

ZAPORTA, 6.

DE FABRICA: EL BARATO. 11 DE JUNIO, 5

HARI HARI

<del>@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@</del> SASTRERIA

CAMISERIA

GARANTIA

ULTIMAS NOVEDADES

BRETON DE LOS HERREROS, 32. TELEFONO 1855 Inmensa variedad de....

# IRETALES!

# IRETALES

«Producidos» en la gran venta ¡FERIA DE PRECIOS!

RETALES para vestidos, faldas, blusas, etc.

Rebajados dos veces: primero, en la pieza; ahora, en el retal.

# ALMAGENES DE SAN PEDRO, S.A.

PORTALES 6. COMEDERES - DORMITORIOS - SALAS DE ESTAR

#### NOTICIAS DIVERSAS

Cupón pro-ciegos.—En el sor | Servicio farmacéutico.—Hoy, teo celebrado aver, resulto pre- donningo, miado el número 227.

M están premiados con 25 pesetas cada uno.

Temperaturas de ayer.-Magia, 18'7.

Presión atmosférica, 734. Eibramicutos.—En la Delega- nos Moroy, 28. sión de Hacienda se hallan puestos al pago los extendidos servicio de guardía las farmaa nombre de los siguientes se-

Alfredo García Goicoechea, Cesáreo López Maestro, Grego- ga, Industria, 2. rio Aragón Blanco, habilitado tiel Servicio Provincial de Ganaderia, habilitado del 10.º Tercio de la Guardia Civil, habilitado del Gobierno Civil, Igfades Baño, Niceto Echeverria del fallecimiento de su padre, Aizpuru, Pomponio Alonso Teran y René Simon Tuesta.

Semanero de enfermos. - El servicio parroquial de enfermos estará atendido la semana entrante en la siguiente formam

Redonda, don Orestes Gontălez, Marquês de San Nicolás, £33, teléfono 3498; Santiago, don José Amescoa, Casa Parroquial, tercero izquierda, teléfono 4051; Palacie. don Antonio Maria Irigaray, Marques de San Nicolas, 92, segundo, teléfono 1916; Santa Teresita, don Andrés Calvo, Casa Parroquial, teléfono 1311; Parroquia del Carmen, un P. de la Comunidad. Dres. Castroviejo, 2, prindad. Dres. Castroviejo. 2, principal, teléfono 1641; Valvanera, im P. de la Comunidad, Marqués de Murrieta, 56, principal, teléfono 1142; Inmaculado Cogazón de Maria, un P. de la la Constant de la Cons Comunidad, Residencia. San Antonio María Claret, 9, telé-fono 1211, y Parroquia del Salgador, don Ricardo Gil, warrinde Yagife. Fru, 14. segun-DO GETTER

tas hasta las siete de la tarde Los cupones terminados en las farmacias de la señorita Carmen Sáenz de Navarrete, Vara de Rey, 39, y don Fran-cisco Sanz Martín, General kima, 22°2, a las 15; mínima, Franco, I, y de las siete en ade-15'2, a las V de la mañana; me: lante, las de don José Pérez Orive, Vara de Rey, 9, y don Román Vallejo Tejada, Herma-

> Mañana, lunes, prestaran el cias de don Enrique Fernández Diaz, Muro de Cervantes, 1, y don Amadeo Sáenz de Burua-

Necrológica. - Nuestro estimado amigo don Ignacio Zamorano Vuelta, jese del Centro y Grupo de Eogrofio de la Compañía Telefónica Nacional de España, pasa por la pena Campo. Nos asociados a su dolor, al que también se uniran las muchas amistades con que cuenta entre nosotros.

# GARAJE AVENIDA

## Durante los meses de agosto y septiembre

se admiten estacionamientos fijos desde 100 pesetas mensuales, Inmejorable situación. Lavado y engrase perma-

EN BOTELLA FAMILIAR DE LITRO. Embotellado por Bodegas "RUYMA". PRUEBE X COMPARE.

MUAVIEJA 37.

TELEFONO 2534.

### BUTACONES OREJAS

1.600 pesetas pareja REPARACIONES TAPICERIA E U DI O

Empresa Julio JIMENEZ DIAS 15 v 16. Salida, 10'15 de la mañana. Autobuses, taquilla n.º 22.

#### CAMIONES VENDO THAMES TRADER

DE IMPORTACION

NUEVOS, ULTIMO MODELO, CON REDUCTORA. AUTO-RIUJA. -::- Vara de Rey, 8.

#### Delegados de venta para Logreño y provincia

Deseamos nombrar, para organizar en esa plaza y provincia la venta de nuestras importantes obras, de gran aceptación, entre particulares, al contado y en cómodos plazos mensuales. Brindamos esta oportunidad a personas bien relacionadas, activas y con don de gentes, que tengan o no experiencia en la venta de libros.

Escribir indiando edad, profesión y ocupación actual as controla Amaltea, S. A., Concesionaria de la Venta a Plazos de Editorial Ramón Sopena, S. A., Provenza núm. 85. BARCELONA (15). THE THE PERSON OF THE PERSON O

nente. Lubrificantes de las mejores marcas,

SERVICIO A DOMICILIO

#### Mesas metálicas Pluriform

ONCE DE JUNIO, 23. Rajeras.

## Badarán

#### EXCURSIONES Se alquila coche "Alla Romeo" de 10 plazas.

RONEO

V. Rey, 41, Tino. 1589.



realizarse contra los intereses

vitales de la nación en mo-

mentos críticos y en prove-

sho de los intermediarios en

esas operaciones fraudulen-

tas y de sus complices extren-

Beros. Por todo ello, como pre-

sidente de la Junta de De

Rensa Nacional y de acuerdo

con esta, vengo a decretar

lo siguiente: Se declara delito

de traición el cometido con

las exportaciones de oro dei

Banco de España que se ha-

yan efectuado hasta la fecha

se realicen en lo sucesivo,

así como las que pudieran

existir procedentes de le Ban-

ca privada o de los particu-

Bares. Los autores de estas ex-

poliaciones y cuantas perso-

mas hayan intervenido en

osas operaciones serán juzga-

dos en su dia por procedi-

miento sumarisimo como reos

the un delito que tan grave

Maño ha inferido y puede in-

-En el frente de Tardien-

se libro una prolongada

Satalla, siendo castigadas du

remente las fuerzas rolas de

Catahina. Fue abatido un

avión rojo que cayó en las

de envios de articulos ali-

menticios desde toda la pro-

vincia, la Junta Central de Querra de Navarra se vio

obligada a disponer que se

suspendieran totalmente has-

ta nueva orden, ya que no

podia resolver el problema de

elmacenamiento y distribu-

dente de Lisboa, el general

Millan Astray, creador de la

Legión. Se le dispensó un

-El Ejército nacional ocu-

po Badajoz, quedando cerra-

da ya toda comunicación de

EN LOGRONO:

Se celebro en Santa Maria

la zona rola con Portugal

epoteósico recibimiento

-Llego a Ayamonte, proce-

-Ante la enorme cantidad

cercanias de Almudévar.

ferir a la nación española»

(Niene de la pägina anterior) petición, para una expresión y coincidente en ese sentido, interpretando los sentimientos de todos los patriotas. También se tomo en consideración un escrito de don Valentin 'Aramayona proponiendo que se diese el nombre de Avenida de Navarra a la entrada a nuestra capital por la carretera de dicha provin-EEE.

-Se tuvo noticia de que en acción de guerra el 23 de julio en el frente de Somosierra cayó gloriosamente el joven logrofiés Daniel Ramirez de la Piscina y Morales. MIERNES, 14 DE AGOSTO DE 1936

EN EE EXTRANJERO: El diario francés Paris Soir» publicaba una interviti que su corresponsal en Espafla había celebrado con el general Mola Este desmintió rotundamente que el Movimiento Nacional hubiese adquirido compromisos con Italia y Alemania como trataban de propalar los marxis-

-En el sur de Francia se advertian importantes concentraciones de gente armada que se disponian a entrar en España para ayudar a las fuerzas marxistas. Se estimaha que cichos reclutamientos estaban no sólo consentidos, alao impulsados por el Go-bierno del Frente Fogular

EN ESPANA:

La Junta de Defensa Nacional promulgo el siguiente decreto: "El carácter delictivo de las exportaciones de oro de la nación, depositado en el Banco de España, cuando se esta realizando por orden de quienes ni siquiera nominalmente ejercen jurisdicción sobre la totalidad del territoglo nacional es evidente. La perturbación que en su nia puede infligirse por esos hechos a la economia patria agrava la naturaleza del d+ lito, y la circumstancia de realizarse al amparo de un estado de desorden por los que, aun cuando sea transitoriamente, asumen funciones de

de la Redonda un solemne terminos que hacen preciso funeral en sufragio del alma sancionario con la severidad del sargento del Regimienta maxima Esta Junta de Dede Bailén don Pedro Mazo Leria, muerto heroicamente sensa Nacional no puede de en defensa de la Patria lar sin norma punitiva semelantes delitos, que a su maligmidad peculiar anaden la de

-El industrial de Ortigosa de Cameros don Jesús Navamete hizo un envio de trescientas mantas a las fuerzas combatientes de Somosierra.

-- De Baños de Rio Tobia salió con el mismo destind un camión cargado de choris zos, jamones y otros articulos ofrecidos por aquel vecindario Y en Najera se cargaron otros dos camiones de phsequios.

-- Ezcaray envió a la Junta de Defensa Nacional todas las joyas que había entregado el vecindario para contribuir a la causa liberadora V que podia decirse eran todas las existentes en la localidad. Iban encerradas en una caja envuelta con la bandera española y con una misiva, que unicamente decia: «Para la Patrian.

#### HACE 50 ANOS

Después de brillantes examenes, ingresaron en la Esstuela de Montes nuestros paisanos don José Erice y

D. Antonio García Escudero. -El Ayuntamiento recibió carta del aviador Mauvais ofreciéndose para volar tres dias por 4.000 pesetas durante las fiestas de San Mateo.

-Le fue concedido el empleo de primer teniente de Ingenieros a don Manuel de las Rivas Amorena.

-Fue solicitada la mand de la señorita logroñesa Adela Cenzano Gil para el comerciante don Eusebio Saenz Blasco, fijándose la boda para el día ocho de septiembre.

-En el Manicomio Provincial, al empezar el mes, has bia 85 hombres y 82 muje-

-En la Cocina Econômica, durante la semana, se suministraron 4.600 raciones, com un promedio de 671 diarias.

-Las temperaturas del ffa en Logrofio fueron las 41-guientes: A) sol, 33'4 grados a la sombra, 29'2, y minima. BS'4 syados

Diana Cont. desde las 4
T. MENORES Grandioso programa doble ULTIMO DIA 1.—REESTRENO del formi-

dable film del Oeste TRES TEJANOS (Technicolor) Con William Holden, William Bendix y Mona Freeman

2.—Espectacular ESTRENO: LA INDIA EN LLAMAS Cinemascope - Technicolor Kenneth More y Lauren Bacall

Olympia Cont. desde la Magnifico programa doble ULTIMO DIA

1.—El magnifico film EMBAJADORA del AMOR Sofia Loren y Vic Dane 2.—ESTRENO: El problema del servicio doméstico ha motivado el divertido film LAS PICARAS DONCELLAS (En technicolor). Michael Craig, Anne Hewod y James Robertson

### \*\*\*\*\* Sala de Baile: «LA ESTRELLA»

HOY, de 6'30 a 10. SERVICIO de AUTOBUSES

\*\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

WA ED HOY! INFANTIL, a las 12 9 (Tolerado menores)

El arte y la simpatia de CARMEN SEVILLA en la gran película

Con Angel Magaña y Amalia S. Arifio HOY... TODOS AL

VANDERVELL

- \* - \*

PAT. EN EE. UU. y EUROPA

más importante de Europe que surte e to mayorla de la industria del automóvil



MADRID BARCELONA BILBAO

## ANUNCIOS OFICIALES

Ayuntamiento de Lograño SUBASTA DE TERRENOS PARA INSTALACION DE CASETAS Y ATRACCIONES DE FERIA DURANTE LAS PROXIMAS FIESTAS DE SAN MATEO

El próximo día 19 del actual, a las nueve horas y treinta mimutos, tendrá lugar en la Sala Capitular de este Excmo. Ayuntemiento la subasta de terrenos para instalación de barracas y atracciones de feria durante las próximas fiestas de San Mateo. Blendo lugar de emplazamiento en los terrenos de la Vieja Es-Mación del ferrocarril de esta

Las condiciones para la cetebración de la misma se ajustaran a lo determinado en la Ordenanza de Exacciones núm. 45 vigente para el actual ejercicio y a las acordadas por la Excma. Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 9 del actual, pudiendo examinarse en la Intervención Municipal (Negociado de Arbitrios) du-

rante las horas de oficina. NOTA IMPORTANTE. — Cuantos licitadores acudan a la misma con rifas o tómbolas deberán proveerse de la corres-pondiente autorización de la iDelegación de Hacienda Provincial, conforme determina la rorma 4.3 de la O. M. de 12 de

marzo de 1960. Lo que se hace público para Logrofio, 10 de agosto de 1961 El Alcalde Acctal...

# CARTELERA DE ESPECIACULOS | La Escuela de Aprendices de Aviación presentará dos prendices de Aviación presentará dos prendices de Aviación presentará dos prendices de Aviación presentará dos presentarás dos prendices de Aviación presentará dos prendices de Aviación prendices de carrozas al Pregón de la Fiesta de la Vendimia

También el Aero Club presentará una carroza

Una de las entidades de nues- igual que años pasados, dos catra capital que más se ha des-tacado en el apoyo de nuestra litar y otra por el personal mi-litar y otra por el personal ciprimerisima fiesta regional ha wil Con ello no se hace más sido la Escuela de Aprendices que aumentar la deuda espíri-de Aviación, cuyo coronel jefe, tual en que toda la Rioja, y en el Ilmo. señor don Rafael Serrano Arenas, se volcó desde el dora de la Fiesta de la Wendiprimer momento en toda clase mia Riojana, se halla con rede ayuda y facilidades para el lación al señor Serrano Arenas mayor esplendor del Pregón y y a la Escuela de Aprendices. de la Feria del Vino.

Este año. de nuevo la repre-sentación de nuestra Escuela de Club ha inscrito una carroza Este año. de nuevo la repre-Aprendices de Aviación prome- para el Pregón y batalla de floen el Pregón y batalla de flo- dimia Riojana, esperándose que

especial la Comisión organiza-\* \* \*

te ser más brillante y lucida res de la V Fiesta de la Venres, ya que se han inscrito, al de un momento a otro se ha- de ocuparla.

ta Prensa francesa al acoger en sus páginas la declaración del stristemente famoso criminal internacional y mercader de vi-das humanas «El Campesino», eclamando para si la responsabilidad del crimen de Orbai-

Si España está Golorida, Francia debe estar avergonza-da, escribe el diario Arriba v añade, entre otras cosas: ¿Qué pensaria Francia y qué pensarian los franceses si los atentados del F. L. N. se prepararan y se organizaran desde la suave y pacifica costa mala-

gan públicos los nombres del ramillete de señoritas que han

MADRID, 12.—Los periódicos gueña. ¿Cómo clamarían enton-de la mañana comentan desfa-vorablemente la actitud de cier-que se obstinan en no reconcer ni admirar la paz y el orden de nuestras tierras, mientras dejan las suyas, como cuartel, a las bandas de terroristas y ase-sinos? ¡Pobre Francia! Diezmada y hostigada por el terror, ni siquiera tiene fuerzas suficien-tes para maniatar a dos docenas de facineresos que operan en su territorio, se pasean por Sus tierras fronterizas armados de metralletas y dejan en ridiculo la petulancia de su Gendarmeria».

Por su parte, «A B C» señala: «Lo que nos alarma no es «El Campesino» ni sus huestes. Nos alarman las vecindades hosti-

# CAZADORES

Provéase de botas de caza lona. serraje, Segarra, cuero e infinidad de modelos a bajo precio en

\*

# SUS OJOS FUERON TESTIGOS... Y EL CRIMINAL LO SABIA

En el desván de una iglesia, una niña descubre cómo el hombre a quien ha visto cometer un asesinato cae de rodillas ante una imagen...

¡La culminación de las emociones fuertes! ¡El más poderoso «suspense» logrado en el cinel



UNA MEMORABLE ACTUACION DE LA NINA HAYLEY MILLS --HIJA DEL AC TOR JOHN MILLS PREMIADA CON EL «OSO DE PLATA» EN EL FESTIVAL DE BERLIN DE 1960.

# Mañana + LUNES + ESTRENO en el Cinema Diana

ADEMAS. y de REESTRENO: Un film sorprendente por su realismo, vigor y espectacularidad.

## SANTOS EL MAGNIFICO

CINEMASCOPE y TECHNICOLOR MAUREEN O'HARA Y ANTHONY QUINN

CONTINUA desde las CINCO.

(A. MAYORES)

### \*\*\*\*\*\* ¡Hoy! Moderno

Continua desde las cuatro PROGRAMA DOBLE A. Mayores

1.-El apasionante film

Mañana es esperanza

Con O. E. Hasse y Heidemarie Matneyer 2.—EXITO SENSACIONAL Usted ha visto a LON CHANEY en muchas pe-Moulas escalofriantes, pero compruebe que en ésta supera su propia marca

LA CASA DEL TERROR

Con Tin-Tan, Yolanda Warela & Lon Chaney

# ¡Hoy! Breton

SALA perfumada por TORINO

Continua desde las cuatro PROGRAMA DOBLE A. Mayores

1.—¡Vuelve a surgir el monstruo de las impresionantes emociones!

La maldición de Frankestein (Tegnicolor)

Con Peter Cushing W Hazei Court

2.-;Sigue el excepcional! ESTRENO! Se sentira usted joven si no lo es y optimista tenga la edad que tenga, en el film

Negocios del corazón (Cinemascope - Tecnicolor)

Christine Carere, Barry Coe

y Barbara Eden Un acontecimiento de excepcional magnitud

LUIS MARIANO al frente de un excelente espectáculo

El día 18, viernes

BRETON UNICO DIA Encargos en taquilla.

#### MANANA, LUNESI MODERNO

ILLEGA EL MAYOR ACONTECIMIENTO DE LA TEMPORADA! En un ESTRENO maravia lloso del séptimo arte.



MICHAEL POWEL

HONL SAUA DE PESTAS

NGELICA 9 SUS SERENADERS. (Con sonido estereofónico)

**\*\*\*\*\*\*\*\*** 

# HOY, CINES

Desde las 4. - PROGRAMA DOBLE - Aut. mayores.

Exito sin precedentes de la obra maestra del terror y suspense



Manos enguantadas que se mueven en la noche con el diabólico deseo de matar.

Completando el programa, vuelve en sensacional recentario la gigantesca epopeya del Oeste americano

#### LA PRADERA SIN

EN TECHNICOLOR. Con Kirk Douglas y Jeanne Crain (Autorizadas mayores)

# Mañana

Desde las 5. - PROGRAMA DOBLE. - Aut. mayores:

### DELICIOSO ESTRENO Domenico Modugno y Mina ponen su voz y

su simpatía. Antonella Lualdi y Linda Christian, su belleza...

¡Y los paradisíacos paisajes de Ischia ponen todo lo demás para ofrecernos la más deliciosa película de muchas temporadas!



mujeres más bellas efin y risa on cantidad, en unas vacaciones que perdurarán en we memoria

STABLE LETTILE SELECT MINA CHECTOR MARIE MATTOU EASTMANCOLOR TOTALSCOPE

Completera el programa el sensacional REESTRENO de una de las más grandiosas superproducciones que nos ha ofrecido el Septimo Arte.

## EL BAILE DE LOS MALDITOS

EN CINEMASCOPE Eon Marion Brando, Montgomery Clift, Dean Martin, Bárbara Rush y May Britt.

Desde las 4 A. Mayores 11.—El apasionante reestreno PENDIENTE DE UN HILO

Con Ernest Argnine y
Kerwin to thews
2.—ULTIMO DIA EN PLENO EXITO de la divertida y fascinante aventura PETER VOSS, CABALLERO

DETECTIVE EN TECHNICOLOR Con O. W. Fischer y Linda Christian

Desde las 4 T. Menores Frontón

ULTIMO DIA 1.—El delicioso reestreno PRINCESA MODERNA EN AGFACOLOR

Con Marianne Hold y Gerhard Riedmann 2.—Gigantesco EXITO. Una impresionante aventura realizada en las inmensi-dades heladas del Polo Sur-OPERACION ANTARTIDA

Con Duillo Marzio y Ana Maria Cassan Hoy.-Frontón Cinema

A LAS 12 GRAN SESION INFANTIL en la que se proyectará la apasionante aventura ro-dada en plena selva

africana LA RUTA DEL MARFIL

EN TECHNICOLOR Con John Bentley y Susan Sthepen Tolerada menores

# Mañana

Desde las CINCO COLOSAL PROGRAMA DOBLE

#### EXTRAORDINARIO ESTRENO

EN EL QUE EL SUSPENSE LLEGA A UNA INTENSI-DAD RARAS VECES ALCANZADA.



#### DRECTOR: ALFONDO BALCAZAR Completará el programa el delicioso REESTRENO EL ARCHIDUQUE Y LA

COSTURERA EN TECHNICOLOR Con Sonia Ziemann y

Rudolf Prack (Autrizadas mayores)

# Otra española será reina

Se anuncia el próximo enlace del rey Simeón de Bulgaria con la señorita Margarita Gómez Acebo y Cejuela

Por Jaime Peñafiel



MADRID .- Su Majestad la reina Juana de Bulgaria lia anunciado publicamente el matrimonio de su hijo el rey Simeón de Bulgaria con la señorita Gómez-Aceho Cejuela, madrileña. Con tal motivo, el rey Simeón y su prometida posaron para las cámaras de los reporteros de Madrid. La fecha de la boda aún no ha sido fijada. (Foto "Europa Press")

-Serio, con una gran fuerza

desgraciada aún que la mía, le

han creado un gran carácter.

qué significa el acontecimien

to que se-anuncia hoy?

te de todo.

brará en Madrid.

-¿Y para vuestra majestad,

-Caramba, lo más importan-

La fecha de la boda, aún no

ha sido fijada y tampoco se sa-

be por el momento si se cele-

-Lo que si podemos asegu-

rarte es que seguiremos vivien-

do en Madrid toda nuestra vi-

Aparece la reina, que recibe

nuestra felicitación. Cariñosa-

mente abraza a Margarita y

enlaza su brazo con el de Si-

Una juventud, que al fin, en-

oferta especial para la actual tempor

cuentra la felicidad. Enhora-

Esta mañana, a las doce en punto, en el Avenida del Valle de voluntad, muy recto en sus número tres, ha tenido lugar un costumbres y con un gran corazó, n Su triste infancia, más acontecimiento social de primera magnitud.

A esta misma hora, todos los reyes y jefes de Estado del Mundo recibian el siguiente telegrama: "Su Majestad la Reina Madre de Bulgaria se complace en manifestar el compromiso de su hijo Simeón, Rey de los Búlgaros, con la señorita Margarita Gómez Acebo y Cejuela."

Otra mujer española se convierte en reina al anunciar su compromiso con el joven Si-

Mientras se esperaba que bajase de sus habitaciones la reina madre Juana, pudimos mantener una breve charla con Margarita, nacida en Madrid.

-A mis padres los fusilaron los rojos en Villalba, junto con mi abuela, en el año 36. Quedamos huérfanes mi hermano José Luis y yo. Inmediatamente nos marchamos a vivir con mi abuela paterna a Zarauz. El año 40 volvi a Madrid, ya que mi abuela había muerto. Nos acogió mi tio el marqués de Turjena, nuestro tutor. Mi tío falleció en el año 60, fecha en la que me enviaron a Bruselas, al colegio de los Sagrados Corazones, donde permanecí dos años. Volví de nuevo a Madrid y tres años más tarde cree mi propio nido, un pisito en la calle de Orfila, número 6. Allí he vivido cuatro años. después inicié la vuelta al mundo con una amiga. Entonces ya conocia a

- Donde se conocieron? -En el Quejigal. Desde el primer momento congeniamos y nos hicimos grandes amigos. Desde hace año y medio. Pero gracias a la discreción con que se guardó nuestro secreto, que solo conocia la reina, hemos podido llegar así hasta hoy.

El rey, que asiste a la entrevista, asiente a todo aquello que Margarita nos está contando. Está dichoso y feliz.

Margarita viste un elegante modelo de fibra de seda natu-

ral y nylón con bordes de oro. Sobre el pecho, el regalo de la reina madre: un valiosisimo broche de brillantes y esmeraldas. En su mano, enlazada con la del rey, el regalo de éste: un

anillo de brillantes y rubies. -- Ambos colores- nos dice el ray-forman la bandera de Bul-

-¿Y cuál ha sido su regalo? -Un reloj extraplano en oro,

marca Piget. Margarita es una bellisima

mujer, que siente predilección por la decoración y por la música de Mozart y Bach. De literatura, todo lo nuevo. Y del deporte, el esquí acuático, montar a caballo en el campo y el golf. -¿Qué significa este aconte-

cimiento en su vida

-La llegada de la felicidad después de una infancia desgraciada. Es el momento más feliz de mi vida. El único. Esto me hace olvidar todo lo pasado.

¿Como es el rey-preguntamos a Margarita.

# AYER QUEDO INAUGURADA LA El Evangelio de hoy TOMBOLA DE CARIDAD

de San Mateo.

nandez de la Barcena; Ilmo. te- los cuales fueron recibidos por

bola de Caridad instalada, co miento logroñés don Octavio mo todos los años, en el Pa- Colis, en representación del seo del Espolón, donde funcio: Ilmo señor alcalde; subjefe nara hasta pasadas las fiestas provincial del Movimiento, don Fernando Tejada Vélez; coro-Presidieron el acto inaugura, nei jefe del Sector Aéreo, Ilmo. el gobernador civil en funcio- señor don Rafael Serrano Areres y presidente de la Excma. nas; teniente coronel jefe de Diputación Provincial, Ilmo se la Comandancia de la Guardia nor don Juan Antonio Marti- Civil, don José Palacios; secrenez Bretón; Excmo. señor go- tario de la Cámara Oficial de bernador militar de la plazz, Comercio e Industria, don Diedon Luis Beotas; fiscal de la go Ochagavía, y otras autorida-Audiencia Provincial, Sr. Fer- des y representaciones todos

Segun habíamos anticipado fior delegado de Hacienda, don el señor presidente de Caritas quedó ayer inaugurada, a las ocho de la tarde, la gran Tempo niente de alcalde del Ayunta- de Dios García Jalón, y el reverendo señor don Paulino Oli van consiliario de la misma Bendijo las instalaciones el Rydo. señor don Pablo Rubio,

director del Instituto de Ense ñanza Media de nuestra capital, y a continuación el señor Clivan pronunció unas palabras en las que expuso la labor desarrollada por nuestra Caritas Diocesana, tales como a construcción de dos grandes bloques de viviendas y la atención diaria de numerosas necesidades, agregando que la posibilidad de continuación de toda esta obra depende, en gran parte de la acogide que los logroñeses dispensen a la Tómpoa, por lo que invitaba a todos mostrarse generosos.

El sencillo acto terminó con la iniciación de la venta de Joletos, siendo nuestras autoridades las primeras en adquirirlos y comenzando a hacerlo seguivado número se había congregado ante la gran caseta de la Tombola, siguiendo con todo interés el desarrollo del acto inaugural

La venta de boletos continuó animada durante las horas en que la Tómbola permaaugurio del éxito que también esta tanto merece y necesita

Domingo XII después de Pentecostés "Yuelto a los discípulos, aparte. les dijo: Dicho sos los ojos que ven lo que vosotros veis, porque yo os digo que muchos profetas y reyes quisieron ver lo

que vosotros veis, y no lo vieron, y oir lo que ois, y L'evantose un doct or de la ley para tentarle y le

dijo: Maestro, ¿qué haré para alcanzar la vida eterna? El le dijo: ¿Qué está escrito en la Ley? ¿Como lees? Le contestó diciendo: Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas y con toda tu mente, y al prójimo como a ti mismo. Y le dijo: Bi en has respondido. Haz esto y viviras. El, queriendo justificarse, preguntó a Jesús: ¿Y quién es mi projimo?

Tomando Jesús la palabra, dijo: Bajaba un homa bre de Jerusalén a Jerico y cayo en poder de ladrones, que le desnudaron, le cargaron de azotes y se fueron, dejándole medio muerto. Por casualidad, bajó un sacerdote por el mismo camiño y, viéndole, pasó de largo. Asimismo, un levita, pasando por aquel sitio, lo vio también y pasó delante. Pero un samaritano que iba de camino flegó a él y, viéndole, se movió a compasión, acercóse, le vendó las heridas, derramando en ellas aceite y vino; le hizo montar sobre su propia cabalgadura, le condujo al mesón y cuidó de él. A la mañana, sacando dos denarios, se los dio al mesonero y dijo? Cuida de él, y lo que gastares, a la vuelta te lo pagaré. ¿Quién de estos tres te parece haber sido prójimo de aquel que cayó en poder de ladrones? El contestó: El que hizo con él misericordia. Contestole Jesus: Vete y haz tu lo mismo". (San Lucas,

#### DIVINA Y HUMANA

Hace un par de semanas. la tos de lo mismo? el mundo no parábola del fariseo y del pu- sabe qué es la caridad predicada olicano nos llevó a considerar por Cristo. Cree haber leido en la humildad cristiana; una de las virtudes más incomprendineció abierta, constituyendo das —veíamos— en el mundo iniciar la penosa labor para el moderno. Hoy, estos versiculos retorno a una sociedad verdade San Lucas conducen nueseste año, como todos, aguarda tra reflexión hacia la caridad a la Tómbola de Caridad y que -el mandato nuevo de Cristo-. Y aqui sucede tres cuar-

alguna parte más o menos estas palabras? "Si hemos de rece de mayor importancia que el dar al hombre moderno una idea correcta de la caridad".

Hay un punto que en este sentido me parece extraordinariamente importante: me refiero al carácter sobrenatural de la virtud de la caridad.

"Amaras a Señor. tu Dios, con todo tu corazón y con toda tu alma, y con todas tus fuerzas y con toda tu mente, y a tu prójimo como a ti mismo". La segunda parte del precepto fue después elevada por el mismo Cristo a un grado mas alto? "Amaos los unos a los otros como yo os he amado". Y les teólogos han acuñado la virtud de la caridad: "Amor a Dios y al prójimo por Dios". Tiene, pues, la caridad un doble objeto: Dios y los hombres. Pero un único motivo para amarlos. Dios mismo. A Dios le ama el cristiano por si mis-mo, por su Bondad infinita? "por ser vos quien sois", decimos desde niños al recitar el acto de contrición. Y a los demás hombres -a todos los hombres- les ama "por Dios"; es decir, porque participan de la Bondad divina (aunque muchas veces no se ve por donde...) y son también hijos de

> Pues bien; esta virtud de la caridad. en la que radica la persección de la vida cristiana, es una virtud esencialmente sobrenatural, es decir, puesta por Dios gratuitamente en el alma. Al recibir la gracia santificante recibimos las tres virtudes teologales: fe, esperanza y caridad. Y la caridad no puede existir separada de la fe y la esperanza. Y esto es lo que se olvida con frecuencia. Y se habla de la "caridad" de los ateos, utilizando esta virtud, que es un don de Dios, para designar una simple actitud humanitaria o un desvaido sentimiento de camaradería.

No puede, pues. haber caridad separada de Dios porque es Dios mismo quien pone esa semilla sobrenatural en el alma. Por eso la verdadera caridad -la caridad cristiana- es inminentemente superior a todo humanitarismo, a su prójimo con el amor de Dics. Lo demás no es caridad, no es verdadero su amor, es "otra cosa". Porque la razón de que los hermanos se amen entre si no puede ser otra cosa que el común amor a un mismo Padre, "vuestro Padre" que está en los

Y, sin embargo, esta virtud de la caridad -que es sobrenatural queda bien claro- es, a la vez, profundamente hu-mana. El hombre es una unidad? lo divino no puede separarse de lo humano. De ahí que el acto "sobrenatural" de caridad se expresa normalmente en hechos sencillos y corrientes: humanos, "naturales". No queda confinada la caridad en una vaporosa esfera espiritual; su campo de acción es, por el contrario, la vida ordinaria: la familia, el trabajo, el deporte, la vida de relación. Hechos de la vida corriente: como atender a un herido en la carretera Pedro RODRIGUEZ, Pbro.

SECCION RELIGIOSA

La novena de la Asunción en Santa Maria de Palacio

tencia de fieles que es fiel ex- misas a las siete, ocho y nueponente de la piedad de la ciu- ve. En las dos últimas se hará maria. C. M. F., cautiva con sus novena. fervorosas predicaciones a la masa de fieles que llenan el sario, novena, santa misa y templo.

ra de la misa vespertina, comenzando los cultos a las siete de la tarde, con este orden: Rezo del Rosario, misa, que será interrumpida para la predicación, terminando con la practica del rezo de la novena.

El día 15, fiesta de la Asunción, habrá misa solemne a las once de la mañana. en la que se predicará el panegírico del misterio glorioso del día, y por la tarde terminarán los actos del novenario a las siete con la misa vespertina, Rosario, predicación, etc...

Deben les fieles considerar es ta fiesta como el día más glorioso de la Santisima Virgen Maria, fiesta de todos los hijos, que no deben empequeñecerla considerándola como una fiesta exclusiva para esta Parroquia, en la que se la honra como excelsa Patrona.

PARROQUIA DEL INMACU-LADO CORAZON DE MARIA

Novena a su titular

Mañana, lunes, comienza en esta Parroquia la solemnisima novena al Inmaculado Corazón de María, que con tanto fervor, asistencia y fruto de las almas se viene celebrando desde la creación de la Parroquia. El lunes, primer día de la no-

Necesitamos representantes

Primera cadena

voluntaria de

alimentación en

España

Sardinas en aceite 10'50

Melocotón extra 10'00

Leche Condensada 11'20

Siga con atención nuestras promo-

ciones de venta porque...

Comprando en SPAR, ahorrará en sus compras

«Especiales» Lata. - · -

«Murcia» Lata 0'500 ...

"SPAR-CALATEA" Lata.

"Europa Press"

SAHECO - JUGUETES

COMPAS DE HUELGAS (BURGOS) REMITIREMOS GRATIS a todos los detallistas del ramo que lo soliciten un modelo de nuestra fabricación junto con

Siguen los cultos de este son vena, se tendrá a las seis y lemne novenario con una asis- media Rosario de la Aurora y dad. El Rvdo. P. José Santa- brevemente el ejercicio de la damente el público, que en ele-

Por la tarde. a las 7'40: Rosermón por el Rydo. P. Equar-Hoy, domingo, se adelanta el do Carrillo de Albornoz, C.M.F., ejercicio de la novena a la ho- Superior de la Residencia de Jaén.

Los archicofrades deben asistir a estos cultos con el Santo Escapulario.

Que sean días de oración y de reparación. Que una Madre tan tierna y bondadosa no tenga que ruborizarse de la ausencia de sus hijos.

ADORACION NOCTURNA ESPANOLA

Vigilia mensual ordinaria del turno octavo, "San Pio X"

Dará comienzo a las diez y media de la noche de mañana, lunes, en la iglesla de San Bartolome, y a la santa misa, que se celebrará a las cuatro de la madrugada, pueden asistir cuantas personas lo deseen.

PARROQUIA DE NUESTRA SENORA DEL CARMEN

La Venerable Orden Tercera de la Santisima Virgen del Carmen y Santa Teresa de Jesús celebrará hoy los ejercicios piadosos que previene su Regla en la Parroquia de Padres Carmelitas, en la forma si-

A las nueve de la mañana, misa de comunión, y por la tarde, a las siete, Junta de terciarios y retiro para los mis-

SANTOS DEL DIA

San Hipólito, Santa Concordia y Santa Elena.

Escuelas y maestros

OMISION PERMANENTE DEL CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACION NACIONAL

Debiendo procederse en el próximo mes de septiembre, a la adjudicación a los maestros nacionales que vienen a la capital. por concurso de traslado, de las viviendas de maestros dadas con caracter forzoso a interinos se convoca concurso previo entre los maestros destinados en la misma.

Los interesados deberán solicitarlo de esta Comisión mediante instancia presentada en la Delegación Administrativa de Educación Nacional, en el plazo de 8 días, que termina en 20 del actual.

CONVOCATORIA PARA CU-BRIR PLAZAS EN LOS CO-LEGIOS "GENERALISIMO FRANCO", "MARIA INMA-CULADA" Y "NUESTRA SENORA DEL PILAR"

La Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria anuncia una convocatoria para optar a las plazas en sus Colegios de Huérfanos de Madrid y Zaragoza, para hijos de huérfanos de maestros e hijos de mutualistas, en los que se podrán cursar estudios de Enseñanza Primaria, Rachillera'o, Magisterio v Universitarios.

Las instancias de solicitud deberán presentarse en las oficinas de las Juntas Provinciales y dirigidas a su presidente, hasta el día 30 del actual mes de agosto.

Los modelos oficiales pueden recogerse en Miguel Villanueva, 9, 7.º. donde se facilitaran cuantos datos se soliciten sobre esta nueva prestación que la Mutualidad de Enseñanza Primaria implanta en beneficio de sus asociados y huerfanos

SPAR



Inspector general administrativo

con probable ascenso de categoria según merecimientos,

necesita importante Sociedad Maquinaria Agricola, or-

ganizada con Sucursales. Amplios conocimientos conta-

bles, legislaciones fiscal / social, organización comercial.

Dirigirse con «curriculum vitae» y pretensiones al n.º 8.092

PUBLIDIS. - Apartado Correos 4.037. - MADRID.

MONTAJE Y REPARACION DE REMOLQUES Y

BASCULANTES DE LA ACREDITADA MARCA

"PEPIN".

Cra, Villamediana. Esquina A. de Castro. LOGRONO.

# Escuela Agricola Cogullada

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja

CONVOCATORIA DE INGRESO Como en años anteriores, la Casa de Fconomía Ru-ral de Nuestra Señora de Cogullada, Obra Social de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Ara-gón y Rioja, anuncia para cubrir TREINTA plazas me-dianta evamen apacición

diante examen-oposición.

Son las condiciones necesarias para el ingreso: PRIMERA.--Que la edad del aspirante ha de estar comprendida entre los 13 y 15 años, y

SEGUNDA .-- Que el padre o cabeza de familia del aspirante ha de ser labrador o ganadero residente en Aragón, provincia de Logroño o partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara).

Los alumnos de esta Casa de Eocnomia Rural cursan sus estudios agricolas y ganaderos durante cuatro años en régimen de internado, con las vacaciones reglamentarias, al final de los cuales alcanzan el título de «La-brador Diplomado», reconocido por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, del Ministerio de Educa-

Puede pedirse información en nuestras Oficinas Centrales (San Jorge núm 8, Zaragoza), en cualquiera de nuestras Sucursales o Agencias, o en la Casa de Economía Rural de Nuestra Señora de Cogullada, Zaragoza.

Los ejercicios de examen versarán sobre problemas simples de Aritmética y Geometria elemental, escritura

España, todo ello dentro de los conocimientos de la enseñanza primaria.

fechas siguientes:

Logroño Martes 19 Jueves. 21

Domingo 24

El plazo de admisión de instancias y demás documentación se cierra el 1.º de septiembre de 1961.

al dictade, Doctrina Cristiana y nociones de Geografía de

Los referidos ejercicios tendrán lagar en las respec-tivas capitales de provincia y en Molina de Aragón, en las

Domingo, 17 de septiembre de 1961, en Huesca

Teruel Molina de Aragón Viernes 22 Zaragoza.

Zaragoza, 22 junio 1961.-- EL DIRECTOR GENERAL.

Cel señor Cerón

TARRAGONA, 12. — Apenas transcurridas veinticuatro horas de un importante robo de pendientes de esmeralda, un anillo de esmeralda, un anillo de esmeralda, un anillo de esmeralda, un solitarico con un brillante de gran tarricon ense descubrió al autor de descubrió al autor de con un brillante de gran tarreconense descubrió al autor descu

se celebró en la Delegación llen internados en el estableci-Provincial de la Organización miento. Sindical reunion de presidentes de Secciones Sociales de las en- ta su profundo y sincero sentidades provinciales, presidida timiento por el fallecimiento por el vicesecretario de Ordenacion Social.

En el curso de la sesión, que se prolongó hasta bien entrada la noche, se analizó la activi-dad de las distintas Secciones Sociales, especialmente por lo que se refiere a la promoción de convenios colectivos de tra-

El señor González Vallejo, del Sindicato del Azúcar, informo ampliamente del desarrollo de las negociaciones, que han culminado con la aprobación del convenio interprovincial para las fábricas azucareras, en el que, como ya conocen puestros lectores, se han incluido normas de gran trascendencia económico-social.

La Junta estimó que es preciso llevar al animo de las empresas la necesidad de reajustar las condiciones de trabajo para evitar situaciones injustas que, a la larga, pueden prowocar remedios de urgencia de orden legal menos acomodados - por generales - a las peculiaridades económicas de los convenios colectivos sindicales.

A propuesta del señor Perrella Fernández, del Sindicato de la Madera, se acordó por la Junta solicitar que las cotizaciones de seguros sociales por gratificaciones extraordinarias, horas, etc., se tengan en cuenta para computar las prestuciones económicas de cada trabajador en los respectivos seguros.

También se acordó solicitar que la Organización Sindical gestione la aportacion del Fondo para le Desarrollo del Principio de Igualdad de Oportunidades con el fin de aumentar la cuantía de las becas sindicales en la misma proporción en que han sido aumentadas las convocatias por la Comisaría de Protección Escolar.

Igualmente se acordó que, siguiendo costumbre de mandatos anteriores, se solicite de la Dirección de la Residencia Sanitaria del Seguro de Enfermedad la dotación a los presidentes de las Secciones Sociales de pases para poder visitar

#### SCHEROSASSEASKE INCONSESSASSEASKE INCONSESSASSE INCONSES CONTRATISTAS

Compramos chapa procecontenido asíalto y simila-res, Ofertas al Apartado 299. SANTANDER.

## Angola LUANDA', 12.—A medida quo

clas completamente por las fuer-

tiros en la carretera de Luanda a Dondo, entre Zenza do Itombe y Maria Teresa. El conductor, que era el señor Henrique Miranda, director de la Compañía de Seguros «Fidelidade». resultó herido en la mano iz-quierda. También en el distrito the Malange aparecleron los terroristas junto ai nacimiento del río Canhongo. En ambos casos, las tropas portuguesas rrocedieron rápidamente a dar batidas, pero los bandoleros no

schor Miranda son los mismos bandoleros que asesinaron en la misma región de Icolo-e-Bengo, al «seba» de Malamba -gran amigo de los portugueries y un primo de éste.

El viernes pasado, dia 11, a a los trabajadores de sus res-las siete y media de la tarde, pectivos Sindicatos que se ha-

La Junta hizo constar en acdel delegado sindical provincial, don Javier Cerón Ayuela,

#### - \* - \* ARNEDILLO Fonda y Café «MARRODAN» Los más próximos al Balneario



Sobremesa .- A las 3'00: Apertura. 3'02; El día del Señor, 3'20; 'Telecrónica, 3'35; A tiro do acertada iluminación, de camara. 3'50: ¡Buena suerte! 3'55. Sesion de tarde. 5'301

Infantil.—A las 6'00: Apertura. 6'02: Muchachos al aire libre. 6'20: Seguimos con cine, 6'30; Torneo. 7'00; Rin-Tin-Tin. 7'307 Cierre

Noche,-A las 8'001 Apertura, 3'02:1 E: desafio del hombre. Gane su viaje! 9'007 Pantalla deportiva. 9'10: Los cuatro hombres justos. 9401 Cine-Club musical. 9'55: Gran teatron "Ninotchka". 11'30; Telediario. 11'45: Versos a mediacuerda... 12'00: Cierre.

y todo ello

# Los presidentes de las Secciones Sociales Ladrón de joyas detenido en Tarragona Corrida en Figueras de homenajo a Mortal accidente de circulación en Jaca

tenido de paso para Valencia tas en total. y Málaga en Tarragona, ha-bian aparcado su automóvil, convenientemente cerrado, fren de la mayor la m ras", y dos horas más tarde se dieron cuenta que, pese a continuar el vehículo cerrado, ha-

#### LA VERBENA DE LOS CABALLEROS CADETES

Siguiendo su ya tradicional costumbre, los caballeros alum-nos de las Academias Militares que disfrutan de sus vacaciones en la Rioja organizaron verbena, que tuvo por escenario los jardines del Regimiento de Artilleria núm. 46, profusamente adornados y lucien-

Como los simpáticos cadetes saben hacer muy bien las coas, la animación fue extraordinaria, a pesar de que la noche fue de temperatura mas bien fresquita, pero como la orquesta se mostró incansable y a juventud es siempre aficio; nada al baile, la verbena resulto espléndida, y con verda-dera espléndidez fueron tambien atendidas nuestras bellas damas y damitas, gran parte de las cuales lucian preciosos mantones de Manila.

La grata fiesta se prolongo carretera y cayo al rio durante noche. Momento musical, Re- hasta bien entrada la madru-

LIBRE IMPORTACION DE

TRACTORES

Decretada la libertad de importación podrá compa-

rarse la producción extranjera con la NACIONAL.

ANTES DE COMPRAR, pida informes y documéntese bie.

Llegará a la conclusión de que la fabricación nacional

es tan buena o mejor que la extranjera en CALIDAD,

CONSUMO, RENDIMIENTO Y ASISTENCIA TECNICA.

illas Baraio.

rraconense descubrió al autor maño, una sortija con zafiros, y recuperó lo robado.

El pasado día 10, los súbditos sas, un broche de forma de reservado. Las víctimas fueron italianos Giuseppe Canto y abanico y otras floyas, así coGiuliana Alessi, con domicilio en Milán, Vía 'Agudo núm. 18. desde Gibraltar en la motonadenunciaron en la Comisaria de Policia que, habiéndose depor valor de unas 650.000 pesecia en Francia.

impunidad, ya que no había gente en las proximidades. La Policia inició las gestiones y detuvo a un hombre que le infundió sospechas, el cual no pudo justificar su presencia en Tarragona. Se hallaron en su poder algunas de las joyas ro-badas. Confesó los lugares de la provincia en que había escondido el resto de las joyas, que desperdigó para mejor des-orientar a la Policia. El detenido es Ramón Martin Rull, de 27 años de edad, peón, natupara la noche de ayer su gran ral y recino de Villarreal, provincia de Castellón, sin antecedentes penales.

> JACA, 12.—Una señora resultó muerta y tres personas más con heridas de importancia en accidente de automóvil ocurrido en las cercanías de

esta población, Al trasladarse a su residencia en Francia los matrimonios Armand Jean René Pelissier y su esposa, de 50 y 57 años, respectivamente, y Gaston Gardiet y su esposa, de 69 y 64, en un coche, con dirección a Siss, Bajos Pirineos, al llegar al Puente de Torrijos, sobre el río Aragón, a cinco kilómetros de Jaca, el vehículo se salió de la una gran tormenta que impedia la visibilidad. La señora Gat-

#### ACCIDENTE APARATOSO EN MILAN

MILAN, 12.—Catorce personas han resultado heridas de consideración y nueve viviendas virtualmente destruidas al hacer explosión un cilindro de acero que contenía un gas li-

acero que contenía un gas licuado por efecto de la presión.

El cilindro se convirtió en
"torpedo", que se abrió camino a trayés del tejado de un
garaje de la Vía Lattuada, en
el centro de Milán, y seguidael centro de Milán, y seguidamente a través de una casa de vecinos. Al entrar en contacto con una cocina encendida se registro una segunda explosión. cicletas, cerrando la caravana

Todo el edificio sufrio fuer- otros coches. te sacudida y el mobiliario de nueve viviendas se hizo más o menos añicos. Se cuartearon y te momento era esperado con derrumbaron algunas paredes gran expectación. Dali con su y los vecinos huyeron, presa esposa y el alcalde de la ciudad de terror. Los cristales están hicieron la entrada al ruedo en lotos en las casas de varias el mismo coche descubierto, y los vecinos huyeron, presa manzanas próximas.

Warios de los catorce heridos citados se encuentran graves. Otros muchos abandonaron el hospital después de una prime- del mismo, apeandose sus ocura cura.-(Efe),

## Nuestros teléfonos

ADMON. ... ... 1561 GERENTE ... ... 1572 REDACCION ... T. 1537 DIRECTOR ... ... ... 1988

# Dalí, hijo de la ciudad Se celebraron, asimismo, otros actos en honor del pintor catalán

FIGUERAS, 12.—Como preli-minar de los actos de homana-je a Salvador Dali, antes de vador Villarrasa. Tras un breve le a Salvador Dali, antes de las cuatro de la tarde se han ido concentrando en la vecina población de Vilasacra, distante unos dos kilómetros de Figueras, una gran caravana motorista y automovilística. A dicha hora llegó a la citada población, procedente de Cadaques, el pintor Dali, acompañado de su espasa Gala Fueron. do de su esposa, Gala, Fueron recibidos y cumplimentados por el alcalde de Figueras, don Ramón Guardiola, y una representacin de la Comisión organizadora del homenaje. Se hallaba presente también el recipidario. presente también el vecindario la ciudad hacia uno de sus

preclaros hijos. Dalí habló luego y anunció que dentro de unos días saldría para Venecia y prometió que

do a su ciudad querida.

Desde la Casa Ayuntamiento marcharon al Teatro Municipal, donde per iniciativa del pintor va a instalarse el Museo Dali. Este dio cuenta a los representantes de la Prensa de su pensamiento para la instalator un gran número de moto-'Al llegar a Figueras se han dirigido a la plaza de toros. Essu pensamiento para la instalaprecedidos por el Barruga de Figueras y los exóticos gigantes propledad del pintor. Después de dar una vuelta al ruedo, el coche se detuvo en el centro pantes. Seguidamente, Dalí y Gala fueron saludados por los miembros de la Comisión organizadora, entre los aplausos del

Por la noche se celebró en el patio del Instituto Nacional de Fnschanza Agraria la cena homenaie al pintor Dall, a la que que ocuparon con el alcalde. Su aparición en el palco fue acogida con muchos aplausos,

vantando los brazos en alto, con Sels toros de don Juan José Ramos Matías Hermanos, man-surrones y pelierosos. Lleno. Sopla fuerte viento. su clásico bastón. Momentos antes de la subida al palco. Da-lí saludó a los matadores que

Intervenian en la lidia.
Fueren lidiados seis toros de la ganaderia de Molero Hermanos, de Valladolid, de buena nes en uno y pitos en el otro.

Diego Puerta, protestas en su
primero y vuelta al ruedo en estampa, algunos de los cuales dieron buen juego. Se observa-

ba entre los espectadores gran número de extranjeros. El vien-to fue el neor enemigo, siendo fuerte durante la corrida. Curro Girón fue evacionado en su primero y corto las dos orejas y el rabo del otro. Fermin Murillo, eplausos en

uno y ovación en el otro.
Paco Camir.o, dos orejas y
rabo en su primero y vuelta al
ruedo en el último.
Terminada la corrida, salió a

marcha una pareia de moto-

ristas de la Policia de Tráfico

dando escolta al coche del pin-

público que llenaba casi total-

mente el coso. Después se tras-

ladaron al palco presidencial,

a los que Dali correspondió le-

la arena el grupo folklórico de San Feliú de Pallarola, con la tipica «mulaza» v los «caballets», efectuando una exhibición de sus tradicionales danzas, que fueron muy aplaudi-

En el centro del ruedo fue colocado un gigantesco toro de yeso, obra de los artistas bel-gas Niki Saint Phalle y Jean Timbuylli, quienes, deseosos de colaborar en el homenaje a Da-li, aportaron este elemento de diversión. El toro indicado, al ser picado por un improvisado picador, se desintegró tras una serie de estampidos y arrojó por sus cuernos fuego así como de su interior salieron como de su inte hetes y bengalas y, por último, una paloma que emprendió el vuelo El toro simulaba tener Cordobés y José María Ara-prendida la espada del diestro gón, con ganado de Carlos Núy aparentaba salir un chorro, ñez. Es esta la primera vez que como si se tratara de sangre, El público ovacionó largamente el espectáculo, obligan-do a los artistas a salir a la arena y a corresponder a los aplausos.

en el palco v. como queriendo guarecerse de los cohetes que salian de aquél, se cubrió la cabeza con un gigantesco pan, entre los aplausos del público. Finalmente, la «Cola Veja» de los «Xiguets de Valls» levanteron una terre humana. Fue-ron muy aplaudidos.

FIGUERAS. 12.—Terminada la corrida de toros, se organizó una caravana que, partiendo de la plaza, se dirigió al número 6 de la calle de Monturiol, donla lápida entre grandes aplau-sos de los asistentes. El pintor fracturándose la base del cráy el alcalde se abrazaron y la neo El marido ha sido dete-coral interpretó una popular nido.

Nuevamente, la comitiva ini-ció la marcha y se trasladó a la Plaza del Generalísimo, que se hallaba abarrotada de público. Dali y su esposa fueron recibidos en el vestibulo del Palacio Municipal por la Corporación y autoridades, Luego pasaron al despacho del alcalde, donde estaban entre otras autoridades.

El alcalde pronunció unas pa-labras significando el cariño de

dentro del corazón de aquella cludad depositaria una hoja de higuera como tributo y recuer-

su pensamiento para la instala-ción del museo. Se despidió de los periodistas con esta frase: «Saludos de un paranoico, que son los saludos de los locos de precisión». Más tarde se cele-bró un festival folklórico en la Rambla de San Jordá, ante ex-traordinario gentío. Finalmen-te, en la placeta de la rambla te, en la placeta de la rambla se disparó un gran castillo de fuegos artificiales, apareciendo entre cascadas de luz un «VI-va Dali». «Viva Gala» y «Viva Figueras».

asistleron más de 300 comensa-EN PALMA DE MALLORCA

Chamaco, división de opinio-

el otro. El Viti, una oreja en cada

uno de sus toros.

EN TOLOSA

Novillada con motivo del XXV aniversario de la liberación de la ciudad. Reses de la gauadería de Fuentespino.

Luguillano I. vuelta al ruedo en sus dos enemigos y ovación en el que mató en sustitución

en el que mató en sustitución de su hermano.

Luguillano II. vuelta en su primero. Antes de matar a su segundo pasó a la enfermeria resentido de una cornada anterior. Ventura Ramos, vuelta al

oreja en el que cierra plaza. DOS NOVILLADAS EN UN DIA PARA PRESENTACION DE «EL CORDOBES» EN SEVILLA

SEVILLA, 12.—El novillero Manuel Benitez «El Cordobés» hará su presentación en la plaza de la Maestranza el 15 de agosto, toreando dos novilladas

en el mismo dia.

En la primera, por la tarde, lidiará novillos de dor Francisco Galache, alternando con José María Montilla y Armando Soárez, y en la segunda, por la noche con Emilio Oliva El Cordobés y José María Aragón con ganado de Carlos Núse organizan en Sevilla dos corridas en una misma fecha.

## Durante la desintegración del Maia a SU ESPOSA de una bofetada

MADRID, 12.—Como consecuencia de una bofetada que le propinó su marido, falleció Vicenta Rodríguez Marina, de 38 eños, domiciliada en la calle Perales número 32.

La víctima bebía a menudo, por lo que las disputas eran frecuentes en el matrimonic. Esta mañana comenzó una de las discusiones, hallandos, Vicenta muy mareada, por lo que de nació Dalí, para descubrir centa muy mareada, por lo que una lápida que perpetuará su memoria. El alcalde descubrió pinara Tomás Martínez More-

> Nuestros colaboradores y corresponsales dehen tener presente que la concisión en los escritos es agradecida incluso por los lectores.

# La situación en

las bandas de terroristas se disgregan, los handoleros que se dispersan comienzan, como ara de esperar, a dar señales de su presencia en regiones hasta ahora relativamente tranquilas, De esta forma, procurando huir de las zonas ya recorridas en todos los sentidos y controlazas militares, estos bandoleros ahora procuran infiltrarse en dirección al Sur. El caso no tie-ne nada de alarmante y está perfectamente dentro de la lógica después de una gran de rrota como la que acaban de sufrir los terroristas

No admira, pues, que hoy un automóvil haya sido atacado a

pudieron ser hallados.
Se cree que los agresores de:

Nos honramos en ser una producción nacional de la que puede enorgullecerse quien posea un tractor

LANZ IBERICA, S. A. Velázquez, 41 - RICARDO MEDEM Y CIA., S.A. Ayolo, 48 dp

gobernadores civil y militar de

Guipúzcoa, obispo de la dióce-

sis y demás autoridades pro-

vinciales y locales y varios go-

bernadores civiles de provin-

cias y otras muchas persona-

ficencia Provincial de Madrid,

doctor González Bueno; Gran-

des Cruces de Sanidad, presi-

dentes de todos los Colegios

dicos de España, que represen-

Medicina.

presentes.

hacia objeto.

de la Gobernación.

# GRANDIOSA LIQUIDACION

durante la primera quincena de agosto, de ZAPATOS ULTRAMODERNOS

HAY EN ESTANTERIAS:

1.284 modelos de zapatos de señora. 555 modelos de zapatos de caballero. 501 modelos de zapatos de niño.

(Por eso dice el público que no hay en toda España Zapatería mejor surtida).

Para dejar sitio y dar entrada a los géneros de otoño, se liquidan muchos modelos en series completas y pares sueltos.

(Por favor: Eviten las aglomeraciones de la anterior liquidación, esperando en la puerta a que no haya mucho

Ceneral Mola, 40-42 (VEAN LOS ESCAPARATES INTERIORES)

# DEPORTES

## Hernéndez y lépez continuan segundo y terceto en la lucita a Gucienala

### En la XVIII etapa de la de Portugal la ganó Fernandes, y Silva mantiene el jersey de lider

rate, de Méjico, ha ganado la hora, 26 minutos y 8 segundos. XI etapa de la V Vuelta Ciclista a Guatemala, en 2-42-47. 2.-Carlos Ramírez, (Guate-

mala), 3-04-24.

3-04-34. 10.-Rogelio Hernández (España), 3-04-44. 13.-Ventura Díaz (España).

3-04-44 CLASHFICACION GENERAL 1.-Aureliano Cuque (Ciua-

temala), 32-06-22. 2.—Rogelio Hernández (Espa-

ña), 32-12-01. 3.-José López (España), en 32-12-34.

4.-A. Sierra (Guatemala). 5.-J. Armas (Guatemala). 8.-Ventura Diaz (España),

33-05-05. POR EQUIPOS 1.-España, 97-29-40.

2.—Guatemala A., 98-08-24. 3.—Guatemala B., 99-13-33. 4.—Méjico, 102-11-09.

5.-- El Salvador, 103-37-47. TA DE PORTUGAL VILA DO CONDE, 12.—Luis Fernandes, del Alpiarca. ha vencido en la XVIII etapa de la Vuelta Ciclista a Portugal

esta tarde, al cubrir los 58 ki-

nes en vigor, ha sido autoriza-

caza para la codornir, tórtola,

palema y demás aves de paso.

dores que comprendan la no-

cesidad de concretarse al co-

bro de dichas especies, únicas

autorizadas, respetando las de-

más que se encuentran en ve-

da, tales como perdiz, liebre,

conejo, etc. Es sensible que to-

dos los años tengamos que ha-

ter la misma advertencia, debi-

do a que existen cazadores des-

aprensivos que se dedican precisamente a cazar las especies

El Exeme. señor gobernador civil, en nota oficial, recomien-

da a la Guardia Civil, guardas

furados y demás agentes de su autoridad, extremen las medidas de vigilancia para su me-

Jor y más eficaz cumplimiento

Nos han sido formuladas de-

Esperamos de todos los caza-

GUATEMALA, 12.-Luis Zã-, lómetros del recorrido en una La etapa ha consistido en 26

vueltas alrededor del Estadio de Vila do Conde. Los cinco clasificados después de Fernan-3.-José López (España), en des consiguieron el mismo iempo que el vencedor.

CLASIFICACION DE LA ETAPA

1.-L. Fernandes (Alpiarca) 2.-Aurelio Castari (Italia). 3.—Peixoto Alves (Benfica). 4.-Luigi Ariani (Italia). 5.- Jorge Corvo (Tavira).

En el mismo tiempo se clasificaron los españoles e italianos, en peloton. CLASIFICACION GENERAL

1.-Mario Silva (Oporto), en 57-11-19. 2.-Augusto Marcolletti (Ig-

nis), 57-13-06 8.-Alberto Carvalho (Académico), 57-14-43

4 -- Manuel Menéndez (España), 57-16-45.

Z.-Jiménez Quilez (España) 57-18-38. 25.-Angel Guardiola (Espa-

ña), 57-35-23. 35.—Esteban Martín (España).

57-49-01. 45.—Antonio Carreras (Espafia), 57-58-56.-(Alfil).

se extremară también la Nigi-

sancionados por la autoridad

Por último, celebrariamos, y

así esperamos, que todos los

cazadores colaboren con interés

y comprendan al mismo tiem-

po la obligación que tienen de

respetar las especies vedadas.

L'ogroño, 12 de agosto de 1961.

por ser beneficioso para todos.

de Caza, Jesús Uribe.

Nota de la Federación Provincial de Caza

Se confia en que todos colaborarán al respeto

de las especies vedadas

Por el Excmo. señor gober- toridades no adquiriendo per-

nador civil de la provincia, y | dices, liebres y conejos en tiem-

da para hoy, domingo, día 13 lancia en este sentido y de caer

del corriente, la apertura de en infracción serán también

competente.

### imposición al ministro de la Gobernación Tres hijas del fallecido de la Gran Cruz de Sanidad Ofrecida por les Colegios Médicos y Sanitarios

SAN SEBASTIAN, 12. — El guel; capitán general de la VI ministro de la Gobernación, te- Región Militar, teniente geneniente general Alonso Vega, ha ral Marin de Bernardo; director general de la Guardia Cirecibido la Gran Cruz de Sanidad que recientemente le fue vil, teniente general Alcubilla; concedida y que le ha sido ofrecida por los Colegios Médicos y Sanitarios de España.

El acto se celebró a primera hora de la tarde en el Gobierno Civil, con asistencia del subsecretario de la Gobernación, don Luis Rodríguez Mi-

### Triste destino de un piloto reconocimiento para le lanzamiento de la bomba atómica sobre Hiroshima

WACO (Tejas), 12.-La Policia procede a la búsqueda del ex comandante de las fuerzas aéreas Claude Eatherly, pilota de los aviones de reconocimien to que precedieron a los bombardeos atómicos de Hiroshima y Nagasaki. Eatherly abandono un hospital para veteranos el

Eatherly, que cuenta 43 años de edad, fue confinado, por ora len de un tribunal, en un hospital para veteranos el pasado 12 de enero. Era la décima vez que había acudido a un hospital para enfermos mentales, pero en todas las ocasiones, a riamente.

Eatherly sufria cierto compleo de culpabilidad debido a los taques atómicos contra Japón. Desde que fue licenciado de las fuerzas aéreas en 1947 ha

enido numerosos problemas. Fue detenido por robo armado en Dallas en 1959, por robo frustrado en una oficina de Correos, por robo de una tienda de ultramarinos y por haber falsificado un cheque.—(Efe).

### La «huelga de celo excesivo» de los aduaneros franceses

PARIS, 12.-La mitad de los uncionarios de Aduanas franeses aproximadamente han dado comienzo esta mañana a u anunciada "huelga" del cer

Siguiendo estrictamente Tas disposiciones y reglamenos, abren todas las maletas y bulos, registran hasta el ultimo rincón e inspeccionan, hoja por hoja, todos los documentos. De esta forma, el paso de los viajeros por las Aduanas es muy lento y se han formado largas de acuerdo con las disposicio- po de veda. En caso contrario colas de coches en muchas de

> La fila de vehículos ha llegado a sobrepasar el kilómetro de longitud en la frontera franco-española de Hendaya.

En los aeropuertos de Orly y Le Bourget, funcionarios de las lineas aéreas han expresado su temor de que esta singular huelga retrase algunos vuelos. Hasta ahora, sin embargo, todos los aviones han po--El Presidente Provincial dido despegar a la hora prevista.—(Efe). **\*** 

# Mohamed V se casarán el martes

fallecido rey Mohamed V contraerán matrimonio el próximo circulos allegados a Palacio.

Todavia no se ha hecho pu-La representación médica la integraban el director general de Sanidad, doctor Garcia Or- añaden que algunos parientes coyen; presidente del Consejo de Colegios Médicos de España, doctor Crespo Alvarez; decano del Cuerpo Médico de la Bene-

Los novios recibirán una dote de 250.000 francos cada uno de manos del actual monarca, Hassan II.—(Efe).

Médicos de España y más de

#### mananos muertos en los yó unas cuartillas haciendo his-Alges toria del por qué se le otorga

la Gran Cruz de Sanidad al ministro de la Gobernación, significando que el galardón fue pedido por los Colegios Méexcursiones diferentes han retan a 34.000 profesionales de la formado esta noche.

Terminadas sus palabras, el doctor Crespo 'Alvarez procedió a la imposición de la Gran Cruz de Sanidad al ministro en medio de los aplausos de todos los talles del luctuoso suceso.

Seguidamente, el ministro excepción de dos, fue volunta- pronunció un discurso para montañeros de Monza fueron encontrados por un equipo de agradecer a la Sanidad españorescate que acudió en su sola el homenaje de que se le corro y que desgraciadamente llegó tarde. Los montañeres de Al final del acto, los médicos españoles se trasladaron a un Monza habían tratado de coronar la Aguja de Brenva, uno centrico hotel, donde ofrecieron un almuerzo al ministro de los picos de más dificil acceso.—(Alfil).

RABAT, 12.—Tres hijas del martes, 15, según se afirma en

Se trata de las princesas Lal-La Aicha, Lal-La Maika y Lalla Fátima Zahara, cuyos compromisos fueron anunciados hace algun tiempo.

blico ningún anuncio oficial sobre estas bodas. Las fiestas se espera que duren tres días, por lo menos, y los citados circules de la familia real contraeran también matrimonio el mismo dia que las princesas.

El doctor Crespo Alvarez le-

COURMAYEUR (Alpes Italianos), 12.—Cinco montañeros italianos perionecientes a dos sultado muertos en la zona del Mont Blanc -segun se ha in-

Otros dos escaladores manifestaron que tres alpinistas de Milán murieron cuando intentaban escalar la cumbre del pico Triolet. No se han dado de-

Los cadáveres de otros dos



malidad la función de carga y descarga. Puerta lateral auxilian

Informese de las conficiones de page FABRICADO POR: FADISAAVILA AGENCIA

PEREZ, Repuestos, y Talleres S. A., Murrieta, 58. V. Rey, 47 Teléfonos: 17-00, 44-56 y 29-05.

## VISITE LA MAGNIFICA EXPOSICION QUE

LLANO NUM.

presenta el próximo martes, día de la Virgen, con motivo del primer aniversario de su apertura 💳

Todo visitante será obsequiado con un número para el sorteo de una MODERNA SALA DE ESTAR

### \* Tractores **ENTREGA INMEDIATA**

25 30 CV. 36 40 CV.

50 58 CV



CONDICIONES ESPECIALES DE VENTA Repuestos originales garantizados. MONTALBAN, S. A. r .: - Alberto Aguilera, 13.

Avda, Portugal, 1. - Teléfono 5163, - LOGROÑO.

### un centenar de profesionales llegados exprofeso para asistir Otros cinco montañeres El alcalde de Berlín accidental pide plebiscito en toda Alemania Adenauer, partidario de sanciones económicas contra la URSS Aumenta el número de huidos de la zona roja

didato socialista a la Cancille-ría de la República Federal Alemana, Willy Brandt, ha pedido la celebración de un plebiscito en toda Alemania y ha acusado a la Unión Soviética de preparar un ataque contra nuestro pueblo».

En un segundo discurso hoy, pronunciado éste ante cuarenta mil personas, como parte de su campaña electoral, Brandt ha insistido repetidamente en que cel pueblo alemán debe hacer conocer su propia voluntad mediante una votación libre en todo el país», pero añadió que si la Alemania Oriental se nie-ga a permitir la celebración de ste plebiscito, entonces debe celebrarse por lo menos en la económicas contra la Unión So-Alemania Occidental y en el viética como represalia por las Berlin Oeste.

El actual alcalde del Berlín Cocidental se enfrenta con el canciller, que aspira a la reelección como candidato cristiano demócrata, v ha invitado a éste en sus dos discursos de hoy a junto, los soviets tienen una discutir con el ante las cámaras economía extraordinariamente de la televisión «tantas veces atrasada. Y si los reconsiderares de la televisión esta considerares de la televisión esta considerarente de la televisión esta considerarente del la televisión esta considerarente de la televisión esta como quiera».

En el curso de un duro ataque contra Adenauer v su par-tido, el alcalde de Berlin Occidental ha dicho también: «Hoy nos enfrentamos con la crisis más grave de nuestra historia de la postguerra y el canciller, sin embargo, intenta quitarle importancia».

Después de señalar que los alemanes orientales están hu-yendo a Occidente a razón de (Efe.)

NUREMBERG, 12.—El alcal- casi uno cada treinta segundos, de del Berlín Occidental, can- el alcalde de Berlín agregó: didato socialista a la Cancille- «¿Por qué huyen? Porque la Unión Soviética está preparando un ataque contra nuestre pueblo, cuya gravedad cole unos pocos conocen». Finalmente, Brandt advirtid

contra la posibilidad de una solución solamente para Berlín y dijo que la República Federal debe actuar contra toda nego-ciación aislada del problema berlinés.—(Efe.) ADENAUER PIDE SANCIO-

NES ECONOMICAS CONTRA LA URSS

LUBECK (Alemania Occidental), 12.—El canciller de la República Federal Alemana, Konrad Adenauer, ha abogado por la imposición de sanciones económicas contra la Unión Soamenazas comunistas al Berlin Occidental.

En el curso de una reunión electoral de su partido, la Unión Cristiano-demócrata, el canciller añadió: «Vista en su conjunto, los soviets tienen una zan Berlín, debiera considerar-se si todo Occidente no podría imponer un embargo sobre el bloque oriental.—(Efe.) EL EXODO

BRLIN, 12.—A las tres de la tarde del sabado habían entrado en el Berlin Occidental un total de 2.017 fugitivos de la Alemanía roja, número sin pre-cedentes desde la revuelta anti-

# La estancia de los reyes belgas

ca asistieron esta mañana a las nueve a una misa en la capilla del Palacio de San Lorenzo, en el que se alojan.

Concurrieron también fami-liares de la reina Fabiola y nu-meroso público de aquella ba-

Numeroso público se personó

Numeroso público se persono esta mañana en la catedral por si acudían al templo cate-encontraba en la iglesia esperó dralicio los soberanos belgas. Es muy probable que esta visi-ta la realicen el día 15, en que se celebra en el templo la fes-tividad de Nuestra Señora.

ras marítimas por las rías ba-

Los ramos de flores que aver fueron ofrecidos a la reina Fabiola esta mañana su herma-na, la condesa de Saltes, los depositó en la capilla del Cotolengo.

PONTEVEDRA, 12.—Sus Majestades los reyes de Bélgica, Balduino y Fabiola, llegaron a las slete y media de la tarde al Monasterio que la Orden de la Merced de Castilla tleve en Po-yo, a 4 kilómetros de esta capital. para asistir a la ceremonia de la Salve sabatina.

El espacioso templo se en-contraba lleno de fieles, principalmente (orasteros llegados

SANTIAGO DE COMPOS- con motivo de las flestas de la TELA, 12.—Los reyes de Bélgi- Peregrina.

Durante la ceremonia, los reyes permanecieron arrodilla-dos entre el público, rehusando ocupar los reclinatorios que en lugar preferente de la iglesia fueron colocados, al advertir el Padre comendador la presencia de los egregios visitantes. Después de la reserva del

narcas, en automóvil, se dirigieron a las rías bajas, proponiéndose visitar varias localidades de aquel litoral, entre ellas Santa Eugenia de Riveira y la isla de La Toja.

Numeroso público se persono

encontraba en la leresia espero
a la salida la presencia de los
monarcas, haciéndoles objeto de
cariñosas demostraciones de
simpatía. Los reyes procedian
del Balneario de La Toja, adonde habían llegado al mediodía. Es proyecto de los reyes in-vertir los días de vacaciones que disfruten en Galicia en hacer iilla isla, al darse cuenta de su presencia, los aclamó hasta que abandonaron el hotel. El viaje hasta Poyo lo hicieron en auto-móvil, por La Lanzada, a orillas de la costa, hasta Sanjenjo, deteniéndose en la playa de Areas, donde pasearon largo rato hasta la hora de la Salve. en Poyo.

Nuestros teléfonos

1572

#### nuncias concretas sobre cazadores que al abrirse la caza de la codórniz se dedican precisamente a la perdiz, liebre y conejo. Nuestros guardas han de ccoperar estrechamente con las autoridades para el mejor cumplimiento y respeto de la ley, sancionando severamente a los infractores. Para ello, también el buen

de lo dispuesto.

aficionado se encuentra con la obligación de denunciar cualguier infracción que conozca, para que por la autoridad competente sea debidamente sancionada.

Esperamos, asimismo, que los restaurantes y casas de comidas han de cooperar con las and «Murillo de Río Leza, 10 de agosto 1961. — Sr. Director del periódico NUEVA RIOJA, Lo-

ción de las siguientes líneas

como contestación a las publi-

caciones que en el mismo viene haciendo el periodista que se

No soy amigo de polémicas y

ternos que muy bien se pueden

solucionar dentro de casa, pero

paso a sus muy ligeras mani-festaciones hechas en sus cro-

firma «Contracancha»

Ayuntamiento.

en compensación de la partici-

pación que tomaron en su cons-

cuentes casos a la intervención

Es muy importante el des-

arrollo del deporte pero no creo

que sea de menor importancia

para la vida social de los pue-

blos, la construcción de escue-

las, urbanización de sus calles.

saneamiento de la población y

abastecimiento de aguas, de to-

dos los cuales sabe usted que

un buen Matadero Municipal

que teniendo en cuenta mi pro-

fesión de veterinario de no ha-

ber reconocido como preferen-

Como ve señor «Contracan-

es más importante. ¿A quién

de las autoridades para dirimir

cuestiones de esta indole.

# 為 DEPORTES 總

# Hoy, partido Barcelona de PELOTA Guayaquil - Real Madrid

Gento y Kennedy --hermano del presidente norteamericano-- intercambiaron obsequios en el avión

cubrir la vacante que con su

El arbitraje del señor Simó, del Colegio Balear, meticulosa

y discutible en alguno de los goles anulados, fue protestado

Anuló el arbitro al Ferroi

produjeron, el primero, per

Guillermo, en su propia meta,

al desviar un tiro de la delan-

cbra de Segurola. El primer

En la segunda parte, el Atlé-

tico consiguió su tercer tanto

en un rechace desafortunado de

Anca, que entró en su propia

Campoenato provincial

juvenil de ciclismo

LA ETAPA DE HOY Y LA DEL MARTES EN NALDA

Hoy, a las once de la maña-

na, se dará la salida a los co-

aprestan a presenciar el paso

El próximo martes se corre

del Club Ciclista Logronés, se-

nor Aguirre, esta segunda ela-

jar hacia Lardero, entrando

de las Cuevas, Torrecilla er.

Cameros Alto de Tómalos, 1e-

gresando hasta Nalda, donde se

goles a cero.

lior el público

tado de dos a cero.

porteria.—(Alfil)

GUAYAQUIL, 12.—La expe—En el encuentro Atlético de Beción del Real Madrid fue despedida, en Lima, con grandes disputado del torneo relampamuestras de simpatia y cariño. go organizado por la Federa-Los directivos madridistas que ción Española de Fútbol para forman parte de la misma prometieron volver a jugar en Perii la temporada próxima

Los directivos y jugadores madridistas llegaron a Guayaqui a las cuatro de la tarde, hora española. En el mismo avión en que llegaron los jugadores del Real Madrid viajaba el hermano menor del presidente de los Estados Unidos, Kennedy, quien durante todo el trayecto vino conversando con los lugadores del Madrid. El capifan, Gento, en nombre del equipo, entregó a Kennedy una insignia del Real Madrid y, por su parte, el hermano del presiente estadounidense regaló a Gento el alfiler de corbata de la campaña de propaganda electoral de su hermano.

En Guayaquil, el recibimiento tributado a los jugadores y directivos del Real Madrid ha sido cariñosisimo. En el aeropuerto se encontraba el embajador de España en el Ecuador, conde de Urquijo, acompañado de la casi totalidad de la colonia española.

Después de los saludos de ri-gor y de la bienvenida dada a los jugadores españoles por representantes de la municipalidad de esta población, los jugadures montaron en un autoca: rredores que intervienen en el que les aguardaba y escoltados campeonato provincial juvenil por un escuadrón de la Policía de ciclismo, para iniciar la primotorizada se trasladaron al mera etapa. El interés de esta hotel donde se alojan en me- prueba ha transcendido a todos dic del entusiasmo del público, los pueblos del recorrido, que se que recibia con grandes aplaude los «pequeños gigantes» de

sos el paso de la caravana.

Para el partido de mañana de los «pequeños gigantes» de la bicicleta, y sabemos que va-Barcelona-Real Madrid, se han rios Ayuntamientos, con el deagotado totalmente las sesenta seo de colaborar a la más permil entradas, capacidad dei fecta organización, han dispuesn evo estadio. La recaudación to lo conveniente para que en asciende a la cifra de cinco sus respectivas localidades cons-millones, señalando esta cifra tituya un señalado éxito Ofiel record del Ecuador.

A mediodía, el jefe de la ex- varrete su contribución a esta pedición española, don Raimun- prueba, patrocinando alguno de do Saporta, acompañado de ruestro representante diploma- carrera se entregaran a los tico en Ecuador, visitaron al gobernador de la capital y ai alcalde de la misma, cambián
caltera se entregaran a los clasificados. La llegada de esta primera etapa está fijada sobre las 12'45, y recordamos que dose cariñosas palabras de la meta estará instalada en la bienvenida y saludo entre am- calle de Vara de Rey. bas representaciones

Por la tarde la Beneficencia la segunda etapa de este intereespañola ofrecerá una recep- sante campeonato. Corresponción en honor de directivos y diendo a los deseos del Ayuntajugadores del Real Madrid. -- miento de Nalda y especialmen-EL PRESIDENTE DEL ECUA- te de su alcalde, vicepresidente DOR PRESENCIARA EL

PARTIDO

GUAYAQUIL, 12.—Para pre- pa se inicia y termina en la senciar el partido de fútbol cercana localidad, que celebra amistoso de carácter interna- sus fiestas patronales. A las oncional entre el Barcelona de les y media de la mañana esta Guayaquil y el Real Madrid, el anunciada la salida de los copresidente de la República se riedores para desde Nalda hatrasiadará desde Quito a Gua-

El encuentro comenzará a las Islallana, Panzares, Castañares seis de la tarde, doce de la nothe hora española. (Alfil) ATLETICO SEVILLA

FERROL (3-0)

# Cartelera para hoy Interesantes partidos en las fiestas de Tudelilla y Villoslada de Cameros

Hay programas profesionales esta tarde en Zarauz y en Lequeitio, frontones costeros que puede confiarse que en la canse hallan en plena actividad cha resultarán del agrado gecubrir la vacante que con si renuncia ha dejado el Condal, de Barcelona, en la Segunda División, ha resultado vencedor el Atlético de Sevilla por tres con las velas desplegadas, mostrándos a concentrados de la presenta del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos incores ha concentrados de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos incores ha concentrados de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general. Se merecen la nutrida asistencia del público aficiocon las velas desplegadas, mostrándos de la grado general de la grado gener trándose incansable por el mimero de sus actuaciones. Al deantero de Baños le respaldará Scroa, y tendrán como contra-rios a los hermanos Arriarán. Además, se disputarán otros dos partidos.

Y en Lequeitio, los hermanos García Ariño I y II serán en-frentados a Garitaonaindía y tres goles. Los del Atlético se Azcárate. Dos parejas vizcainas. te carta: Como complemento, Lejara-

zu y Leyaristi se medirán con-tra Iríbar v Echave XI. Para el martes próximo, día 15, se anuncian programas en tera contraria, y el segundo, tempo concluyó con el resul-15. se anuncian programas en las canchas de Ondárroa, Zadecer a usted la publicación en rauz y Azcoltia, cuyo detalle es el periódico de su digna direc-

el siguiente: En Ondárroa, Barberito I y Arriarán II contra García Arl-

no I y Azcárate En Zarauz, Garitaonaindia y García Ariño II contra Mendieta y Soroa.

ieta y Soroa.

En Azcoitia, el curioso mano discusiones y mucho menos dar a la publicidad asuntos ina mano entre Atano X y Echave X, con saques del tres y tres y medio, respectivamente. En segundo lugar. Chicuri y Elguea hacer alusiones personales me rivalizarán contra Arriarán III veo en la necesidad de salir al Galarreta. EN TUDELILLA

Se aproximan las fiestas de hicas para que las cosas queden san Roque, Patrón de Tudelilla. en claro. Y el amigo Florentino, propietario del Frontón Riojano, ha preparado unos bonitos parti-dos para los días 16. 17 y 18. El día 16: Sotelo y Rodríguez glo del frontón: es cierto lo que

contra Ruiz y Narro.

El día 17: Ruiz y Rodríguez contra Sotelo y Narro.

Y el día 18: Un desafío a cara de perro (así dice el programa) entre la pareja de Albelda. ma) entre la pareja de Albelda Palacios y García, y la de Mu-rillo Santos y Trapero. Como atractivo complemento, un mano a mano entre Guedán y Li-

tri, de Murillo y Alcanadre. cialmente ha comunicado Na-Los partidos se jugarán a las cinco y media de la tarde. ¡Ah! Y no se suspenderán aunque los premios que al final de la llueva. Que también es un po-deroso aliciente esa seguridad de que las nubes no desbaraten Ayuntamiento.

EN VILLOSLADA DE CAMEROS

En atento escrito, el señor alcalde de Villoslada de Cameros ha tenido la amabilidad, que mucho agradecemos, de insualidad de que desde que se vitarnos a los partidos que, con hizo el frontón nuevo vino abamotivo de las fiestas patronales jo la afición local. de aquella localidad camerana. A propósito de la construc-se celebrarán los días 15 y 16. Ción del frontón es cierto que

Muy interesantes las combi- efectivamente se levantó con el naciones formadas, confiamos entusiasmo del nueblo pero desatisfarán plenamente a aquella afición. Los encuentros es muchos los vecinos que aún pitán anunciados para las cinco den el resarcimiento de la presde la tarde. El día 15, con un tación que entonces hicieron partido de desafío entre Alva- creyéndose con el derecho de ez y Valero (de Torrecilla y presenciar gratuitamente cuan-Nieva), y a continuación, Ro- tos actos se celebran en el driguez v Zapata se medirán frontón sean del orden que sean con Euplio Sotelo y Narro.

for el cruce de arriba, hacia Y para el día 16 han prepa-rado una bonita contienda a trucción dando lugar en frecargo de Benito y Palacios, de Albelda, y de Moreno y Del Val.

**FUTBOLISTAS** 

Botas fútbol desde 150 pesetas hasta 400 CALZADOS PISA

**fútbol** modesto

CITACION DEL BALSAMAISO carece su pueblo así como la de La Peña Balsamaiso cita para hoy, domingo, a las-once de la mañana, en Las Gaunas, a todos los juveniles para desarrollar un entrenamiento, y apuntados lo hubiera emprentes otros problemas como los para el martes a la misma he- dido en primer lugar y a pesar ra, a los juveniles y a los de de estar en mis manos lo he re-Primera Regional. conocido como más secundario.

\* - \* ARMEDILLO cha» son muchos los asuntos pendientes y cada uno pide lo

SUC, FONDA MORAL Servicio Balneario. Tíno. 3. ※ - ※ --

tracancha» que se utiliza a otros fines distintos; es cierto a pista de baile durante las fiestas, pero nunca para apalear ración de las corporación y formación de las tarifas correstas, pero nunca para apalear recibir por los se celebrarán las pruebas a) tas, pero nunca para apalear mación de las tarifas corres-caparrones ya que esta labor pondientes a percibir por los ha venido haciéndose en la plaza pero no en el frontón y digo explotación del frontón por un ha venido porque desde hace espacio de afios de tal suerte dos meses en vista de los gran- que el adjudicatario quedara

Cartas a NUEVA RIOJA

Sobre el Frontón Municipal de Murillo

diré a usted que este Ayunta- muy lejos de nuestras pretenmiento con todos sus miembros siones querer sacar beneficios es ajeno a todo lo sucedido, pues si bien toleró en fechas anteriores el dejar las sillas hubo que desistir de esto por los abusos que con ellas se cometían quedando muchas vecente de la provincia sin que sea yo quién para reconocer se halla hoy en plena decadencia no sólo en nuestro pueblo sino en toda la provincia sin que sea yo quién para reconocer na cuesar quellos estables de la contra del contra de la contra del contra de la contra del cont ces abandonadas en el frontón cuáles son las causas de ello.

Dice el señor Contracan-cha que en una entrevista sospor unos v otros.

También es cierto que en partidos anteriores salieron las me dice pero se calla mi contessillas al frontón; pero partientación, bien sabe usted que las condiciones económicas de este Municipio no permiten grando de la base que precisamen-te en este año la adjudicación en pública subasta de la explodes gastos para tal fin y que tanto como le interese a usted me interesa a mi como lo he tación del frontón se hizo sin derecho al uso de las sillas. Quién, cuándo y cómo se audemostrado haciendo los arreorizó la salida de las sillas del lugar en que se encontraban?
El señor que lo hizo que responda y además precisamente en el día de San Esteban ¿quién

glos más imprescindibles como son: gradas reparaciones de ambas paredes, renovación de la puerta de hierro y otras como es la renovación de uno de los cuadros por estimarlo deterorado esta a funta de mon prohibió la salida de las sillas? A quién se las pldieron para su uso? los afectados en ello que respondan también, repito que el Ayuntamiento hubiera Desde luego veo con agrado estado dispuesto a condescen-der no sólo en el orden social con la cesión de Jas sillas sino hasta en el económico si hubleel interés que usted se toma por la mejora del frontón para despertar la afición de su pue-blo al deporte de la pelota, me ra visto la razón de ser de la suspensión de los partidos si por parte de los encargados de su explotación se hubiera hecho la menor sugerencia, tanto a be usted tener presente que son tumbre, pero como no era asunto del Ayuntamiento y sí de la empresa no me hizo la menor mpresión y cuando el día cuatro al acudir al partido me vi sorprendido con la suspensión pregunté las causas al señor rematante me dijo: que se habia hecho a espaldas suvas preguntando seguidamente a otro eñor que parece tomar parte n el empresa y me dijo: que n vista de ciertas irregularidades en el comportamiento de os jugadores habían determi-

nado la celebración de partidos. (?). Con todo lo expuesto señor «Contracancha» queda esclarecida mi actuación y desenredado el ovillo y si usted quiere discusiones y mucho menos dar suspendidas las polémicas si a la publicidad asuntos interas cosas no se enturbian....: nos que muy bien se pueden Murillo disponga de los bienes hay un par de contradicciones que tiene el de Vitoria, no se de las muchas en que incurre quedará atras en el embelleci- en su escrito y que tratar de

le lanzo una idea que ya se la motivo aleuno y descubre a la expuse a su padre después de luz aspectos internos que, como nuestra entrevista.

que según su criterio cree que no puede distraer inversiones nuestra insistencia en hacer sin rendimiento (puesto que di- alusiones personales. Señor,

El señor alcalde de Murillo de Rio Leza nos remite la siguiente carta:

"Murillo de Río Leza, 10 de contro del se al mayor número de vecinos de las 1.000 pesetas al año de las que se deriven un aprovechamiento común que alcance al mayor número de vecinos de los aficionados se por parte de los aficionados por parte por parte de los aficionados se También dice el señor «Con-hiciera una proposición de las

KUBALA PREPARA A SUS SUCESORES

BARCELONA .-- El famo so jugador Ladislao Kubala se ha hecho cargo de la escuela

de fútbol creada recientemente por el Club Barcelona. En la fotografía, el conocido as del

balompié da clases prácticas a los alumnos de la escuela, en la que ha supervisado más de

mil jugadores infantiles. Su deseo es que puedan llegar al primer equipo jugadores hechos de 18 años de edad.

(Foto "Europa Fress")

des abusos que se cometian, esta Alcaldía ha prohibido terminantemente estas labores.

Respecto a la suspensión de los partidos de los días 4 y 5 le dirá a usted que esta Ayuntade una cuestión o deporte que

> Perdone la molestia que le hava podido originar con la lectura de estas líneas y aprovecha la ocasión para ofrecerse de us-ted incondicionalmente el al-

calde. Manuel Ruiz Larrieta».

N. de la R. — Señor alcalde de Murillo de Río Leza: Con su carta, que acabamos de transcribir integramente (respetando su defectuosa puntuación), nos facilita usted —quizá
sin pretenderlo— la llave del
pañol de la santabárbara. Pero
no tema. No estallarán los explosivos del desquite refocilante a que se presta el contenido
de su misiva. Porque no hace
ninguna falta.

ninguna falta. A lo largo de su escrito trata usted de justificarse sintiéndose acusado. Permitanos que le mostremos nuestra extrañeza, agregandole que muy bien podia haberse ahorrado tanta ex- quedamos? playación cuando nadie ha peplayación cuando nadie ha pedido explicaciones. Ahora bien. cuando lo ha hecho sus motito? No. no la merce el gue los cuandos el asuncuandos mi autoridad como a cualquiera de los miembros de la Corvos tendrá. Expuesto queda a la juzgará. También nos atribuye coración ya que por mi parte consideración de los vecinos, usted la afirmación de que la fui el primer sorprendido al que no a la nuestra. Ellos rezno verlas en el lugar de cos- garán, los murillenses, a cuienes no les negamos conocímiento de causa. A nosotros, repetimos, nos tiene sin cuidado. Ademas tenemos formada nuestra opinión con muchas observaciones «sobre el terreno de operaciones», fortalecida con sinceros y numerosos juicios ajenos.

Si algo nos importaba era el rebatimiento de nuestros comentarios técnicos sobre el aspecto del frontón. No sólo no lo agradecemos mucho.

Ahora, a otra cosa. Nos limitaremos a comentar el segundo párrafo de su carta. Dice usted: «No soy amigo de polémicas J el Ayuntamiento de solucionar dentro de casa». Aquí miento de su frontón tal como desmenuzarlas nos ocuparía una mi pueblo lo merece.

desmenuzarlas nos ocuparía una página entera. Asegura que po página entera. Asegura que no En esta carta verá usted mi es amigo de polemizar e inicia buen deseo de atender su ruego usted el fuego de la palabra sin decimos anteriormente, nadie «El Ayuntamiento ya que él le ha pedido. Después habla de de todos los que piden atende-remos? Creo lógico y consecuen-años que el irontón no rinde bir o usted no ha sabido leer.

EL CAYAKS CLUB NAUTICO,

A VALLADOLID
Invitados por la Federación Astur-Leonesa y al objeto de participar en el Trofeo «Manoo Martinez», este año en su XVI edición, salieron en las ilitimas horas de ayer para Valiadolid los nadadores pertenecientes al Cayaks Armando

Se celebrarán las pruebas al mediodía de hoy en la piscina del Frente de Juventudes de aquella capital, y constan de un recorrido de 200 metros en cada uno de los estilos: libre, braza, mariposa y espalda.

Competirán nuestros mucha-

chos con las figuras más destacadas de la natación norteña, pero esperan obtener una excelente clasificación en este tro fee, que tiende a premiar al madador más completo, por lo que deseamos suerte a nuestros tri-

¿Cuándo hemos hecho alusiones personales? Luego dice que se ve en la necesidad de salir al paso a nuestras muy ligeras ma-nifestaciones para que las co-sas queden en claro. Volvemos a repetir lo va dicho en esta otra contradicción: si son tan ligeras nuestras apreciaciones, con que nos otoros renetida-¿por qué nos otorga repetida-mente la razón? Por último, pretende dejar las cosas en cla-ro. Pero no lo ha conseguido usted, puesto que las ha embro-los abusos que con ellas se cometian». Pero poco después se le olvida a usted esta afirmación y pregunta que quién prohibió la salida de las sillas. ¿En qué

cancha se utiliza para apalear caparrones. Lea nuevamente aquel comentario y comprobará que no hemos hecho semejante afirmación. Nuestro juieio encerraba un condicionado que usted no lo ha comprendido. Y estaba clarísimo.

Queda usted dispensado de la molestia, agradeciéndole su in-condicional ofrecimiento. Estamos a la reciproca.

Fire mente. como demostración de nuestra buena volunnos rebate usted nuestras afir- tad y deseos de no herir sentimaciones, sino que nos otorga mientos personales, contraste la razón. Sinceridad obliga y se usted la antecedente transcripción de su carta con la copia de la misma que sunonemos conservará en su poder. Nos lo

> No tenemos inconveniente en mantener una entrevista noble, sincera v cordial con don Manuel Ruiz Larrieta Repetimos. con don Manuel Ruiz Larrieta.

Para nosotros, Murillo de Río Leza ocupa un rincón predilecto del corazón. Suvo afmo.,

#### Una maestra ciega norteamericana consigne un gran premio asiálico, equivalente al Nóbel de Europa

MANILA, 12.—Una maestra ciega norteamericana, la señorita Gene Caulfield, ha obtenido el Premio Magsaysay, de 10.000 dólares, por su labor en el campo de las relaciones internacionales.

La Fundación Magsaysay. establecida en menioria del primer presidente, Ramon Magsaysay, muerto en 1957, cita a la maestra, de 73 años de edad, por su labor en pro de los ciegos del Japón, Tailandia y Vietnam del Sur.

El Premio Magsaysay equivale en Asia al Premio Nóbel de Europa.-(Efe).







calcula la llegada para poco PALMA DE MALLORCA, 12. después de la una CHINCHILL EL ANIMAL DE LA PIEL MAS VALIOSA DEL MUNDO PROCEDENTES DE AFFILIATED CHINCHILLA BREEDERS, U. S. A.

MEJOREN SUS INGRESOS Y POSICION SOCIAL DE-DICANDOSE A LA LUCRATIVA Y SENCILLA CRIA DOMESTICA DE CHINCHILLAS.



CHINCHILLAS, S. A. Delegación de Valencia - Garrigues, 21, 1.º

Solicitamos Delegado para capital y previncia,

# La Actualidad en el Extranjero

"una diplomacia con cautela".

"Kruschev -manifiesta lord

Esta teoria de lord Home par-

press", como mostrando el ca-

respecto a Berlin, y es aprove-

chando las diecisiete órbitas de

su paisano Titol. Ningun otro

momento tan oportuno para

poner la cuestión alemana al

aire y darla enfasis. Ha apro-

vechado el éxito del vlaje es-

pacial para señalar entre líneas

que Berlin no merece una gue-

rra y que el Berlín Occidental

merece una negociación. Habió

de que antes del 70 será con-

quistado el Cosmos y que en el

80 el "paratso soviético" ya se-

Conclusions Kruschev, con

todo su potencial tras él está

ciamando por una solución pa-

cifica en el confilcto planteado

sobre Berlin. "Quiero la paz y

quiero negociar el Berlín Oc-

Y Occidente, contemplativo,

responded "Nosotron tenemos

nuestros derechos y nuestros

deberes (y hasta nuestras as-

piraciones). Negociaremos sin

menosprecio de nuestros prin-

goctar a Occidente con el

Las próximas semanas seran

José Tuis F. DEII CAMPO

/Hasta donde le es dable ne

cidental".

cipios".

Kremlin?

de gran ansiedad.

a la carga

&FRANCE - SOIR», «LE MON-DE», «PARIS-PRESSE», ETC., SOPLAN SOBRE CUANTAS CHISPAS DE REBELDIA SALTAN EN ESPAÑA.

**COMO EN 1936** (Servicio especial para nuestro periódico de la actualidad francesa)



do del vecino país evitaron las consecuencias de la ocupación alemana refugiándose apresuradamente a este lado del Pi-rineo; posteriormente, con motivo de los recientes levantamientos de carácter marcadamente politico del vecino pais. siempre que han necesitado rejugio lo han buscado entre nos-

otros.

Esa misma buena voluntad

Be ha advertido en numerosos
gestos de nuestro Gobierno.

Desde la ONU hasta las regio nes más alejadas de Africa. España ha prestado una colaboración leal a París. Y sin embargo, ¿cómo corres-

ponden en la nación vecina a nuestros gestos? Nosotros sabemos que en ella

hay un amplio sector más am- directas de desencadenar una nar las cartas —confiesa esta plio por cierto de lo que se cree, que mira literaria, religio- to a demostrar al mundo que gran simpatía a nuestro país. Sin embargo, ellos serán los primeros en deplorar —como lo Comunismo y Conitalismo.

Kruschev ha comunismo y Conitalismo. hacia «Rivarol» hace muy poco tiempo- ese comportamiento de cierta Prensa, de ciertos políticos y hasta de algunos que O se es capitalista o se es ch están por encima de aquélla y

CRETO: En acto de servicio han caido unos guardias civiles españoles. Los asesinos vinteron del otro lado del Pirineo, ¿Cuál ha sido la reacción rea el conocido por el como por el como por el como por el como como el como en el vecino país?

dio del Ministerio de Gobernarion, dio una nota exponiendo los hechos. Desde hace algún tiempo se había advertido la presencia de terroristas a las ordenes del «Campesino» al otro lado del Pirineo y «habían advertido de esto a las autoridades francesas, y de los propósitos de aquéllos de realizar en nuestra Patria actos de terrorismo y de sabotaje».

Oficialmente, Francia no acuso ni ha acusado la nota en cuestión. Y lo que es peor, en los diarios franceses se hace constar con insistencia macha-jona que «el Gobierno de París no terra conocimiento de estos hechos". y a pesar de la publicación de la nota por el mismo

ris a enfrentarse con los rojos la comunidad quinientos milloespañoles, los cuales han vivido tranquilamente en Toulouse v en el Mediodia «como nidos de ratas» según una expresión fe-liz y nada cariñosa de Malraux para sus antiguos compañeros de armas.

LA PRENSA SE HA COM-PORTADO PEOR AUN: Por de pronto, «Le Monde» ignora

Occidente, ante la tacita la existencia de semejante nota oficial y se refiere a una nota meramente oficiosa sobre las actividades efectuadas por los terroristas que acampan a un tica diplomática" aparente una lado y otro de la frontera. y que huyen a Francia tan pron- a nuestros principios y a nuesto como han perpetrado aqui sus actos de terrorismo. Ni una condenación, ni una expresión compasiva por las vietimas

Soir". Estos presentan al «Campesino» no va como un ex general republicano español, sino como mariscal, nada menos, de guerra en las fronteras con Os-

beración de España» y que en sendos comunicados así se lo ha hecho saber a De Gaulle, Ken-

DJOS ESTOS COLEGAS DEL atendido la conferencia de mi-NECINO PAIS? En un artículo nistros de las "grandes potenque tenemos a la vista se le acusa no va a De Gaulle, sino a la Prensa francesa de ser la rausa más destacada de la de-

Si no juega limpio con su país, menos lo hará aún con los ajenos. Y en el caso de España se le ve hov en 1981, como en 1945, lo mismo que en 1936, dispuesta siempre a soplar sobre la menor chispa, como pueda nel proportos esta de los hosques de Irati, para envolvernos de nues cadencia francesa.

La Prensa francesa, [La política de la negociación puede hacer] Ruido de botas, por fuera tan solo saltar la chispa de la guerra

PORQUE EL PUNTO DE VISTA DE KRUSCHEM ESE EO QUE ES MIO, ES MIO, Y LO QUE ES TUYO, ES LO NEGOCIABLE"

LONDRES. - sucesivas semanas es la del



La batalla politi- (aunque suene a redundancis) ca que se está librando sobre Berlin y, como Home- ha hablado de posibiconsecuencia, so- lidades de negociación en el bre Alemania, no dilema de Berlin, pero si para es nada, por ser empezar -añade el ministrouna parte del no hay ciertas esperanzas de programa doctri- conseguir un acuerdo. entonces nal que Krus- resulta que la negociación se chen pretende convierte en algo peor que no desarrollar en los próximos negociar en absoluto",

veinte años.

¿Puede el comunismo -o te de la base de que la palabra cualquier otro sistema politi- negociacion tiene un sentido co- cambiar la naturaleza de muy particular en el intelecto la vida humana? Kruschev es- del señor Kruschev. Cuando tá convencido que sí. La bata- Kruschev habla de "negocialla que indudablemente pre- ción" entiende que "lo que es tende dar el líder ruso es una mío, es mío, y lo suyo es lo batalla para mantener la paz negociable". Como ustedes haen beneficio de su teoria. A bran observado, el litter del Kruschev no le conviene que Kremlin solo habla de "negola guerra se desencadene en el ciar" el Occidente de Berifn. mundo porque es muy proba- Por lo que respecto al Berlín ble que su plan se viniera aba- Oriental -eso es lo mio-, los jo. Kruschev y sus compadres rusos tienen la palabra. desean la paz, y en esa paz su Ante una actitud así, ¿qué politica no puede ser otra que se puede hacer? Lord Home dila de mantenerse fuertes en ce que Kruschev está jugando sus credos.

¿Alguien ha pensado que los condidas. Juguemos nosotros soviéticos tienen intenciones también al "poker" sin enseguerra? Kruschev está dispues- mañana el popular "Dally Exhasta politicamente con su teoria trabaja "a través de mino a seguir al secretario del

Estas dos teorias son dos realidades que no podemos negar. munista. Admitiendo que ambas no respondan a fines cris-VEAMOS UN CASO CON- tianos, que sus garfios políticos todos los males el conocido por-El Gobierno español, por me- que le puedo poner remedio,

Cuando Kruschev visitó Paris se acercó a las fábricas Renault. El lider ruso denunció al director socialista Pierre Drey- ra un hecho. fus como un "capitalista occidental" por fabricar coches que después eran vendidos a ciudadanos particulares. "En Rusia -explicó-, nosotros construimos los automóviles para la comunidad, de forma que los ciudadanos puedan usarlos cuándo y cómo les convenga"

Si la teoría capitalista es que cada uno tengamos nuestro propio automovil, rechazo el sistema de la gran comunidad como la rusa, que basa la uti-Gobernación, la lización del automóvil en el méralifica de «oficiosa» y no de todo de "anda, vete y que te concicial» como es en rigor. dejen un coche". La URSS ha-Siempre ha tenido miedo Pa- bra de tener en servicio para nes de automóviles para que cualquier ciudadano ponga en práctica el deseo de irse un domingo de "camping" con su familia. Y para que esto ocurra en el "paraíso soviético" que ha prometido Kruschev ha-

> Occidente, ante la tacita posición que está demostrando Rusia, no tiene más opción que "negociar a través de una tácsolución —la mas conveniente tros derechos- o hacer la guerra. Pero la guerra tampoco la quiere hacer Occidente.

El verdadero conflicto estri-Se advierte más bien todo lo ba en que ambos hemislerios no desean la guerra. Sin emcomo «Paris-Presse» y «Francebargo, la guerra se puede "hacer sola". Si los soviéticos están acumulando material de la Unión Soviética, lo que es cidente, y las fuerzas de la una solemne mentira.

Y como si todo esto fuera poro, en secciones tituladas a tres
rolumnas, en alguno de ellos
se nos habla de que el tal
«Campesino» ha iniciado la «li«Campesino» ha iniciado la «li» (le proper la composition de la composit OTAN se van a reforzar en to leño preparado, cualquier

Por eso, lord Home, de regrenedy y otros. ¿CUANDO ABRIRAN SUS so de Paris después de haber ¿CUANDO ABRIRAN SUS stendido la ronferencia de mis-

# Y POH DENTRO TRABAJAN PARA UNA WEGOCIACION

(Servicio especial para nuestro periódico de la actualidad norteamericana)

La tensión inhoy en el mocha.

Y no es eso socundado por Paris, Londres y orquesta de los países comunisra que el estrépito sea mayor: es así como serán en la guerra tamos evidentemente ante una

-Ei Oeste -dicen con titulares parecidos a toda plana los periodicos de Occidente, tanto en Europa como en Américarefuerza su escudo defensivo.

Y ai mismo tiempo se nos da a entender que existen negociaciones secretas para ir en las mejores condiciones a las negociaciones públicas. al "poker" con las cartas es-

Tal es el panorama de hoy que queremos, en sintesis, ex-

Se oyen ruidos de botas, particularmente en Occidente

-En Europa se han instalado diez divisiones suplementarias más y en la costa de América numerosas unidades blin-Kruschev ha encontrado otra fórmula espectacular de mosdadas. trar su posición política con

¿Qué quiere decir esto? Mucho, y, de hecho, nada. Mucho, porque significa esto la voluntad de contruir un muro defensivo y ofensivo en Europa, con armas tradicionales. Y poco más que nada, porque todo ese dispositivo es una filfa ante la posibilidad de una guerra atomica.

Pudiera explicarse más a fondo la aparición de esas unidades bélicas por Europan se esta enredando de tal forma la cuestión, no tanto de Berlin cuanto de toda Alemania del Este, que alli, no de ahora, sino de antes, se tiembla ante la posibilidad de un levanta-

## Señora...!

Para demostrarie que los precios son auténticos de fábrica en mesas, sillas o salas de estar y todo el mobiliario de cocina,

Wisite INDUSTRIAS

W. de Guevara, J. C.

## ¿Por qué circula tanta Motocicleta OSSA?

ES FACILI CONTESTAR REPRESENTANTES

Marrodán y Rezola, S. A. - Logroño

GENERAL: MC CLOY ES I A CLAYE HOY miento en masa de los obreros



o no obreros de Alemania del Este. Se temen complicaciones parecidas a aquellas que se produjeron en el verano de 1953,

ternacional esta la posibilidad de una rebelión, ha amenazado que está mento más agu- dispuesto a intervenir con las do, hasta la les armas en la mano y cueste lo que costare. Se me claramente esto en el hecho de esa fuga lamente tanto Washington, se- en manadas de alemanes del Berlin Este. Estos no dejan su Bonn, como Moscu, con toda la trabajo, sus casas, sus familias, etc., por afán turistico o por la tas y especialmente de Berlin- comodidad de cambiar de pos-Este, hacen todo lo posible pa- tura. Temen que en los puer-Rostock y en otras muchas parfria las batallas, y nosotros es- tes surga un movimiento anticomunista de alia envergadufocado con la intervención de las armas rusas.

cas en el armamento.

Y bajo este ruido bélico no se wen las negociaciones ini-

¿Negodiaciones? —nos dira el lector ... Negociaciones, si; en su fase secreta y preparatoria. No se olvide que ese inmenso aparato bélico en este momento se practica el viejo medio de poner las armas sobre la balanza. A falta de victorias militares, es éste el estilo de la nueva época.

Nos lo revels de alguna forma hoy mismo Mid Cloy an of "Times" de Nueva York. Según el autorizado experte en cuestiones alemanas, primer consejero de la Casa Blanca, anuguo comisario de la zona de ocupación americana en 1948, Kruschev sóle intenta asegurar la estabilidad de la República

Mc Cloy esta desde hace unos meses en contacto con Moscul gracias a él, los dos "K" conservan estrechas relaciones y mutuamente se aconsejan que, dejando a un fado las cuestiones de prestigio, unos y otros procuren mantener sus nervios tranquiles y guardar la caima

nervioso de mayor inquietuda Si hoy pasa algo, asistiremos al aplastamiento de Berlin sin nada que hacer.

# ¡Agricultores!... ¡Remolacheros!...

Contra la «Cercospora» de la remolacha: iBRESTANI

BRESTAM: Fungicida a base de Acetato de estaño trifenilado, elaborado por Farbwerke Hoschst de Frankfurt (Alemania),

BRESTAN: Previene y mura la «Cernosporiosis»,

BHESTAN: Más peso y mãs riqueza en sacarces.

BRESTAN: Ensayado con éxito por las Compañías Abucareras.

BEESTAN: No sole sa efficar, sino que es únice,

BRESTAN: Importado y distribuido por:

## SOCIEDAD ANONIMA DE

Delegación: LOGRONO, Vera de Rey, II, 14, Deposition ALFARO, Petro Nieves Linn, CALIARCIERA, Politz Beausta, CENTCERO, Alejandro Mavalgas, HARO, Alberto Mairigui. NAUERA, Links Office Ursay. Servicie than co-informative completamente gratuite,

月間,

Teléfono 3203.

Kruschem no disimula la gravedad de la situación y, an-

tos del Báltico, en las minas de ra. el cual sólo podría ser so-

Para disuadir a Moscii de semejante intervención o de una provocación calculada, Norteamérica revela a bombo y platillos que ha colocado tres divisiones, dos de Infantéria y una de blindados, a lo largo de las costas atlánticas, para trasladarias a Europa por aire si fuera preciso. Por su parte, la NATO nos revela, con el mismo aparato, hoy. que está aplican-do el "Plan MC 70" para disponer de 30 divisiones, en lugar de las 20 actuales, en Europa Por su parte, Inglaterra también nos informa de que va a preparar 55.000 hombres, mas 8 divisiones Alemania Federal, más 2 divisiones Francia, etc.

¿Es todo esto una especie de gran parada militar con hombres, armas de guerra, aviones, etc., lo que antes se llamaba estrépito de botas? La Prensa alemana nos revela el nuevo "Plan MC 96", segun el cual la OTAN tendra divisiones con un 8 por 100 de armas atómi-

Popular Alemana, en peligro.

-Bonn es quizi el centro

UBAEDO DE LEON 

#### EN LA NEGRITA SE CITAN: ACUDEN LOS BUENOS PROBADORES, MUCHOS DE ELLOS SIBARITAS, Y A TODOS SE LES OBSEQUIA CON UNA DEGUSTACION (COMPLETAMENTE GRATUITA).

CANTO AL

JAMON SERRANO

JAMON SERRANO, SERRANO,

TODO MAGRO Y SEN TOCINO

SOY EL MEJOR EN ESPANA

Y PARA DEMOSTRARLO,

DE NUESTRA SIERRA BRAVIA.

N A NINGUNO TENGO ENVIDIA

Y A LOS CUATRO VIENTOS GRITAT

Jamones a cata abierta. Jamones garantizados. Saichi-chón de Vich, de Olot, Mina, Argal y Pamplonica.

. NOTAS. - Nos encargamos del envio a provincias. Para Bares, Restaurantes, bodas y banquetes,

PRECIOS ESPECIALES

## Antena de Madrid

数数 数 通知证据证据可以通过通过通过通过的 10世界建筑设置对路的运动的特殊证据的路域的成功的成功 20世界对现的使用对关对对 10世界的经验的现在分词 20世界的 20世界的第三世界的 20世界的 10世界的 10世界地域的 10世界的 10

DOS MIE ESPECIALISTAS FORMADOS EN CURSOS DE SEIS MESES

DAS EMPRESAS SON R ESPONSABLES DE EM EMIGRACION DE LOS TECNICOS

EN UNOS POCOS AÑOS DESAPARECERA EE ANALFABETI SMO EN ESPANA



de Madrid w provincias, se han convertido en espocialistas me-

diante los siete cursos, de seis meses cada uno. que ha dado el Centro de Formación Profesional Acelerada de la Casa de Campo. En esta última promoción han salido cerca de trescientos, que inmediatamente se han colocado en importantes empresas, y más que hubieran salido, pues las peticiones de las mismas han sido superiores al número de nuevos diplomados.

E Centro número I, de Madrid funciona como piloto de los otros cuatro establecidos, posteriomente, en Barcelona, Jaén La Coruña y La Linea (Cádiz). Durante los siete meses del curso, los alumnos, comprendidos entre los 21 y los 40 años, no tienen que preocuparse sino de aprender y de aprovechar las enseñanzas teórico-prácticas para imponerse en su oficio, pues recibe manuntención, un fornal -de 30 pesetas los solteros y 40 los casados- y plus de cargas familiares. Lo que al principio parecia una ilusión, casi una utopía. esto es, preparar en medio año a simples peones, que pueden pecialidades, se ha convertido en una realidad evidente.

Aparte del Interés que representa el proporcionar mano de obra cualificada a nuestra industria, esta magnifica obra de la Organización Sindical tiene un insuperable alcance social, pues los peones mejoran en breve tiempo de situación, con trabajo en empresas solventes. con mayores considerationes y con notable aumento de su retribución, lo que redunda en un mayor bienestar para ellos y para sus familiares.

學學學

Sobre los nuevos oficiales industriales salidos este curso de las escuelas de la Obre Sindical de Formación Profesional ha escrito un atinado artículo, que es un prudente aviso a los empresarios españoles, el fere de la misma señor Aparisi. En él hace responsables, y lo razona y fustifica, a las empresas, con escasas excepciones, de que nuestros técnicos Jóvenes tengan que emigrar a Alemania o a otros países, por no dara

Unos dos les aquéllas la oportunidad que merecen.

Se refiere también el señon Aparisi a un grupo de veinte alumnos de la primera promocion de bachilleres laborales superiores, en la especialidad de electrónica, a los que si algún puesto se les ofrece no es el adecuado a su pres paración el de peopes, quie zás un poco distinguidos, cos remuneración y categoría sk milar a la que obtendrían si directamente y sin estudios hubiesen llegado de la calla ¿Nos puede extrañar, pues, esa corriente emigratoria de los jóvenes mejor prepara-

Cuando el Estado español, en una acertada política de buen gobierno -concluye el señor Aparisi-, se apresta a canalizar la inversión de grandes cantidades para bacer posible que ningún jowen con capacidad para el es tudio vea cerradas las pueri tas de su acceso a las man wariadas enseñanzas, sería la mentable el que, por no revisar estructuras que deben revisarse, se encontrara con que la sociedad menosprecia sus conocimientos y posible lidades, poniendo trabas a una aspiración tan legitima como querer ser en la vida del país algo más que un simple peón,

張海事

Segun un folleto titulado Datos y cifras de la ense ñanza en España", publicado por el Ministerio de Educación Nacional, la población escolar primaria cubrió en el año 1980 el 12'3 por 100 de la población global española. El número de maestros fue de 100.998. En Abril de 1961 58 habla terminado la construcción de 10.000 escuelas y 6.031 viviendas para maestros. A la Dirección General Ma Enseñanza Primaria le correspondió el 64'25 por 100 del presupuesto del Ministello de Educación Nacional.

Puesto destacado ocupa lucha contra el analfabetismo. A principio de siglo ei 56" por 100 de la piblación no sabia leer; en 1930 se habia reducido al 32'4 por 100, y en 1959 fue sólo del 9'21 por 100, la este ritmo, dentro de pocos años, hacia 1970, habrá desaparecido virtualmente el analfabetismo en nuestro pais, exceptuados los casos ya sin remedio de personas de edad que no estar6n dispuestas, a sus muchos años, a salir de su ignorancia.

# IMPORTANTE INDUSTRIA DE MUEBLES MODERNOS

Precise REPRESENTANTE con coche. Muy competente. Máximas referencias.

Escribir adjuntando fotografía al núm. 460.

PUM IGIDAD CID - P.º de Gracio, 4, 3.º - BARCELONA

MAGNIFICA EXPOSICION EN SU FABRICA MAYOR, 18 -: VISITENOS EN MIRANDA: CID núm. 2

《如此文明的文章的政府的现在分词是在自己的对象的,但是是一种的对象的。 《中国大学》《大学》《中国大学》《中国大学》(中国大学》(中国大学》(中国大学》(中国大学》)(中国大学)(中国

# MUEBLES Oulca

TAURINAS 

# El cartel de San Matéo, al caer

Aparte de la impresión, más Una novillada "fenómeno" | Antonio trabajó en sus años | M la carta llegó a poder de vincial de Alforros y con nosmenos agradable, con que | Ya la comentaremos. Hay juveniles en la empresa. "Gas- Antonio León sin pérdida de otros, se entregarán los diploo menos agradable, con que mños atrás regresábamos de nuestras escapadas a la capital vayan haciendo boca, solamen, tre cuyos obreros dejo no poalavesa en sus dias de toros, te la combinación. trajamos también noticias relacionadas con el programa logrones de San Mateo.

Este año, trajimos y dejamos de traer... En substancia, algo; en concreto, nada...

Don Pablo Martinez Elizondo paso las fiestas vitorianas on San Sebastián. Delegó en sus familiares la buena marcha de los asuntos taurinos w come los "Chopera", siendo warios, son solamente uno, la feria se deslizó normal... y nosotros no pudimos "asaltar" a don Pablo y sonsacarle un an-Mcipo de las combinaciones mateas, que es precisamente lo que ahora interesa y desea la efición y el público logrofiés.

Sin embargo... sin conseguir mucho, logramos algo...

El cartel, desde luego, seral el de rigor. Tres grandes corridas, una magnifica novillada y un atractivo festival... Todo, a base de "lo mejor de lo mejor"... Esto era descon-

Las fechas en que han de celebrarse los citados espectáculos es lo que retrasa la formación del cartel. Deseo de "Chopera" es que el orden de las funciones sea el habitual, primero las corridas, luego la novillada y finalmente el festival, Pero de este modo, la novillada coincide con el domingo 24, y el domingo 24 lo tiene comprometido "El Cordobés" y "El Cordobés" es la base del terde-to novilleril logroñés...

A conseguir que el famoso novillero pueda venir el domingo a nuestra plaza se orientan kas gestiones en curso... Si el resultado es satisfactorio, el 21, 22 v 23 las corridas, el 24 la covillada y el 25 el festival.

En otro cosa no quedará mãs remedio que "echar" la novi-Mada por delante o intercalarla entre las corridas, como ha hecho Vitoria.

A las corridas no hay necesidad de decir que vendrán "togos" En este todos incluimos a las nueve primeras figuras de máximo relieve en la actualdiad... Y lo mismo deseamos ocurra con los toros...

Vamos viendo y leyendo no pocos "petardos" y no querríamos sucediera algo parecido en San Mateo... donde no caben más que tereros de renombre y ganaderos de garantia... Asi estaban las cosas "ma-

teas" en los días vitorianos... No creemos hayan de pasar muchos dias sin que lleguen a nuestras anteras ondas aclaratorias... Y a lo mejor el cartel completo ...

Y entonces, palabra que no esperaremos a que sea jueves o domingo, nuestros "días de Taurinas", para transmitirlo a los lectores. Saberlo nosotros y saberlo el público ha de ser

#### HOY, EL FESTIVAL DE RADIO RIOJA

El tiempo no ha querido sincronizar con la emisora local. Lhuvias tormentosas y frios otoñales han estado dando por resultado unas noches impropias de todo punto para espectáculo alguno.

Radio Rioja, entendiéndolo asi, ha aplazado su festival anunciado para la noche de ayer, a la tarde de hoy, do-

Un acierto. Así se celebrará con toda brillantez y con la debida animación.

Conque ya lo saben... A las cinco en punto, en la plaza de toros.

EA NOVILLADA DE HARO ... Ya está ultimada. ¡Y còmo! Los castizos dirán que es una combinación "fenómeno"... Exacto...

Weanla

Lolita y Cándido Chaves, notabilisimos rejoneadores, y con ellos, tras ellos, mejor dicho, Antonio León, figura riotana; "Millonario", astro palentino, y la revelación de la actual temporada, Vicente Perucha, con seis novillos a elegir en el campo charro...

No hay sino repetir lo dicho

#### ALFARO, A EA VISTA

de su programa festero y de No era posible abandonarlo... lo a punto que están siempre simpáticos alfareños.

Taurinamente también se wan a divertir. Tienen para ello una muy aceptable corrida de toros el 15 y una superior novillada el 16, participando en està ultima el torero de la tierra, Antonio León, que en atención al paisanaje ha decidido reaparecer en Alfaro.

En detalle, el programa essi Martes 15.—Toros de Moreno para Bernado, Marcos de Cella excursionistas arnedanos, va a Antonio Palacios.

Dia 16.—Antonio León y Teremoto, y novillos de Lampra Dia 17.-Niño de Oro, León de Aragón y el torero de casa, Angelillo", y novillos de Fraile

Con ello es seguro que los excursionistas taurinos se de la permiten- "El Cordobés". rân cita esos días en Alfaro. ARNEDO, POB SU TORERO

Arnedo. No es solamente entre os aficionados a la fiesta de toros y en particular a los entusiastas de Antonio León. La dibujo caricaturesco del ya fadifusión se generaliza por to- moso novillero hecho en una dos los sectores de la vida es- carta de baraja, el as de espanedana... Y como prueba con- das y en su esquina otro divincente. ahi va eso...

aun tiempo. Ahora, para que test, Dominguez y Pascuali", encos amigos y simpatías... Estos obreros y compañeros de A dos dias nos hallamos de León tenían gran interés en faro. No decimos de sus fiestas, ro, donde, como es sabido, te-

Y ahí el rasgo de los señodispuestos para divertirse los res Gastesi, Dominguez y Pascual al declarar festiva y no recuperable la tarde del citado dia 16... Bonito rasgo, para el que es poco un aplauso. Hay que premiarlo con una ovación, porque además "corren" con los gastos que origine el desplazamiento a la plaza alfareña en tres grandes autobuses que han contratado con ese objeto...

Y como han de abundar los resultar que Antonio León es. hoy por hoy, el novillero que. además de su valía torera y estoqueadora, da a las plazas de su tierra mayores contingentes de espectadores que novillero alguno, excepto -si nos

#### OTRA DE CEOM

Hasta al servicio de Comu-El "leonismo" se extiende en nicaciones ha llegado la popularidad de Antonio Beón...

En Arnedo se deposito una carta sin otra dirección que un l bujo de un oso y un madroño...

El pinchazo preocupa a todo

conductor. Porque, aparte la

molestia del cambio de rueda,

entraña el riesgo de la pérdida

de dirección al desinflarse

súbitamente el neumático.

La cámara de aire, sometida

a tensión por efecto de la

presión, es vulnerable por

Por eso le convienen (UBIERTAS)

SIN CAMARA "FIRESTONE", en las que

la cámara normal es sustituí-

da por un forro de seguridad

que forma parte integrante de

la misma cubierta. Este forro,

de goma sometida a compre-

sión, aprisiona al objeto per-

forante e impide el escape

violento del aire. La cubierta

sin cámara elimina hasta er.

un 90% las peligrosas conse-

cuencias del pinchazo.

CONCESIONARIOS:

cualquier obleto punzante.

#### NAJERA, A PUNTO DE TERMINAR

Un solo puesto por cubrir resta a los najerinos para dar las funciones taurinas de Al desplazarse el miércoles a Alfa- por terminadas las combinaciones de sus novilladas sepporque de éstas se hallarán ya rea Antonio León..., Pero el tembrinas, Lo demás está todo disfrutando, dada la amplitud miércoles es día de trabajo..., hecho. Y superado, porque a hecho. Y superado, porque a nuestros anticipos de seguros atractivos se han añadido otros no menos interesantes e importantes.

Acertamos, con ello, al anticipar que este año las fiestas najerinas Iban a merecer tra-

tamiento especial. Ahí va todo lo que sabemos

'oficialmente" El 16 de septiembre, 4 novillos de Sánchez Arjona para el aplaudido Santiago Castro "Lugillano H", un torerito que va a marchas forzadas hacia un primer puesto en la novillería andante, y otro "a punto de

Dia M.-Otros cuatro novillos hermanos de los del dia anterior, para "Rondefio" y la nueva revelación alfareño-arnedana, Angel Martinez "An-

Habra un trofeo para el novillero que mejor quede (quiza, Pedro Romero. una oreja de plata)

Y además, igual que se hiciera en San Prudencio con el señor director de la Caja Pro-

#### M --- 3/4 --Baúles y Maletas

BIENVENIDO. = C. Sotelo. 22.

de escape brusco del aire

mas de socios de honor de la Peña Taurina de Najera a don Adolfo Boliain y al marqués de la Cadena.

Un excelente programa, en

#### CARTELES PARA HOY

Barcelona. — Bernado, José Julio y Paco Herrera, y toros de Rodriguez Vila.

Santander. — Curro Cirón, 'Mondeño" y Pepe Caceres, y toros de Domecq. Gijón.-Julio Aparicio. Diego

Puerta y Paco Camino, y toros de Guardiola.

Huesca.-César Girón, Limeño y El Viti, y toros de Fé-Pontevedra.—Pedrés, Luis Se-

gura y "Pinto", y toros de San-Bayona.—Antonio Ordoñez,

Ostos y José Maria Clavel, y toros de Domecq.

Arlés.—Fermín Murillo, Chamaco y Victoriano Valencia. y

toros de Miura. Cádiz.-Novillos del marques de Domeco para Montilla, "El Cordobės" y "Mondeño II". Madrid.—Novillos de Molero para Andaluz II, Cárdenas y

Carabanchel. - Novillos de Frías para Josele, Algabeño y

"El Puno" Nichy.-Novillos de Iruelo

para Alfredo Sánchez, "El Suso" y Efrain Girón. Roquefort.-Novillos de Bo-

hórquez para Sánchez Jiménez, 'Orteguita" y Armando Conde, MIGUELIYO

# HEMORROIDES

Nuevo remedio que alivia los dolores rápidamente



Este preparado debe su sos prendente acción a la ason ciación de materias astrine gentes y antipruriginosas con la Vitamina "F 99" cuyo efecto beneficioso son bre la piel y mucosas ca bien conocido. El "F 99" Sulgan en pomada y supositorios, alivia

y, activando la regeneración de los tejidos, asegura una mejoría rápida de las fisuras y grietas anales. Pida "F 99" Sulgan en su

en poco tiempo la comezón

E poder de "F 99" Sulgan con-tra las bemorroides internas y externas ha aliviado a millares de personas de esta incómoda afec-LABORATORIO VITAPHARM - Apartado 161 - San Sebastião

SULGAN

## Cada siete minutos sale un tren de la capital de España

Ciento dos de la estación del Norte, setenta de la de Atocha y dieciocho de Delicias

RA DISFRUTAR SUS VACAC CIONES, MAS LOS FINES DE SEMANA

de actividades políticas y so- cifras que tan amablemente ciales sino humanamente ha-

que a público se refiere. Desde lle de Preciados. A estas horas, Madrid entero está sumido en un profundo sopor que no mitiga siquiera los toldos sobro las terrazas desiertas de las

menzo a primeros de julio adquiere en estos días su punto hacen para las cercanías culminante.

Renfe o en las agencias de via- de la Reina por el Oeste. of implacable.

Es imposible controlar exacamente el número de madriledios de locomoción, como son sus vacaciones en los autocares de las agencias de viajes, cada dia más numerosas escapando al control de las estadísticas y de la curiosidad periodistica

Pero en cambio si es factible controlar persona por persona todos aquellos que lo hacen por el tradicional y multitudinario ferrocarril El más popular y asequible a la gran masa madrileña

#### TRENES ... TRENES ... TRENES.

ña: Atocha, Norte y Delicias.

mento de Tráfico de Viajeros de la Renfe, diariamente salen 102 trenes por la del Norte, setenta por la de Atocha y 18 por la de Delicias, que hacen un total de 190 trenes que repartidos entre los T.440 minutos que flenen las 24 horas del día, hacen que cada siete minutos salga un tren de la capital de España en dirección a cualquier punto de la Peninsula. Y para los detractores de la Renfe puede que les sirva de consuelo saber que este movimiento es mucho más frecuente que el del suburba-

Los madrileños que veranean ates nos la mañana

QUINCE MIL MADRILEÑOS SE VAN DIARIAMENTE PA

Madrid esta desierto. No solo, Pues bien, siguiendo con las

La jornada intensiva de fos

se aventura a cruzar la torri- la cifra de los segundos se eles da Gran Vía o la comercial ca- va a más de 40.000. bro las terrazas desiertas de las que han sido 4.500 más los blecafeterias o la temperatura lletes vendidos hasta la misma acondicionada de los grandes fecha.

almacenes.

Además, en la capital de España cada dia quedan menos de los 15.000 madrileños que madrileños. El exodo que cua sacan billete para larga distan-

Y a la castiza hora de la siesta, sólo es posible encontrarse con una verdadera masa humana en las centrales de la jes, aunque sea soportando un

saben, tiene en estos momentos porque Madrid es una ciudad tres estaciones de salida para para pasar el verano con cerca la Estrella de los Vientos de del centenar de piscinas pública esta piel de toro que es Espa- cas y una playa artificial. Pues bien, segun el Departa-

no, por ejemplo.

hay que dividirlos en dos grupos: los que salen de Madrid para no volver hasta pasada una temporada, que está comprendida entre los quince y los treinta días, y los que abandonan la capital cada sabado o vispera de fiesta para volver al siguiente dia por la noche o al

nos ha facilitado la Renfe, son 15.000 los comprendidos en el primer apartado, o sea los que comercios es un fracaso en lo pueden disponer de unas pequeñas vacacioncitas en la monlas dos a las cinco, ni un alma taña o en la costa. En cambio,

Estas cifras son muy superiores a las del año anterior, lo que demuestra que el nivel de vida de Madrid ha subido, ya

cia, existen otros 20.000 que lo

Entléndase por cercanias hasta Avila y Segovia por el Norte, hasta Aranjuez y Toledo por el Sur, por el Nordeste has-ta Sigüerza y hasta Talavera Hay quien cree, nosotros tame

bién, que el Norte, las célet playas del Norte, están en decadencia frente al auge que en noc que diariamente abandenan estos últimos años están to-madrid usando sus propios mer mando las de Levante y las del Sur. Pero las cifras nos delos automóviles y las motos. muestran sorprendentemente la También los hay que inician contrario: la estación del Norte es la que expide a más de la mitad de los madrileños que sa; len de veraneo.

Le sigue la zona de Alicante, que ha alcanzado proporciones impresionantes.

El retorno se inicia hacia el quince de agosto, haciéndolo el grueso de los veraneantes som bre mediados de septiembre y la totalidad a primeros de oc-

El resto, los que no veranea. Madrid, como ustedes bien ron, tampoco lo pasaron mal,

JAIME PENAFIED

#### - \* - \* -PATITAS

Khaki Campbell, pura raga, sangre holande de enorme producción huevera Venta 60 todas las edades e La Florida, Eslava, 6. Teléfono 11462

PAMPLONA



PIDA CATALOGO ARCAS GRUBER, S. A. H. de Amézago, 10-BILBAO

Representante szciusivo: Pare de Rey 41 Tell 1889

PAMPLONA - SAN SEBASTIAN - LOGROÑO : TUDELA

son más seguras y cuestan igual

# nformación Regiona

HA MUERTO CAYETAND NAVARRO.-Las noticias pesimistas que teníamos de la enfermedad que desde hace alg'a Deportivo Calahorra para la Liberiana de Roma. A nuestro tiempo venia padeciendo el sefor Navarro, tuvieron el jueves guiente forma: Presidente, don Ortiz de Zuaste, agente-fisc: l ultimo triste confirmación A Isaac Rodruejo López; vice, D. del Real y Supremo Consejo de las diez y media de la noche Miguel Angel Herce Gil de Gó-Castilla y natural de Cervera ultimo triste confirmación A

No por esperada, causó menos impresión la noticia de su muerte Porque el señor Navarro fue querido y respetado por todos los calahorranos y por todos aquellos que tuvieron la dicha de tratarlo. Hombre honrado a carta cabal trabajador infatigable, auténtico paladin del teatro de aficionados, supo granjearse el respeto y admiración de todos. No había festiwal, velada, acontecimiento teatral, siempre que los ingresos se destinaran a obras benéficas, cue no fuera dirigido por él Hace escasos días, dabamos cuenta del homenaje-beneficio que tan justamente se le rind'o y que tan poco ha podido dis-

El traslado de sus restos mortales al cementerio, a pesar de la tarde lluviosa, se vio muy concurrido.

El severo arcón fue llevado a hombros desde la iglesia de San Andrés hasta el coche fu-nebre, por varios elementos que siempre actuaron bajo su dia

A su apenada esposa, hijo y Cemás familiares, reiteramos desde estas columnas nuestro más sentido pésame.

NUEVA DIRECTIVA. - Con esta misma fecha ha quedado constituida la directiva del Club

### LA CASA DE LAS MEDIAS HARO

géneros de punto y lanas, en la ermita y el cual dice asi.
Muchas lanas, desde 6 pesetas. "El cabildo y canónigos de la Almacenes v detall de Mercería.

OCASION

Se venden PRECIOSOS PISOS de 6 y 4 habitaciones,

todo exterior, 4 habitaciones al mediodia, desde 125.000

pesetas, con facilidades, fregadera de marmol, carpinteria

metálica, ascensor de subida y bajada. Entrega en el mes

de septiembre. — Razón en:

CONSTRUCCIONES MAGANA. - Calle Huesca, obra.

ILA NUEVA DIRECTIVA DEL C. D. CALAHORRA. - DE LAS PRERROGATIVAS DE LA VIRGEN DEL MONTE DE CERVERA DEL BIO ALHAMA -- MANANA, LUNES, CO. MENZARAN LAS FIESTAS PATRONALES DE VILLANUEVA DE CAMEROS Y EL MARTES LAS DE TUDELILLA

tisima Madre por la paz y con-

cordia entre los principes cris-

tianos, aumento de nuestra san-

ta fe católica y extirpación de

las herejias, las mismas indul-

gencias, gracias y privilegios

que si personalmente visitaren

concedidas, y son las siguien-

tes: Fiestas de Nuestro Señor

Jesucristo: 1.-El domingo pri-

mero de Adviento, indulgencia

estacional, 2.—En la vigilia de Nacimiento de Nuestro Señcr

de Nuestro Señor Jesucristo. 4.—Otra el miércoles de Se-

mana Santa, 5.—Otra el Do-mingo de Resurrección 6 —

Otra en cada uno de los miérco-

les de las cuatro témporas

dei año. 7.-En 29 de septiem-

bre dia de San Miguel Arcan-

ONSULAD

un coñac de minorias

un coñac muy coñac

de perdón.

temporada 1961-62 en la si- Muy Ilustre hijo don Gabriel falleció cristianamente en su mez; tesorero, don Angel Va- del Río Alhama, salud sempinomicilio. Contaba 72 años de loria Merino; contador, don terna en el Señor. Atendida la
cdad.

Teodoro Alvarez; vocales, don devoción cordial que profesas a Victor Manuel Gerriti D. Joaquin Mur Navarro, don Angel de manos del evangelista San Arroyo, don Vicente Antonan-zas Bella, don David Muro Blazquez, don Pedro Moreno, y Patriarcal Iglesia Liberiana don Antonio Ciordia, don Santiago Urzanqui, don Rufino te, incorporando y agrega-González, don José María Ortega Cano don José León Me-jias y don Ricardo Torres, y secretario, don Ismael Uralde Na-

> Conocida la valia y competencia de los componentes de la nueva directiva de nuestro querido C. D. Calahorra, esperamos una serie ininterrumpida de triunfos en su difícil misión.

ALIANZAS BODA ORO DE LEY Joyeria Juanito

SAGASTA, 12

CERVERA del Río Alhama, 11

VIRGEN DEL MONTE.—Estando próxima la gran festividad que en honor de la Virgen del Monte se celebra en esta villa el día de la Asunción y que con tan arraigada devoción cuenta para que nuestros lectores (sobre todo los cerveranos) vean el gran cariño que en todo tiempo le profesaban y el Comercial Fálix Cantera do tiempo le profesaban y fi rrogativas que Santa Maria la Mayor de Roma, vamos a transcribir un documento que existe

l "El cabildo y canónigos de la Sacrosanta Patriarcal Iglesia Construction of the state of th

TORNERO oficial 1.2, se nece

sita para taller mecánico de automóviles. Razón, Pérez, Re-

puestos y Talleres, S. A. Mu-rrieta, 58. Oficina de Coloca-

con amplios informes, se nece-

sita para puesto de confianza

en casa particular dos de fami-

a. Buen sueldo. Escribir con etalles a Nueva Rioja. n.º 1.920

NECESITAMOS caldereros de

orimera. Facilitamos vivienda.

nútil escribir sin historial pro-

sional y pretensiones. Indus-

trias Lebrero, en Milagro (Na-

PINTORES de automóviles, s necesitan oficiales de 1.ª y 2.

Dorla y Cia., Carrocerías, Pam-

MUJER para fregar y chica de

servicio, se necesitan. Razón

PASTOR para cuidar ovejas pien retribuido, necesita Vicen-

Rubio, en Elciego (Alava).

SIRVIENTA, se necesita, buen

sueldo. Razón, Avda, de Portu-

PASTOR, se ofrece. Razón, Fé

Labarca (Alava).

ix Santo Tomás, en Lapuebla

DIRVIENTA, se necesita. General Franco 26, 1.º izqda.

GANE 6.000 ptas, mensuale, aprendier do serigrafía. «Mater»

CHOFER para camión grúa

se precisa con buenas referen-

rrocerías Ugarte. Oficina de Co-

FABRICA de lámparas precisa

representante plaza y limitro-

fes, indispensable vehiculo pro-

Dio. Escribid anuncio número

226. Publicidad Levante. Pintor

GANEN DINERO todas pobla-

ciones, señoras, señoritas, caba-

Sorolla, 9. Valencia.

as, edad máxima, 35 años. Ca-

Flestas de la Santísima VICgen: 1.—En la Concepción de Nuestra Señora, 8 de diciemere, indulgencia plenaria, 2. -Otra en la Netividad de Nuestra Señora, 8 de septiembre. Otra en la Anunciación de Nuestra Señora, 25 de marzo 4. -En la Purificación de Nues- do los actos siguientes para cetra Señora, 2 de febrero, 25 lebrar las de honrar a su Pala Madre de Dios que pintada años y 25 cuarentenas de perdon, 5. — En la Asunción de Nuestra Señora, 15 de agosto, indulgencia plenarla. 6.—En 5 de agosto Nuestra Señora de agosto Nuestra Señora de agosto Nuestra Señora de se anunciará el comienzo de las se anunciará el comienzo de la se an de Roma, te hacemos particilas Nieves, induigencia esta- fiestas con gran volteo de cammos la basílica de Santa María cional Y, en fin, de lo dicho mandamos expedir estas letras, Santisima del Monte a ésta nuestra Santa Maria la Mayor, para que gocen y ganen los firmadas de nuestro secretario fieles devotos que la visitaren y selladas con el sello capitular de Santa María la Mayor, once y rogaren a Dios y a su San-

VILLANUEVA de Cameros, 12

de agosto de 1742».

ANTE LAS FIESTAS. - Los dias 14, 15 y 16 se celebraran esta Mayor de Rom2, a la que por concesión apostólica están Roque

Aparte de las solemnidades religiosas —la novena a la Virgen se viene celebrando con la asistencia de todo el vecindario, oficiada por el señor cura parzoco D. Victoriano Labiano-Jesucristo, indulgencia plenaria. habrá otros festejos profanos 3.—Otra el dia del Nacimiento para esparcimiento de vecinos

forasteros. El día 15 se celebrará la fiesta mayor solemnisima, en la girico el señor cura parroco de Montenegro.

En las fechas señaladas pri-meramente habrá gigantes y cabezudos, con gaiteros; partigel dos años y dos cuarentenas dos de pelota, bailes y verbenas,

rand-pere

Un coñac diferente

amenizados por la Orquesta «Ritmo», de Oyon, y excelente zurracapote, con el que la juventud obsequia ampliamente a todos los visitantes. No dudamos que la animación será

#### TUDELILLA, 11

FIESTAS EN HONOR DEG PATRONO SAN ROQUE. -El Ayuntamiento ha organizatrono, San Roque:

panas y disparo de cohetes en el Ayuntamiento. Por la tarde, procesión con la imagen de la Virgen de Fátima, que recorrerá las principales calles En la Plaza del Pilar se instalará un altar. Allí se detendrá la procesión y nuestro párroco pronunciará unas palabras. A las once de la noche, y en dicha piaza, se quemara una bonita en esta villa las fiestas de la colección de fuegos artificiales, Virgen de los Nogales y San actuando la banda municipal de Calahorra hasta la madru-

Día 16, San Roque: Alegres dianas y pasacalles. A las do-ce, misa mayor. Acompañado le gigantes y cabezudos y banda de música, el Ayuntamiento asistirá a los actos religiosos. Acto seguido, en la Casa Consistorial se obsequiará al vecindario con un vino de honor. Por la noche se guemará otra que tendrá a su cargo el pan?- colección de fuegos artificiales actuará la banda de música lasta la madrugada.

Dia 17: Dianas y gigantes; juegos y disparo de bombas para diversión de los niños; ca-rreras de cintas, sacos, etc. La banda de música amenizará los estejos. Por la tarde baile en a plaza, continuando por la noche Se quemará otra colec-

ción de fuegos.

Día 18: Bailes y juegos derortivos. Una gran verbena por a nodhe y quema de una traca, con lo que dará el fin a las

En el fronton habra grandes partidos de pelota.

Los cafés y bares tendrán un completo y esmerado servicio. TOMBOLA DE CARIDAD. Ge están dando los últimos toques para su instalación, con I fin de recaudar fondos para Parroquia. Han sido varios os hijos del pueblo que han onado objetos para la misma, le les son muy agradecidos

# I lugar más sano para FINCAS Y TRASPASON veranear

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEBAD INMOBILIARIA

si pulveriza Ozonopino Ruy-Ram, que, mezclado con agua y lanzado a la atmósfera, la purifica, limpiándola de humo, polvo y malos olores, dejando BLAZQUEZ. Antes de hacer sua compras o ventas consulta con esta Agencia. Caivo Sotelo 16

un delicioso perfume de bos-POZA vende piso en Quelpo de ques, facilitando la respiración Liano, libre, un segundo Solar en habitaciones reducidas. La-boratorio RUY-RAM, Madrid. con frente a tres calles, unos 16.000 pies situación de gran porvenir. Casa en la carretera de Soria, 60 metros de frente a esta carretera, con agua, luz, frutales y unas dos fanegas de tierra. Otra finca sita iunto a la carretera de Navarrete. con Disponemos para su venta de piso de dos plantas, huerta veinte mil cuerpos para bote de la medida 235 x 63, en hojalata importación. Precio interesante.

ESTAMPACIONES

Dara hacer naves y frutales. zona industrizi; y pisos con 30.000 pesetas de entrada y resto en 100 mensualidades, sin Intereses. Más datos, Poza, Mola. 33.

## REPRESENTANTE

bien introducido en Cafeterías, Hoteles y Ultramarinos para venta productos interesantes. Inútil sin amplias referencias.

Apartado 92. = PALENCIA.

COMPRA

podrá compararse con su casa

un ambiente fresco y sano con

**ESTAMPACIONES** 

METALICAS SEMA.

P. Galdós 13. Tíno. 2932.

ISOCARRO 200, modelo 1961 ARBOL DE TRANSMISION TELESCOPICO. - SHILIN PARA PASAJERO. - GRUPO DIFERENCIAL REFORZADO.

DISTRIBUIDOR ENCLAISIVO:

## casa Gopegui

DUQUESA DE LA VICTORIA, 34. 

EL SENOR

### D. Vicente Vallejo Ruiz

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 79 AROS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos R I. P.

Sus apenados hijos, Vicenta, Féllx, Reparado y Carmen; hijos políticos, Carmen Laguera, Alfredo Lázaro y Pilar Diaz; hermano, Francisco; sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno des-canso de su alma y la asistencia a los actos que se ind'can a continuación, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Albelda de Iregua, 13 de agosto de 1961.

Conducción del cadáver.—HOY, DOMINGO, a las

SIETE Y MEDIA de la tarde.

Funeral.—MAÑANA, LUNES, por la mañana.

Iglesia Parroquial.—San Marcin.

#### ALQUILERES

BAJOS, eventual con vivlenda.

PIANO, se alquila. «Casa Or

tlz», en Calahorra. PISO, se alquila en Avda. de la Via, 14. Razón, en la portería LOCAL, se alquila. Razón, San

HABITACION, se cede derecho SENORITA o viuda sin hijos de cocina. Razón. Nueva Rioja.

Adrián, segunda Travesía, dcha.

#### COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se necesitan para fábrica, Referencia 2.893 Oficina Colocación

NECESITAN oficial aprendiz pintor, y ajustador de 1.ª Razón. Oficina de Coloca-

CHICAS de 14 a 18 años para Mábrica de galletas Reygal, Ctra. Villamediana. Oficina de Colocación. Ref. núm. 3.461.

CHICAS, se necesitan para fá brica de envases Metalgráfica Logroñesa. Oficina de Coloca-

TORNEBOS, se precisan en Talleres Gaba, Vélez de Gue-vara, E. G. Oficina de Coloca-ción. Referencia 3.525. CHICOS de 16 a 24 años, se ne

cesitan para tábrica de zapati-llas. Oficina de Colocación. Re-

MUCHACHA, se necesita. Ra-zon. Imprenta Merino MANDRINADOR y fresador

se necesitan. Talleres Pasbi. San Adrián. J. U. Oficina de Colocación. Referencia 3.532. CAMARERA, se necesita con informes, Ref. n.º 3.539, Razon, Nueva Rioja.

SIRVIENTA, se necesita en Ge neral Mola 46 3.º dcha.

APRENDICES, se necesitan en Metalgráfica Logroñesa, S Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.551.

SE NECESITAN aprendices I peones para fábrica de somieres Bufalo, Razón, Oficina de Colocación. Referencia 3.556.

SE NECESITA tejedora tricotosa, en Talleres «Lucien». Somosierra, 6. Oficina de Colo-Ración. Referencia núm, 3.558. lencia,

# CHERTANDE IN THE TRANSPORTER CONTROL OF THE PROPERTY OF THE PR

SIRVIENTA con experiencia. MUCHACHA con informes pa-buen sueldo, se precisa en Vic-tor Pradera 3, 2, dcha. MUCHACHA con informes pa-los vende. Oeste 6, 1, izqda. Se vende. Oeste 6, 1, izqua 6, izqu

EMPLESSE inmediatamente Contra reembolso 30 pesetas enviamos extensa relación se leccionada toda clase de colocaciones libres para ambos sexo oda España. Apartado 119.

TAQUIMECANOGRAFA, para importante empresa, se necesi-ta. Referencia n.º 3.566. Oficina de Colocación.

ASISTENTA para todo el día, e necesita en G. Mola, 37, 3.º 12 APRENDIZA de 15 a 18 años, se precisa. Granja Nik, Plaza bastos, 2.º piso. Oficina de Coocación. Referencia n.º 3.564. ASISTENTA y chica, se necesi-

PANTALONERA, se necesita. Eguíluz, Gallarza, 1. Oficina de Colocación, Ref. núm, 3.565.

GANE DINERO, Contrato faricación domicilio. Dirigirse: Apartado 544. Madrid.

EMPLEADOS de toda España (incluso pueblecitos) multiplicarán ingresos colaborando en ventas a plazos de interesantes rtículos. Magnificos heneficios. Apartado 896, Madrid,

#### COMPRAS

JOYAS, oro, plata, platino y onedas antiguas, compro. Joería Vda de Jaussi. Mola. 112.

FINCAS PISOS exentos, cinco hab. más servicios, orientación mediodía en Avda, de la Via, 23, se ven-

den Informes, en la obra. PISOS en lo mejor de Logroño, exentos, grandes (San Antón 4 (tarde) facilidades.

PLANTAS BAJAS magnificas en San Antón, 4; S. Ascarza, 63, y Escuelas Pías n.º 9 y 11. Precio muy interesante. Razón, San Antón, 4 (tarde).

PISO tres habitaciones, cocinalleros. Haciendo trabajos en su comedor y servicio, se vende propia casa. Apartado 649. Va- muy centrico. Razón. Nueva

PISOS exentos, 4 hab., cocina comedor, sol todo el día, a dos calles. P. Galdos v Rey Pastor. Llaves en mano. Razón, Rey

FINCA para recreo, parador residencia, etc. Frente carrete ra primer orden, todas comodidades, buena oportunidad para comprador, precio intere-

sante. Informes, Calvo Sotelo, 10. Tino. 1123. PISO espléndido, se vende o al quila para familia numerosa industria todas comodidade 10 dependencias, servicios coci na, despensa, roperos, desvár calefacción, en la mejor calle

Teléfono 3908. PISO 1.º en G. Mola, 7 hab. calefacción, se vende libre. Raón Nueva Rioja.

PISO 5.º en calle Caballeria, 23 se vende libre, Razón, Ruavie

#### GANADOS OVEJAS, 120, todo diente, ven-

io. Razón, Andrés Ruiz, en DOS MULAS de 5 y 8 años, de buena alzada, vende Angel del

49 OVEJAS jóvenes para vida, vende Victoriano Blanco, en San Vicente de la Sonsierra. DOS MULAS de 5 a 6 años, de

Rio, en Bañares.

ouena alzada v a toda prueba. vende Cayo Fernández, en Ba-TERNEROS de recria, de todos los tamaños, se venden. Razón, Cabo Noval, 3. Cayetano

60 OVEJAS, 2 sementales y 10 corderas vende Alejandro Rodriguez, en San Vlcente de la

nos vacas superiores, una cumplida del tercer parto, v otra prenada de 7 moses, vende Bautista Tecedor, en Baños de

# dades, se vende. Razon, San COMPRO PERRO San Bernar-

Linares Condado de Treviño, 62. Miranda (Burgos), DESEMBARQUE viernes noche terneros de leche y comedores. Samalar. Villa Almira. Valentín Pérez Revuelta. Telé-

do, lobo, guardar finca. Razón,

ERNERUS: Criadios isin lethe) con "Papilia Lechal". Trasderne Vara de Rey. S.

OVEJAS, vende 200 para vida, neas Ruiz, en El Cortifo. OVEJAS, 80, daria a medias Gregorio Azpillaga, en Oyon

Alaval. REBAÑO ovejas para parir, se compra. Razón, Nueva Rioja.

#### HUESPEDES HABITACION dos camas. Ra-

zón Nueva Rioja. SE DESEAN dormir o pension. Milicias. 67. 1.º izada.

#### PERDIDAS

Rueda de camión con disco. contrada en la carretera de Logroño a Nájera, km. 15. Recogerla en Pérez Galdós, 4, ga-

Gafas graduadas, en el Alto del Magistral. Se gratificará su entrega en Mz.-Zaporta, 9, 1.º.

### TRASPASOS

PESCADERIA v carniceria Campa Militar. 14, 1.9.

LOCAL con estanterías y ense res para tienda de comestibles o vacío, se traspasa. Razón, Prolongación Huesca, letra L. 4.º izoda

TEJERIA, se vende o arrienda Facilidades. Razon, Avda. de la Via. 14. porteria.

MOTOR Diesel 16 caballos; mo tor Geal 4 caballos: ventilador, horno, boguillas, válvulas, volquete, arreos, molino, laminagalletera, modelos, carretillas y demás CAMIONES, compro de 10 a 20 traspasa la industria. Razon, Hertz. Villa Tellape. San Se- la Administración de este por Vara de Rey. 18, garaje. Vara de Rey, 18, garaje,

### VEHICULOS

es Osaba Electricidad Ff. 3289 FORD 8 H.P., buen estado, se vende. Cafeteria Noche v Dia. MOBYLETTE 63 c.c., se vende seminueva, bien de precio. Razón, Agencia Lambretta.

COCHE Seat 1.400-C, último modelo, a estrenar, vendo, c cambio por otro más pequeño o por un piso. Razón, Tfno. 2133 TRANSPORTISTAS: Dispongo carga para traer de cercanias de Tudela y Zaragoza a Logroño, Santiago Zulueta, Av. de Navarra, 14.

TOLDOS camión, venta y reparación. J. Barron, guarnicionero. colleronista. Av. Viana, 12. MOTOBIC 75 c.c. modelo B; nuevo precio, 10.650 pesetas, incluido porte y embalaje, y Motobic Saeta 75 y 85 c.c., nuevo modelo, 12.000 pesetas. Facilidades hasta 30 meses. Véalas sin compromiso, "Ciclos Rioja" Duq. de la Victoria.

LAND-ROVER inglés, a prueba, vende particular a particu-lar. Jesús Cenzano, en Villame-

FURGONETA Citroen B-14, 50 cajas y barcas para fruta, se venden. Razón, Prolongación Huesca, letra L, 4.º izoda.

CORREAS PIRELLI en Pérez Repuestos y Talleres, S. A. Vara de Rey, 43, Logroño, Tinos.:

MOTO Guzzi, seminueva, vende Pedro Romero Garcia, en

TOLDOS: Servicio de alquiler. Benito Rulz. Nájera Tino. 40. CICLO-MOTOR ocasión, bara-tísimo, se vende. Razón, Telè-

SEAT 600, buen estado, a toda prueba, Razón, Juan XXIII, 3. Teléfono 4771.

VESPA, se vende barata a toda prueba, Juan Lobo, 1, 1.9. D. K. W. Combi II, buen estado, vende Gregorio Herranz, en

#### VENTAS

ATENCION: Bolsos viaje compra. Muchos medeios y ba-ratos El Almacén Sagasta 14 HUPCHES electricos Seal COMPRESOR seminuevo se

vende harato. Baños. 1. taller

COMEDOR completo, buen es tado, se vende. Razón, Tlf. 1435. CHAPA nogal para mesillas, se ende, Razón, San Gil. 4. bajo. MAQUINAS teler punto Juca especiales. Con una sola májuina tejerá lana 4 cabos, 3. 2 y estambre. Rematadora booinadora. No compre su ma-quina sin visitar Casa Esteban. Gral Franco 59 Zaragwa

COMEDOR colonias nuevo, urge venta por ausencia Raz Villamediana, 11. 6.º. decha. CAMA colchon lana v mesilla mármol. G. Mola, 88, 2.º, A., marmol.

#### VARIOS

PORTONES para cocheras, varias medidas, preclos económicos, Anastasio Arenzana. Once de Junio, 15. Tino, 1913.

EMPACADORAS : entardadoras Mc. Cormick International, nglesas Maquineria Agricola E Murua Calvo Sotelo, 31. Te-

DISTRIBUIDORAS abonos Mc. Cormick International, suecas, de 2 metros. Maguinaria Agricola E Muria. Calvo Sotelo 31, Teléfono 3469

FRIGORIFICOS, heladoras neveras, aspiradores, ventiladores, lavadoras, radios de frecuencia modulada. En todo lo más moderno, a precios afinados. Fortunato Redon. Ga-

SASTRE, se dan vuelta abrie gos, gabardinas y trajes Flé-roes Alcázar 15, 2.º

AVISO

Los anuncios para estas sec-

Agustín Blázquez Jerez

# CONSEJO DE MINISTROS

fondos se destinen a financiar teres-Visitadores de Beneficen- destino a las Escuelas Técnicas hversiones nuevas.

Decreto sobre emisión de 16tulos de renta fija.

Decreto por el que se autoriva para exceptuar de las forsición por el Estado de dos parcelas de terreno con destino a la ampliación del Albergue nacional de carreteras de Benicarlo (Castellon)

Decreto sobre concesión de préstamos por el Consorcio de landesa Compensación de Seguros a los funcionarios de seguros para tramite. adquisición de divisas.

Decreto por el que se proses lo dispuesto en el decreto

propios del Departamento.

ción sobre asuntos del Departamento

riza a los Ayuntamientos de Alcalá del Júcar (Albacete) v B!corp (Valencia) para adoptar su escudo heráldico municipal.

cede autorización para adquifir material destinado a los centros radioeléctricos de Alma- drid triche y Las Rehoyas (Las Paimas de Gran Canaria), y se a los transportes aéreos de correo realizados por Aviación y Comercio S. Al., y se acepta de los puertos ema parcela de terreno cedida ral del litoral por el Ayuntamicato de Palma de Mallorca para la ampliación del edificio de Comunicaciones de dicha población.

Decreto por el que se estrucfura la Jefatura Central de siete de puertos).

Tráfico Expedientes de revisión de

Decreto por el que se deter-mina el alcance del artículo EDUCACION NAC sexto de la ley de 8 de noviem-Tre de 1941 que reorganizó el Farque Movil de los Ministerios

Decreto sobre construcción de un edificio destinado a Jefatura Superior de Policia de

Decreto por el que se modi-Man los artículos 109, 119 y 126 del Reglamento de personal de los Servicios Sanitarios Locales de 27 de noviembre de 1953.

Acuerdo por al que se aprue-Fondo Nacional de Asistencia lar por la conservación del pai-Social

Acuerdos por los que se (Tarragona). otorga al cabildo insular de La Decretos y expedientes de ad-

y de préstamos entre éstas y or- Civil, y para cubrir vacantes, les de Barcelona. ganismos e instituciones finant con caracter interino en el ganismos e instituciones finante con caracter interino, en el Decretos y expedientes de cieras extranjeras, cuando los Cuerpo de Inspectores, Instructe edquisición de mobiliario con

auxiliar sanitario en el Gran rejadores de Barcelona. Hospital de la Beneficencia del Estado, y adquisición de un pul- trucción de la Escuela de Formón-corazón para el Patronato mación Profesional e Indusmalidades de concurso la adqui- Nacional de Enfermedades del trial de la Compañía Españo'a Torax, y convalidación de gas-tos ocasionados por la lucha va). antivariólica.

Expedientes de personal y de nanza Media y Superior.

OBRAS PUBLICAS.—Acuera rroga por un plazo de seis me- Cortes un proyecto de ley por drid; en las Facultades de Ciende 16 de marzo de 1961 en rela favor de «Tranvías de El Fe-ragoza; en el Monasterio de ción con el derecho fiscal a la rrol, S. A.s. a los bienes que Santa Maria la Real, de Po-Expedientes sobre asuntos la sustitución de la linea de fajería de Zaragoza ropios del Departamento.

GOBERNACION. — Informa: dillo a Santa María de Neda dicionamiento de locales para por otra de autobuses.

Decreto sobre expropiación Decretos por los que se auto- de terrenos para la construcción del tunel de cruce del Alto de los Leones.

Decreto por el que se autori-za el concierto directo de las Decretos por los que se con- obras de acceso centrales a la estación de los Nuevos Ministerios, enlace ferroviario de Ma-Decreto relativo a obras de

disponen los preclos aplicables del abastecimiento de aguas de San Sebastián. Decreto sobre clasificación

de los puertos de interés gene-

Decretos sobre asuntos propios de la competencia del Departamento (cuatro de carreteras, uno de ferrocarriles, treinta y uno de obras hidraulicas y

EDUCACION NACIONAL. -Decreto sobre préstamos para

Decrejo sobre prestación de fianza por los habilitados do Enseñanza Primaria.

Decreto por el que se reorgaciza el Patronato del Museo Vacional de Escultura de Valla-

Decreto de establecimiento de Institutos Nacionales de Enseñanza Media en Ubeda (Jaén) y en Jaca (Huesca)

Decreto por el que se crea in Patronato encargado de vesaje pintoresco en Cornudella

Gomera (Tenerife) una subven- quisición de mobiliario de la ción extraordinaria con cargo a Escuela Técnica Superior de los fondos del suprimido «Fon- Ingenieros de Minas de Oviedo de Compensación Provin- do; de mobiliario y material

cals sobre obras e instalacio con destino a la Escuela Técni-

(Viene de la primera pagina) ne a realizar en Gobiernos Ci; ca Superior de Ingenieros In-viles y depedencias del Minis-dustriales (Sección Textil) de Interés social la expromaterio de la Gobernación y so- Tarrasa; de adquisición de mo- ción por el Instituto Nacional concede bonificacio bre autorización de gastos y de biliario para las Escuelas de de Colonización de una fracción

cia, y designación de personal de Peritos Agrícolas y de Apa-

Decreto y expediente de cons-

Decreto y expediente de de-Acuerdo sobre establecimien- claración de interés social de to del servicio telefónico entre ebras en colegios privados de España y Nueva Guinea Ho- enseñanza y de clasificación de centros reconocidos de Ensa-

Expedientes de obras en la Escuela Técnica Superior de de por el que se envia a las Ingenieros de Montes de Mael que el Estado renuncia e cias Químicas de Oviedo y Zabiet, y en el castillo de la Al-

a instalación de oficinas en el depósito legal y de Registro de la Propiedad Intelectual de Madrid, y de reconstrucción en el grupo escolar «Corros Enriquez», de La Coruña.

TRABAJO.-Acuerdo por el que se aprueba el plan de inversiones del Fonda de Protección al Trabajo para el ejercicio de primero de julio de mil novecientos senta y uno a treinmejora del embalse regulador ta de junio de mil novecientos sesenta y dos.

Decreto por el que se estable-ce el importe de la cuota de empresario y trabajador en el Seguro Nacional de Desempleo.

Decreto por el que se modifica el articulo quinto del decreto mil ciento sesenta y sietesesenta, de veintitrés de junio de mil novecientos sesenta, que extiende a los trabajadores independientes los beneficios del mutualismo laboral

Información sobre asuntos del Departamento.

Acuerdo por el que se inclu-cen en el calendario de fiestas fradicionales en Badajoz el día catorce de agosto, aniversario de su liberación.

INDUSTRIA Decreto sobre supresión de la exacción para la regulación de precios del

Decretos de adjudicación de ocho permisos de investigación las sociedades «Unión Oil puesta del ministro de y «Sociedad Pan American Hispano-Oil Company»

Decreto por el que se concepara que "Marconi Española, S. A.s. siga disfrutando de los teneficios de industrias de interés nacional y se le autoriza a ampliar su capital hasta trescientos millones de pesetas con

los correspondientes beneficios. nacional que corresponde disfrutar a la «Compañía Mercan-

Decreto por el que se concede a «Isoder Sprecher» determinados beneficios como industria de «interes nacional».

Decretos por los que se des claran ocupaciones urgentes de fincas sitas en los términos municipales de Bilbao y Esparza de Galar, para la explotación de las concesiones mineras de San Luis y sus demasias y a favor de "Potasas de Navarra, S. A., respectivamente.

Decreto por el que se declara de "interés nacional» la industria proyectada para la construcción de maquinaria destirada a la preparación y obten-ción de fibras de las plantas literianas por procedimientos es-

Expedientes de franquicia arancelaria para la Junta de Energia Nuclear

AGRICULTURAL - Decreto for et que se declara la utilidad publica, necesidad de un gencia de la ocupación, a efec-tos de su repoblación feresta!, de diferentes montes situados en los términos municipales de Galarde, Villasur de Herreros, Villarobe (anejo Uzguiza) y Rodanos (anejo Ahedillo) de

nes sobre determinates un l'ación de tipos de material di- Ingenieros de Minas y Aeronau- de la finca denominada (Prado puestos cuando se trate de em- verso de la Agrupación Espe- ticos de Madrid, y de Arqui- de la Vega», sita en el término préstitos de empresas españolas cial de Tráfico de la Guardia ectura e Ingenieros Industrias municipal de Jerez de los Caballeros (Badajoz).

Decreto por el que se aplica lo expuesto en el articulo primero del decreto-ley de veinticinco de febrero de mil noveclentos sesenta sobre mejoras inhrentes o necesarias para la concentración parcelaria.

Decretos por los que se de-ciaran de utilidad pública las concentraciones parcelarias de las zonas de Grijalba (Burgos) y Corces (Valladolid).

Ordenación de la campaña arorcera mil novecientos seseus ta y uno-sesenta y dos.

Asuntos varios y expedientes de tramite

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO.—Informe sobre actividades de campamentos del Frente de Juventudes. Informe sobre participación del Frente de Juventudes en la

competición deportiva de Du-Informe sobre participación en el X Concurso Internacional de Formación Profesional de Duisburg (Alemania).

Informe cobre solicitudes de os Sindicatos Provinciales de Guipúzcoa.

Informes politicos. AIRE. - Decretos de adquiición de material y ejecución

Expedientes de liberted condicional, de ejecución de obras y franquicias arancelarias. COMERCIO. — Decreto por

el que se modifican determinadas partidas del arancel. Decretos de admisión tempo-

Posición de divisas.

INFORMACION Y TURIS-MO. — Asuntos varios del Decartamento.

Informes sobre Prensa y Radio nacionales y extranjeras. VIVIENDA. — Decreto sobre esión de viviendas al Patronato de Casas del Santo Angel.

Decreto sobre arrendamiento o venta de las viviendas construidas por las empresas con destino a su personal.

Decreto por el que se extiende a las provincias de Ifni, Sa-hara, Fernando Poo y Río Muni el régimen de viviendas de renta limitada.

Expedientes de obras. Informes sobre asuntos del Departamento.

#### AMPLIACION DE LA REFERENCIA DELI CONSEJO

El Consejo ha deliberado sode hidrocarburos en la zona I bre el amplio informe y pro- proxima campaña 1961-1962. Company of Spain», «Compa-fura en torno a la situación de terio de Hacienda se adopten fua Ibérica de Petróleos, S.A.», los agricultores de dos mil tres-las medidas necesarias para cientos cincuenta y tres térmies a treinta provincias espade una prorroga de cinco años nolas, afectadas por los desfavorables resultados de la cosecha cerealista. Tal situación viene originada por las dificultades iniciales de la sementera. que, si bien fueron paliadas en buena parte por el empleo de semillas de ciclo corto. de otra Decreto por el que se especi- ha repercutido en el resultado fican los beneficios de interés final de la recolección -que pese a las anomalías indicadas se estima no resultara inferior dentro del ambito de su propia til Anónima Ibérica de Lineas a treinta y dos millones de Qin legislación, se pueda, discreciode trigo-, así como por los nalmente y con la flexibilidad daños sufridos en otros cultivos. quebrantados por la acción devastadora del pedrisco, de ex- atender las solicitudes de procepción, extensión e intensidad rroga de nuevos préstamos que hombres y una mujer habían en el presente año, coincidente

Primero.-Autorizar al Ser- tado anterior.



## Caja Provincial de Ahorros de Logroño COLONIA ESCOLAR MARITIMA DE FUENTERRABIA AVISO

LLEGADA del tercer turno, correspondiente a niños, mañana, lunes, 14 de agosto, a a las UNA Y MEDIA de la tarde, frente a nuestras Oficinas Centrales, M. Villanueva, 9

SALIDA del cuarto turno, niños, a las TRES y MEDIA de la tarde, desde el mismo punto. Rogamos la puntual asistencia de padres y familiares,

# Un intento contra el presidente

Wiene de la primera pagina) poco después de mediamoche que la paz reina en todo el

Las cuatro estaciones de rafueron interferidos por los rebeldes son la Radio Municipal, la Radio Nacional, Radio Fortena y Radio Rivadavia.—(Efe).

grupo integrado por unos 20 ó 30 civiles y miembros de fa dados de las Fuerza Aérea y do de la central telefonica en los Interamericana, a fin de impresuburbios y fueron los que sionar al mundo con la posturebeldes .- (Efe).

vicio Nacional del Trigo para conceder moratorias en el pago de los préstamos para adquisición de semillas y abonos impleados en la campaña 1960-1961 y anteriores, otorgados a los agricultores trigueros de los términos afectados por cosechas catastróficas.

Segundo.—Que por dicho Servicio Nacional pueda concederse el que el reintegro de los préstamos objeto de moratoria se verifique por los agricultores que así lo deseen per terceras partes, previo abono anual de los intereses correspondientes y con el producto de las cosechas de trigo de 1962, 1963 y 1964.

Tercero. Que además de los préstamos de abonos para la proxima sementera que se concedan a los agricultores cerealistas de toda España puede enfregar a los afectados por cosechas catastróficas la semilla de trigo necesaria para la

Cuarto.—Que por el Minislos agricultores de dos mil tres- las medidas necesarias para ampliar los beneficios de la monos municipales, correspondien- ratoria fiscal otorgada en el mes de julio último a los agricultores de los términos municipales cuyas economías han quedado gravemente afectadas en sus cultivos trigueros, o dañadas por la acción del pedrisco, con mermas superiores al cincuenta por ciento, en otras cosechas principales pendien-

Quinto.—Que por el Servicio Nacional de Crédito Agricola, y amplitud que hs circunstancias aconsejen en cada caso, en general en zonas cerealistas. agricultores de las zonas afecDICE UN EX-DIRIGENTE PERONISTA

PUNTA DELI ESTE (Urus guay), 12-El profesor Enrique Corominas, dirigente del dio cuyos programas regulares partido neoperonista argentino, ha dicho en esta ciudad que el fracaso del golpe de Estado de la pasada noche en Buenos Ai- en un despacho recibido en res estaba dirigido más bien Condres, dice que Castro elocontra Estados Unidos que contra el presidente Frondizi.

El profesor Corominas, un BUENOS AIRES, 12. - Un ex-diplomático argentino, agrego ante los periodistas que el momento de este golpe parece Fuerza Aérea se ha rendido sin haber sido escogido para haucha al amanecer de hoy. Sol- cerlo coincidir con la celebración en Punta del Este de la la Marina rodearon el edificio actual Conferencia Económica gurar como llevado a cabo por ra de sus dirigentes contra "la política subordinada" de los Estados iberoamericanos respecto de Estados Unidos.

> Corominas afirmo, por otra parte, que los jefes del intentado levantamiento eran "na; cionalistas de la extrema dere-Los hechos desarrollados en

Buenos Aires durante la noche ultima no han hecho cambiar en absoluto el programa de la Conferencia Económica Interamericana. Las principales reuniones de hoy las ha celebrado la Comisión primera, que esta redactando el borrador de la declaración final.—(Efe). SEGUN RADIO EA HABANA

MIAMI (Florida, EE. UU.), 12.—Radio La Habana anuncia oficialmente que el Gobierno cubano descubrió a tiempo un intento de asesinar al ministro de las Fuerzas Armadas, Raul Castro, durante la celebración de la fiesta nacional revolucionaria del veintiseis de

Segun este anuncio. sels micmbros de las fuerzas anticastristas clandestinas en la tes del espionafe norteamericane" trazaron un plan para "simular un ataque contra la Dase norteamericana de Guantánamo" utilizando morteros. A este ataque, que habría de 11ta, seguiria inmediatamente el asesinato de Raul, hermano del Deidad egipcia. primer ministro.

El comunicado gubernamental, leido por la citada emisora, añade que elementos contrarrevolucionarios (a n ticastristas) de la provincia de Oriente que se encontraban complicados en esta conjura han sido detenidos por agentes del Gobierno y han confesado. Ayer, viernes, la emisora de La Habana había anunciado que dieciséis le fuesen formuladas por los sido condenados a penas de prision por haber preparado En su virtud se ha acordado: tadas a que se refiere el apar- un ataque simulado contra Guantanamo. - (Efe)

DICE FIDEL CASTRO

LONDRES, 12.—El jefe del Gobierno cubano, Fidel Castro, ha admitido que la acción econ nómica norteamericana esta produciendo a Cuba "tempos rales dificultades".

La agencia soviética "Tass" gió al primer ministro soviético, Kruschev. atacando a los norteamericanos, en una entres vista con una misión soviética de "buena vountad" que recientemente visitó La Habana,

NUMERO 1.318 HORIZONTALES. - 1: Ayuntamiento de la provincia de La Coruña Encargado de dirigir la oración entre los mahometanos. - 2: Atacado de locura de amor. - 3: Hija de Taumes y de Electra. 'Al revés. regalar - 4: Nombre de varon. Desfallecido. - 5: Articuio. Al revés tributo que pagaban los judios por familias. --

3: Al revés, metaloide tridinamo 3'1416. - 7: Extremidad Utilizar — 8: Adverbio. Fogón. - 9: Recordar. - 10: Anillos. VERTICALES. - 1: Estoy

enterado. Símbolo quimico. Estado del Brasil. - 2: Seco. Hijo de Jacob y de Lía. — 3: Cu ere una cosa con oro. Al reves, descuido — 4: Acertará Exise. - 5: Forma del pronombre Letra griega. Números romanos. — 6: Cifra romana. Perillas de las orejas. — 7: Céle-"aceptaron" la rendición de los de mujer. — 8: Personaje bísoldados del Gobierno castris- blico. Detienen — 9: Noticiario español Desinencia verbal,

#### SOLUCION AL 1.317

HORIZONTALES. - 1: Lama. etaV. - 2: Erisipela. - 3: Isis. Col. - 4: odaL. Eles - 5: No Aspa. - 6: Odio. Oc. - 7: Rato. Nato. - 8: Ego. Miño. - 9: augacnocal - 10: soal.

VERTICALES. - T: Le. oN. Reas - 2: Arido Aguó. - 3: Misa. otogA. - 4: Asilado Al. - 5: iS. Si. MC. - 6: eP. Eponina. — 7: Tecla Años — 8: Aloe. otocal - 9: Vals Co. Ar.



Con buena correspondencia la amistad conserva.

Nuestros teléfonos ADMON. ... 1561 

Primer Aniversario LA SENORA

# Doña Pilar Fernández Santa Maria

Vda. de Ignacio González FALLECIO EL 13 DE AGOSTO DE 1900, A LOS 60 ANOS DE EDAD habiendo recibido los S. S. y la B. A. de Su Santidad R. I. P.

Sus resignados hijos, don Marcelino, don Orestes (Coadjutor de la Redonda), dona Germana, doña Amancia, doña María Vega, don Isidro y doña Pilar González Fernández, hijos políticos, doña Gloria González, don Benjamín González, don Moisés García y doña Evarista Iruzubieta; hermanos, Felisa, Rafael e Inés; hermanos políticos, Martína González, José Merino y Gregorio Villar; nietos, sobrinos y demás familia, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a los actos que a contiluación se detallan, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Huéreanos, 13 de agosto de 1961.

Huercanos, 13 de agosto de 1961. Misa y officio do aniversario, mañana, lunes, a las ONCE, en Huercanos. Misas en Santa María de la Redonda: Hoy, domingo, a las 7, 9, 10, 11, 12 y una, y mañana, lunes, a las 9, 10 y 11.

# TRIFASICOS: De 1.500, 3.000, 1.000 y 750 r. p m. DOS VELOCIDADES: Desde 0'12/0'15 H.P.

MONOFASICOS: Desde 0'10 a 2 H.P.

MOTORES ELECTRICOS

Servinus motores de 60 PERIÚDOS para la Experiencia con plazes de entrega Ameridos REPRESENTANTE:

GRAL FRANCO, 34.—LOGRORO.—TFNO. 5091 de consecuence de la provincia de Burgos.